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Hace un mes, cuatro hígados con clenbuterol en el matadero de Alcalá 

«Comemos agua en lugar de carne» 
-Dice el vicepresidente de la Asociación de casqueros de Madrid-

Jesús Arias ha venido a 
poner orden en la asamblea 

se busca presidente 
para cna Roja en Alcalá 

Según el APA, 
veinte niños 
originan 
los 
problemas 
con alumnos 
y profesores 
en el colegio 
Manuel Azaña _____ 

una «mafia escolar» obliga a otros chicos 
a hacerles los debe.res y a pagar 

100 pesetas para no pegarles 

Las toros, a partir del día 29 
Las ferias serán del 
21 al 28 de agosta 

Protagonizó una pelea con 
su esposa parque no queña 

comer boquerones 
«Ya na he apuñalada 

a ningún policía» 

Tenía 20 años y había estado 
en aosnia: cabo paracaidista 
muerto en accidente de tráfico 



NEGOCIOS . , 21 9 º/o más 
eses vend\O un ' mayor 

En \OS cuatro primeros rn europea con 
Seat, la marca bril en Europa 

: ... iento en a Volkswagen ~ creCna.- l seat, del gruPº registró un .lldltllJI 
movilística españo :e este sector ~~tal en abril ~ 

La fi""ª auto resa europea EuroPª occi ólo en este 
(VW>• fue la ;:'~e las ventas:: 1993. Sus vent:,: del 31,2%. 
mayor ª""'~to al mismo mes ue supone un aum su o 
pasado resp 31 090 coches. lo q . 6. "'0 unidades, \o que .• 

t.1eron • 110. ,,_ d · 
mes. J- Chr)'s\er fue . 

dounidense, . 

-

EL MEJOR ANUNCIO DE SEAT. 
Los europeos saben mucho _de coches y t ienen 

muchas marcas donde elegir. 

Pero durante el mes de Abri l, SEAT ha sido 

la marca Europea que más crecimiento 

ha experimentado. 

Si tuviéramos que hacer un anuncio, no lo 

podríamos haber hecho mejor. 

Las ventas no engañan. 

En Europa confían en SEAT. 

En coches fiables, seguros, atractivos y 

con la mejor tecnología alemana. 

!Itfü}f¡¡¡¡¡I¡t¡¡J¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡~tittfttftfttt!i~I¡~¡~¡}ffiffffftfffff~ttttttttttttfffÚtfü)ff~titt/ttfü TAIBIEI ABRIMOS 

!ii:AT Hnos. Atienza 
TAWIES 

IECAllOS JVEITAS 
Sábados mañana 

TALLERES y VENTAS: Ctra. Madrid-Barcelona, km. 31 '600 
Tlfs. 888 14 38 - 888 14 70 - 888 15 16 - 889 31 47 - 888 13 10 

lii!ftl Más de 1.000 puÍltos de asistencia técnica. 
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Elecciones europeas: González, sí; González, no ... 
Cuando enfilamos la recta fi

nal hacia las elecciones euro
peas queda un numeroso gru
po de electores que en princi
pio anuncian su intención de 
no votar. La mayor parte de 
quienes confiesan su escasa dis
posición a acercarse a las urnas 
el día 12 de junio afirma su 
convicción de que la elección de 
parlamentarios europeos, hoy 
por hoy, no tiene utilidad. Sin 
la menor duda, los que susten
tan esta reflexión no serán los 
únicos que no voten o voten a 
regañadientes porque también 
cabe sospechar que ahora mis
mo hay un número importan
te de votantes habituales del 
PSOE que vacilan entre abste
nerse o votar como habitual
mente por aquello de que su ob
jetivo principal es «cerrar el pa
so a la derecha». 

No hay que quitar sus razo
nes a quienes no ven utilidad 
inmediata al Parlamento Euro
peo. Sin ánimo de ofender a es
tos parlamentarios, muchos es
pañoles perciben este empleo 
como una bicoca que lleva apa
rejadas interesantes retribucio
nes de diversa índole y ningún 
compromiso directo ante los 
electores. Así, de modo estric
tamente objetivo, estas eleccio
nes aparecen como una forma 
de «colocar» a unos centenares 
de personas en puestos de pri
vilegio a través de las urnas. No 
es estraño, en consecuencia, 
que la jornada del 12 de junio 
no suscite el entusiasmo popu
lar. Sin embargo, circunstan
cialmente, en España esta vez 
las cosas son diferentes porque 
del resultado de estas elecciones 
se van a extraer consideracio
nes de gran calado para la po
lítica nacional española. 

Los españoles llegamos a es
tas elecciones en circunstancias 
que las convierten en algo así 
como una consulta sobre el gra
do de aceptación popular del 

señor González y el grado de 
penetración en la intención 
electoral del señor Aznar. La 
oposición ha acusado a Gonzá
lez de que su continuación al 
frente del gobierno es ilegítima. 
Y González ha respondido que 
su legitimidad viene avalada 
democráticamente por haber 
obtenido más votos que nadie 
hace menos de un año. Tiene 
razón. Pero también podría 
ocurrir que, si el pueblo estu
viera a estas alturas suficiente
mente disconforme, se hubiera 
producido una especie de «ile
gitimidad sobrevenida» del ac
tual presidente del gobierno. 
Pero eso, hasta el día 13 de ju
nio, es como mucho una supo
sición y habrá que esperar a ver 
si el día 12 de junio los electo
res condenan o absuelven a 
González, aunque el Parlamen
to Europeo los traiga al fresco. 

En estas condiciones queda 
claro que un buen resultado pa
ra el PSOE significará una re
legitimación en las urnas de 
González, en tanto que un mal 
resultado de los socialistas ha de 
ser tomado como una condena 
al presidente del gobierno. 

Así que ésta es la disyuntiva 
a que se enfrenta el electorado 
español ante el 12 de junio: ma
nifestar que el señor González 
conserva su confianza en un ni
vel aceptable o manifestar que 
la ha perdido. Y en esa disyun
tiva la abstención ya no sólo ex
plicará el escaso interés por el 
Parlamento Europeo, sino tam-
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bién apoyo «por pasiva» al go
bierno actual o al menos resig
nación. Quienes se abstengan 
están en su absoluto derecho a 
hacerlo, pero su abstención su
pondrá un apoyo a González, 
puesto que no habrán votado 
por ningún otro. 

El señor Aznar también tie
ne una apuesta arriesgada so
bre el tapete del 12 de junio. Si 
no ha conseguido movilizar a su 
favor -que técnicamente pue
de considerarse como la única 
opción verdaderamente opera
tiva «antiGonzález- al grueso 
de los electores, tendrá que 
pensar a partir del día 13 de ju
nio en seguir el consejo que él 
mismo daba al presidente del 
gobierno: buscar algún militan
te -en este caso popular- que 
pueda sustituirlo al frente del 
PP y que sea capaz de suscitar 
las esperanzas de quienes no es
tán a gusto con este gobierno ni 
tampoco con esta oposición; si 
el señor Aznar no inflige una 
derrota al PSOE el día 12 de ju
nio deberá pensar muy en se
rio en presentar su dimisión 
porque estaría verificándose 
una y otra vez que no alcanza 
el nivel de «alternativo» ni en 
los momentos más bajos del se
ñor González y del PSOE. 

Por eso no sólo se la juega en 
las europeas el señor González. 
También se la juega el señor 
Aznar, que tiene mucho que ga
nar en este «partido de clasifi
cación» y también tiene mucho 
que perder. 
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ALTA CALIDAD A EXCELENTE PRECIO 

aNMO&lJ , il!IO CHALET PILOTO 

Para muchos vecinos alcalaí
nos los fines de semana, sobre 
todo en las primeras horas de 
la madrugada, les traen proble
mas tan molestos como de fácil 
solución por culpa de los con
ductores que aparcan sobre las 
aceras. Parece una bobada, pe
ro hay habitantes de la calle de 
Manuel Merino, por ejemplo, 
que se las ven y se las desean 
para entrar a sus casas porque 
los automóviles que ocupan las 
aceras bloquean por completo 
a veces las entradas a algunas 
viviendas de modo que una 
persona no cabe literalmente 
entre el coche y su puerta. 

Esto ocurre en esta calle des
de hace meses todos los viernes 
y los sábados. Y no se entiende 
que siga ocurriendo porque se 
supone que la policía tiene que 
saberlo. Y se supone que tam
bién tiene que saberlo el con
cejal del distrito , aunque no sea 
un «ave nocturna». 

Dicen que la grúa no funcio
na por la noche. ¿Y por qué no 
funciona? No será por falta de 
negocio potencial. Sin salir de 
la calle de Manuel Merino ten
dría cualquier madrugada del 
sábado o del domingo una do
cena de automóviles para reti
rar con toda justificación por
que ésos sí que estorban, no a 
los vehículos , pero sí a las per
sonas. 

Pero también podemos dejar 
en paz a la grúa y a la policía 
y acudir al buen sentido de los 
conductores. Si se quieren to
mar una copa -o hasta dos
en cualquiera de los muchos ba
res animados de la zona, ¿por 

-qué no llevan sus automóviles 
por ejemplo al recinto ferial, 
donde caben muchísimos sin 
estorbar a nadie? ¿Que allí se 
los pueden robar? Tampoco es
tán a salvo de eso en ninguna 
calle. ¡Venga, hombre! Apar
quen bien, para que los vecinos 
puedan entrar en sus casas. 

Info~maci' 1: 

. TES 1ª FASE VENDIDA· 2ª FASE A LA VENTA 
Avda. Guadalajara, 3 

Tclfs.: 880 25 12 / 880 25 96 

Promueve: 

ROA DOS ASOCIADOS 

* 5 dormitorios * Puertas interiores lacadas en blanco. * Carpintería ex
terior PVC con doble acristalamiento. * Suelos mármol planta baja y ta
blilla roble planta primera. * Calefacción individual por gasóleo cana
lizado. * Antena parabólica con 12 canales. * Garaje. 

PUERTA de Madrid 21 de mayo de '1994 



José María Irastorza y Elisa Meirás 

se expondrán duronte la x semana de la!ª Edad, 

que se celebrará el próximo mes de julio 

El club de jubilados y pensionistas «El val» 
confeccionó dos trajes regionales alcalaínos 

El grupo de costara del club de jubilados y pensionistas «El Val» presentó el pasado ZS de mayo los 

trajes típicos alcalaínos que ha confeccionado durante este curso. Esta será la aportación del club <<El 

Val» en la exposición de trabajos !e clubes que se celebrará ~urante la Semana de la 3ª Edad, en julio. 

La idea de confeccionar es
te traje típico alcalaíno por el 
grupo de costura del club El 
V al partió de los Servicios So
ciales del ayuntamiento. Con
taron con la colaboración de 
la diseñadora del traje, Car
men Martínez León, quien 
aceptó de muy buen agrado la 
iniciativa, ya que considera 
que el traje típico, «no el dis
fraz», no tiene por qué ser lu-. 

cido por niil"os o jovenes ex
clusivamente, sino que puede 
ser lucido también por la ter
cera edad. Se han confeccio
nado dos trajes: uno de hom
bre y otro de mujer, que ade
más de ser expuestos en la 
muestra antes citada, se luci
rán en actos oficiales y cuan
do la ocasión lo requiera. 

La monitora del grupo, 
Trini, destacó el laborioso 

El grupo de costura del club dl Vabt, con su monitora. 

28 de maJO de t994 

trabajo desarrollado en la con
fección de los tvajes, y·a que 
todo -puntillas, entredoses, 
encajes, cintas ... - ha sido 
confeccionado a mano, «Con 
mucha paciencia». 

X Semana de la Tercera.Edad 
Aprovechando la presenta

ción de estos trajes regionales, 
el concejal de Bienestar So-

Maxi Gardel y Manuel Sánchez 

cial, José Mª lrastorza, y la 
responsable de los servicios 
sociales del ayuntamiento, 
Elisa Meirás, realizaron un 
.avance de la 'X Semana de la 
Tercera Edad' y presentaron 
la memoria de Bienestar So
cial correspondiente al año 
93. 

Con respecto a la Semana 
de la Tercera Edad, lrastor
za manifestó que se celebrará 
en el mes de julio, aunque la 
fecha concreta está todavía 
por confirmar en espera de 
que se reúna la comisión, 
compuesta por las juntas di
rectivas de todos los clubes 
municipales de Alcalá. Sí des
tacó que la programación se
rá austera «en consonancia 
con los tiempos de crisis que 
corren». Este año se celebra el 
10° Aniversario de la Sema
na de la Tercera Edad y con 
este motivo se realizará una 
exposición que mostrará, ade
más de los trabajos elaborados 
durante este curso, un recor
datorio de todo lo realizado en 
estos 10 años. 

Por su parte, Elisa Meirás 
destacó la elevada participa
ción que se registra en todos 
los actos organizados para la 
3 ª Edad. Los datos que se des
prenden de la memoria de 
Bienestar Social de 1993 indi
can que 11.225 personas ma
yores de 60 años -sector de 
población cifrado en 15.098 
personas- forman parte de 
alguno de los ocho clubes mu
nicipales de pensionistas y ju
bilados que existen en Alcalá, 
lo que indica que el nivel de 
participación de este colecti
vo es de un 75 por ciento. 

Meirás añadió que año tras 
año las actividades programa
das para la 3 ª Edad van te
niendo un mayor contenido 
cultural, siendo los propios 
jubilados y pensionistas los 
que demandan más activida
des ya no sólo de ocio, sino 
también culturales. 

PUERTA de Madrid 



Sólo unas líneas que queremos 
sirvan como aclaración a una 
«carta-misiva-ofensiva», que ba
jo el desafortunado título «can
tos de sirenas» el semanario que 
tan dignamente dirige publicó la 
semana pasada, y que firmaba el 
Sr. Tur Jeremías. 

En dicha carta, se vertían des
calificaciones y afirmaciones in
juriosas, sobre los abajo firman
tes, esperamos que debidas a la 
desinformación sobre nuestra 
actuación en el consejo de admi
nistración de la Ciudad Depor
tiva, más que al susodicho Sr. 
La falta absoluta de argumentos 
que sustenten tan gratuitas afir
maciones, hace düícil nuestra 
defensa, por lo que únicamente 
nos limitaremos a exponer nues
tra postura en relación a la 
«Auditoría 1990», y demás te
mas conexos. 

Sin remontarnos a la etapa 
prehistórica de este asunto, nos 
vamos a limitar a exponer nues
tra postura desde el momento de 
nuestra toma de posesión en el 
citado consejo. Dicha auditoría, 
que consta de 44 páginas, fue 
ampliamente debatida en el pri
mer consejo de administración 
al que asistimos y en el que ex
pusimos nuestra valoración. 

Nuestra posición ha sido cla
ra y meridiana a este respecto, 
en un primer momento procedi
mos a la valoración política y de 
gestión de la misma; por la im
portancia del tema el consejo se 
dio un plazo mayor para poder 
analizarla con más profundidad; 
así en el siguiente consejo 
-27-2-93-, se produjo un de
bate interminable sobre la mis
ma, en el que los representantes 
del grupo Popular, y en concre
to su consejero Gustavo Seve
rién, procedió a exponer una 
propuesta que clarificara el te
ma, aprobada por unanimidad 
de los consejeros presentes (9) y 
del tenor siguiente: 

«Solicitar informe a los servi
cios jurídicos del Ayuntamiento 
sobre las responsabilidades ad
ministrativas, fiscales, políticas, 
penales, que se puedan derivar 
"de esta auditoría». 

con otro estilo 
Si lo hasta ahora expuesto es 

«oscurantismo y desvergüenza» 
por parte de los consejeros del 
Partido Popular, es algo que de
berán juzgar los lectores de este 
semanario, en base a ambas ar
gumentaciones. 

En cuanto al segundo tema en 
el que se nos acusa de «dejadez 
de funciones», bajo la atrevida 
y descalificadora expresión «de
sinterés de revisar las cuentas 
que les presentan en la actuali
dad para defender los intereses 
de los dineros que pagamos to
dos ... cobrar las dietas de cada 
reunión del consejo de adminis
tración... y la posibilidad de 
viajar por cuenta ajena»; opi
nión defendible por el Sr. Tur 
Jeremías, pero incierta, cuestio
nable y claramente opuesta a la 
verdad. 

Para que no caiga dos veces en 
el mismo error, y hable y opine 
con conocimiento de causa le co
municamos que: 

1° .- Las dietas por asistencia 
a los consejos de administración 
de los organismos autónomos 
vienen establecidas por acuerdo 
plenario de este Ayuntamiento, 
y nadie hasta ahora ha cuestio
nado su legal percepción. 

2° .- Los gastos de la Ciudad 
Deportiva se aprueban, normal
mente, en la comisión ejecutiva, 
órgano del que se ha dotado al 
consejo de administración, asi
mismo para no paralizar su ac
tuación. 

3° .- Por la asistencia a la co
misión ejecutiva de la Ciudad 
Deportiva, de periodicidad se
manal, no está estipulado el co
bro de dieta alguna. 

4° .- En dichas reuniones y 
sin faltar al secreto de las mis
mas, le podemos comunicar que 
siempre preguntamos sobre la 
consignación presupuestaria del 
gasto, de su necesidad, así como 
que en el momento de la apro
bación del mismo estén efectua
dos todos los trámites adminis
trativos pertinentes; lo que no 
hacemos es revisar los expedien-

tes al confiar en los servicios ad
ministrativos de la Ciudad De
portiva y no coartar su libertad 
de actuación. 

5° .- Nos extraña que con lo 
que «le ocupa y preocupa» el 
asunto «Ciudad Deportiva» Sr. 
Tur Jeremías, desconozca la 
existencia del citado órgano. 

6° .- Ningún miembro del 
Partido Popular durante el pre
sente mandato municipal, ha 
efectuado viaje alguno a ningu
na parte a cargo del Ayunta
miento de Alcalá de Henares, ni 
de ninguno de los múltiples or
ganismo autónomos. La razón es 
sencilla: a propuesta de nuestra 
portavoz, Dª Mª Esther García 
Romero-Nieva, se adoptó el 
acuerdo de no realizar ningún 
viaje institucional, para no car
gar sobre las exhaustas arcas 
municipales, innecesarios gastos 
superfluos. 

7° .- Enlazando el punto sex
to con su última afirmación en 
el tercer párrafo de dicha carta 
nos preguntamos: ¿Es Vd. ma
chista? ¿Desprecia V d. a las mu
jeres? Nuestro partido cuenta 
con muchas mujeres y de gran 
valía, personal y política; en 
concreto se da el caso en Alcalá 
de Henares de que dos de estas 
mujeres ocupan los máximos 
cargos de responsabilidad polí
tica e institucional de nuestro 
partido en esta ciudad: Dª Ro
salía M ª Rodríguez del Río, co
mo presidenta del Partido Popu
lar de Alcalá de Henares, y Dª 
Mª Esther García Romero
Nieva, como portavoz en el 
Ayuntamiento, y a nuestro mo
desto entender, con acierto y 
éxito notables. 

Por último tras las informa
ciones y aclaraciones ofrecidas, 
esperamos haber arrojado «algo 
de l¡µ;» a nuestra opinable «OS
curlmtía y desvergonzada actua
ció~». Muchas gracias por su 
atención si han llegado hasta 
aquí con nosotros, porque la ciu
dad y la verdad les preocupa, 
igual que a nosotros. 

Gustavo SEVERIEN TIGERAS 
Isabel RODRIGUEZ SANCHEZ 

Mitin del portavoz 
del Gobierno 
el domingo 
en Alcalá 

El ministro portavoz del 
Gobierno, Alfredo Pérez 
Rubalcaba, dará en Alcalá 
un mitin dentro de la cam
paña electoral que ha dise
ñado el comité de campaña 
de la agrupación socialista 
local. Este mitin está pro
gramado para las doce del 
mediodía del domingo 29 de 
mayo en la plaza de Cervan
tes. Junto al ministro inter
vendrán el secretario gene
ral del PSOE local, Joaquín 
Alvarez, y el alcalde, Flo
rencio Campos. 

El comité de campaña, 
que tiene un carácter inte
grador, ha preparado otros 
dos actos. El 5 de junio ha
brá un segundo mitin a las 
12 horas en la plaza del Ba
rro. A falta de designar qué 
personaje de relieve inter
vendrá, participarán Pedro 
Enrique Gómez y José Ma
cías Soto. 

El último acto será el día 
9 de junio a las 19 horas en 
la Casa de la Juventud. In
tervendrán Francisco Mu
ñoz, Florencio Campos y 
una personalidad a determi
nar. 

Marcha en «bici» 
por Alcalá 

El próximo domingo, 29 
de mayo, tendrá lugar una 
marcha en bicicleta por las 
calles de Alcalá. La inscrip
ción es gratuita y la salida 
será a las 9'30 horas desde 
el parque O'Donnell, para 
regresar más tarde a la pla
za de Cervantes. La inicia
tiva ha sido organizada por 
el Ateneo Cultural 1 ° de 
Mayo en colaboración con 
el ayuntamiento de Alcalá y 
la Unión Comarcal de Co
misiones Obreras. 

AS 
¡¡INSTALE AHORA SU PISCINA Y DISFRUTELA EL PROXIMO VERANO!! 
* Pmeinas (30 modelos düerentes) * Toboganes * Equipos de depuración y accesorios 
* Casetas para perros * Depósitos (agua, gas-oil, productos químicos) 

~ POLIFIBU, S.A. Ctra. Nacional 11, Km. 51'500-Telf.: (949) 22 2164 (3 líneas)-Fax: 22 25 59-GU~~AJARA 
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Ayuntamientos 
democráticos: 
Lo que pudo haber 
sido y todavía no es 

Un sentimiento ambiguo, 
frío, confuso, nos suscita esta 
celebración. Por una parte, 
comparando con la situación 
anterior, la cosa está clara: la 
posibilidad de elegir a los go
bernantes o de dejarlos en ca
sa en las siguientes elecciones, 
si no actúan como queremos,. 
supone un gran avance, que 
tiene que ver con nuestra 
identidad como ciudadanos, 
como personas. 

Por otra parte, el escaso 
avance de la democracia, mu
cho menor sin duda de lo es
perado, de lo deseado por el 
pueblo, pone freno al entu
siasmo. El mismo alcalde de 
nuestra ciudad reconoce que 
«existe alejainiento dirigentes
pueblo y un asomo de descon
fianza de éste respecto a la 
gestión de aquéllos». 

Más que alejamiento, di
ríamos nosotros, muchos «pa-

san» totalmente de temas de 
gobierno municipal. O pillan 
un «rebote» regular cuando 
forzosamente han de relacio
narse inevitablemente con el 
Ayuntamiento. Pocos creemos 
nosotros, habrá que se sientan 
satisfechos del tipo de relación 
existente entre ambas partes. 

El «asomo de desconfianza>> 
es más grave. Avanzando en 
el proceso se puede llegar a la 
conclusión de que: «esto no 
hay quien lo arregle»; «el que 
está de concejal es porque le 
interesa»; «la democracia no 
arregla los problemas» o, peor 
aún, «da igual dictadura que 
democracia». ¡Tremendo! 

Hija como es nuestra gene
ración de una dictadura, he
mos de hacer constantes ejer
cicios de autocrítica indivi
dual y colectiva, respecto de 
nuestra actitud democrática. 

El poder ha de estar más re
partido: las Juntas de Distri
to (por ejemplo) tener funcio
nes más importantes, acercar 
el Ayuntamiento al pueblo; 
las asociaciones de vecinos 
han de ser escuchadas, oídas 
en los plenos; la persona, en 

fin respetada y servida por 
quienes han querido ser sus 
servidores: sus concejales. 

Cuando todo esto sea reali
dad, la celebración de este 
aniversario será una verdade
ra fiesta. Con un «Canto en los 
dientes» nos daríamos, si es
to ocurriera dentro de otros 
quince años. 

Asociación de Vecinos «El V al» 

El humor inglés 
Estimado D. Sandalio: 

Aunque no tengo el gusto de 
conocerlo personalmente, me 
complace comunicarle que soy 
un seguidor de su semanario, 
y le felicito por su buen hacer. 

La razón de ponerme en 
contacto con V d. es porque 
quiero públicamente felicitar 
a D. Fernando García Pelayo 
por su último artículo: «Solu
ción = el humor inglés». 

Hace años, estando yo en 
Australia, me ocurrió algo si
milar, y no sabe la gracia que 
nos ha hecho a mí, y a toda mi 
familia dicho artículo. 

Hemos disfrutado todos un 
rato de buen humor, que 

VOLVO SERIE 400 POR 2.200.- PTAS.* 

COMPRESE ESTE VOLVO EN AUTO ELIA· 
Y NO LO PAGARA CARO 

Nuevo Volvo Serie 400 
·-:. 

Usted quiere un coche fiable, potente, pague. Venga a AUTO ELIA y cómprese 
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lesiones de los ocupantes . Que nadie lo pesetas . ~ 7l0'W' "W' 7'l0 

{*) Precio recomendado. Impuesto de matriculación, IVA y transporte incluidos: W- 1 
.... W- 1 
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siempre viene bien en medio 
de tanto ambiente enrarecido. 

Mis felicitaciones más sin
ceras a D. Fernando, y ani
marle para que siga alegrán
donos con esa nota de humor 
que suele poner en sus 
artículos. 

Atentamente, 

José Luis CEREZO 

cuestación 
contra el cáncer 

Con cierta dosis de asom
bro, leo en el número 1.383, 
del 21 del mes corriente, en el 
semanario de su dirección, la 
reseña de lo que fue la cues
tación de la Asociación Espa
ñola Contra el Cáncer en su 
delegación de Alcalá, llevada 
a cabo los días 7 y 8 de mayo. 

Más que una reseña del es
fuerzo de muchas mujeres que 
dedican su tiempo y su entu
siasmo a una encomiable obra 
benéfica, parece un canto a las 
bondades de un partido polí
tico, el PP, que con el concur
so de sus figuras de relumbrón 
en el ámbito local, han logra
do recaudar 120.000 pts. en 
billetes, además de lo que 
puedan haber aportado con 
sus huchas. 

La reseña, aparte de dar un 
contenido político a una obra 
que debe estar por encima de 
cualquier partidismo, es una 
tácita desconsideración para 
las restantes mesas petitorias 
y para los ciudadanos que sin 
ser del PP aportaron su óbo
lo a tan meritoria causa. 

Mi esposa lleva muchos 
años aportando su esfuerzo en 
las cuestaciones del cáncer de 
la Cruz Roja y preside una 
mesa petitoria en la que has
ta las 12 del día 7 no se les 
aportó ni las huchas, ni ban
derines o pegatinas con que 
iniciar su labor. A tanto ha 
llegado la desorganización 
que mi esposa y sus colabora
doras han dejado de recaudar 
una cuantía importante por
que ni siquiera se les facilita
ron los recibos para recoger 
entregas en empresas que 
siempre habían contribuido, 
todo ello, acaso, porque el es
fuerzo se centrara en dotar 
bien a la mesa del PP. 

Como desagravio a las coo
perantes que Vds. no citan y 
a los ciudadanos que no se fi
jaron en su adscripción polí
tica a la hora de su aportación, 
desearía que estas líneas fuesen 
publicadas en su semanario. 

Atentamente, 
Pío AL V AREZ MARTINEZ 

PUERTA de Modrld 



carteles de toros 
para las ferias 

Hace algunas semanas y a 
través de este mismo semana
rio PUERTA DE MADRID, 
leía, gratamente sorprendido, 
los carteles de toros y toreros 
de nuestra Feria Taurina 
1994. 

¿Pero, con qué criterio? 
En los úlitmos años he ob

servado un progresivo aumen
to de confusión y desconcier
to, debido a la poca informa
ción clara que recibe, en gran 
parte del público que acude 
con más o menos frecuencia a 
nuestra Feria Taurina alcalaí
na. 

Asimismo, he advertido en 
estos aficionados una gran in
quietud y avidez por conocer 
los secretos de nuestra incom
parable Fiesta. Todo ello me 
ha movido a presentar y des
cribir por medio de este escri
to una sola finalidad esclare
cedora y por lo tanto didácti
ca: los interiores de este com
plejo mundo principalmente 
en todo lo que concierne a su 
fundamento. El toro bravo y 
su fiesta. 

El empresario, el ganadero 
y el torero. 

Soy consciente de que algu
na de mis opiniones y afirma
ciones pudieran parecer du
ras, tal vez agresivas y de que 
algunas personas o colectivos 
pudieran sentirse dañados. 
Quiero dejar muy claro que 
no es mi intención herir a na
die, tan sóio exponer mis pun
tos de vista y contribuir, si es 
posible a resolver las dudas 
que pudieran tener los aficio-

.. - .. - - -- . .. .. .. . - .. - . - . .. - .. . - . --·-··--·---- - .. - - - - -- · ---- -

nados alcalaínos más o menos 
entendidos. 

La base del montaje de una 
feria o corrida de toros se cen
tra en la adquisición de lama
teria prima: el toro. Esta ad
qu1s1c1on, como cualquier 
otra, se realiza entre un com
prador y un vendedor. El ga
nadero es el que vende sus to
ros, nuestro Ayuntamiento 
(empresario) adquiere este 
producto necesario para la ce
lebración del espectáculo. Pe
ro en la elección del ganado 
también el torero, y siempre 
que esté «en figura>>, podrá 
elegir el ganado que prefiere. 
Nuestro ayuntamiento (em
presario-comprador), como 
cualquier comerciante, quie
re comprar el mejor produc
to al mejor precio, es decir: 
toros de las ganaderías de más 
prestigio, como ya ha anun
ciado, a un precio razonable. 
Sería absurdo que el empresa
rio compre saldo, puesto que 
si fuera así podría dar al tras
te con un espectáculo monta
do por él mismo o por su em
presa. Este ha tenido en cuen
ta al adquirir los toros la ca
tegoría y tradición de la pla
za complutense, en que se van 
a lidiar. Por otro lado, nues
tro ayuntamiento ya ha con
tado con que el o los ganade
ros elegidos tienen el tipo de 
toro que se desea, ya que hay 
años que no los tienen o aún 
teniéndolos, están comprome
tidos con otra empresa. En es
te caso, nuestro ayuntamien
to (empresario) tendrá previs
to otras ganaderías que por su 
encaste y tipo de toro pueda 
sustituir a los en un principio 

anunciados, con tanta antela
ción. 

En relación con la función 
del empresario en la compra 
del ganado está la categoría 
del cartel y las exigencias de 
los propios toreros. Si el car
tel es de máximas figuras, co
mo en este caso, tendrá que ir 
completando con las ganade
rías de renombre, también co
mo en este caso, aunque el re
sultado de esta en el ruedo dis
te mucho, en ocasiones, de lo 
que se espera de ellas. Por 
ello, aunque el empresario ac
ceda a las exigencias de los to
reros y se lidien los toros que 
ellos han pedido, nunca se 
puede asegurar el éxito del 
festejo, pues el juego de los to
ros nunca es previsible. 

La influencia del torero
figura en la elección del gana
do es básica y fundamental 
por eso decía que a estas altu
ras de la temporada estoy gra
tamente feliz que haya habi
do acuerdo de las tres partes 
para tener la Feria 1994 total
mente confeccionada. Enho
rabuena, y que no se caiga na
die del cartel y así poder ver 
la plaza llena, pero sin 1.000 
localidades en taquilla por 
vender. Y o, por mi parte les 
aseguro que no seré el último 
en guardar cola en taquilla 
para adquirir mis abonos, 
previo pago de los mismos, 
como siempre. 

Sobre las fechas que . el 
Ayuntamiento ha programa
do las Ferias 1994, hay divi
sión de opiniones. Yo, perso
nalmente, tengo la mía que 
expondré en su momento. 

Abdón SOLIS SANCHEZ 

Al concejal 
de Medio Ambiente 

Desde el Grupo de Conce
jales de IU nos dirigimos a 
V d. para plantearle las si
guientes deficiencias: 

1. - Horario de depósito de 
basuras: U na vez llevada a 
cabo la iniciativa de IU de po
ner una pegatina en cada con
tenedor con los horarios que 
los ciudadanos deberán depo
sitar la basura, habría que pa
sar a la fase más resolutiva de 
hacer cumplir dicho horario. 
Con lo cual sugerimos que la 
policía y los vigilaptes de 
Medio-Ambiente ejerzan una 
vigilancia intensiva y se apli
quen con decisión las Orde
nanzas Municipales, para evi
tar el espectáculo de ver los 
contenedores llenos antes de 
empezar la hora oficial de po
der depositar las basuras. 

2. - Limpieza de contene
dores: Según nuestras noti
cias la empresa URBASER, 
sigue incumpliendo el Pliego 
de Condiciones en lo que ha
ce referencia al lavado diario 
de los contenedores. 

Este aspecto es sumamente 
preocupante en la medida en 
que el aspecto de estos equi
pamientos es lamentable y con 
alto grado de suciedad. Ade
más con la llegada de los ca
lores y como no se corrija es
to, la situación puede ser has
ta sanitariamente incorrecta. 

Esperando ver atendidas 
estas sugerencias de IU para 
una mayor calidad de vida 
ciudadana, se despide, 

Feo. GONZALEZ ADRADA 
Concejal de IU 

~~to~ niño~ ~a~larán ~ i~ioma~ 
~ 
l. 
· El Colegio Montfort ofrece un proyecto de calidad, 

distinto. atractivo y lleno de futuro para sus alumnos. 
una enseñanza bilingüe en inglés que asimilan sin 
esfuerzo desde los tres años. Después aprenden 
el tercer idioma. 

PUERTA de Madrid 

Todo ello con la posibilidad de realizar todos 
los estudios desde la Educación infantil hasta el 
e.o.u .. finalizarlos en nuestra Universidad Privada . 
"Alfonso X El Sabio", estudiar en la Escuela de 
Música del Colegio, practicar todos los deportes. DESDE LOS 3 AÑOS 
incluyendo tenis y natación, dentro de un marco 
natural de 500.000 m2 y con instalaciones a nivel 
de los mejores colegios internacionales. 
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Animadoras 
profesionales 

Lo cierto es que no creo que 
sea un tema de gran trascen
dencia ni importancia para la 
mayoría de la gente de Alcalá 
de Henares, pero por lo visto 
sí lo es para algunos de los afi
cionados que vamos a ver y a 
animar a los equipos de Ba
loncesto y Balonmano del Ju
ventud Alcalá. Con ello no 
quiero decir que hable por to
dos, no, sólo lo hago por mí 
misma. 

Desde hace algún tiempo, el 
Club decidió contratar a va
rias «animadoras profesiona
les» (¿de veras lo son?) dejan
do en segundo plano a las ni
ñas que hasta ahora venían 
siendo las encargadas de esa 
labor. No tengo nada que ver 
con ninguna de las niñas de la 
sección de gimnasia y tampo
co tengo nada en contra de 
ellas; es más, pienso que el he
cho de incluir animadoras al 
estilo americano (tanto en es
te club como en cualquier club 
español) me parece una solem
ne tontería, pero desde luego, 
lo que no me parece correcto 
es que la directiva del Club 
Juventud Alcalá haya tenido 
a estas niñas, tarde tras tarde, 
animando y bailando por el 
club, esforzándose cada día 
más para presentar mejor sus 
coreografías, pasando frío, 
para que ahora se las aparte 
descaradamente de todo esto 
y se ponga a ocho «profesio
nales» (repito, ¿lo son?; como 
más de uno pudimos observar 
el pasado domingo, a una de 
esas «profesionales» se le olvi
daron las zapatillas deportivas 
y tuvo que salir a botar a la 
pista con unos zapatos de pla
taforma que primero, estro
pean el parquet que bastante 
hecho polvo está ya y segun
do, ponían en peligro su inte
gridad física ya que podría 
haber resbalado, aunque sea 
su problema claro) que ade
más de bailar más bien mal, 
siempre hacen lo mismo, que 
es pegar cuatro saltitos que 
podría dar el mismísimo F é
lix Moreno acompañado de su 
directiva sin dificultad (es 
más, tal vez si los diesen ellos 
estaríamos más contentos y 
hasta vendría más gente, que 
falta hace, para ver tal espec
táculo). 

Desde luego, yo, de formar 
parte del grupo de niñas que 
hasta ahora animaba ( desin
teresadamente) las tardes en el 
pabellón, no volvía a apare-

PUERTA de Madrid 
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cer por allí. Pero claro, yo no 
soy una de ellas y ellas son li
bres de hacer lo que quieran. 
Ya digo que no estoy ni a fa
vor ni en contra, sólo opino 
sobre una actitud del Club 
que no me parece bien (una de 
tantas claro, pero como los 
aficionados «ni pinchamos, ni 
cortamos» y estamos mejor ca
lladitos ... ). Por cierto, ¿no es 
muy casual el corte de luz que 
hubo justo cuando las niñas se 
encontraban realizando su co
reografía durante el descanso 
del partido de baloncesto del 
pasado domingo» ... 

Ana ROLDAN VIÑAS 

sobre el 
C.P. «Pablo PicaSSO» 

Señor director del semana
rio PUERTA DE MADRID: 

En relación al reportaje de 
Pilar Navío sobre el colegio 
«Pablo Picasso>>, enjaretado 
tras la entrevista con el direc
tor del mismo, nos gustaría 
realizar algunas precisiones 
por mor de clarificar ... En es
te ánimo -llevamos años tra
bajando como profesionales 
en el Centro y creemos cono
cerlo-, señor San Román, 
puntualizamos para su cono
cimiento y el de los lectores 
del «PUERT Á>>, si usted acep
ta benévolamente la inclusión 
de estas líneas en su periódi
co: 

1. - Que la rampa tan pre
gonada se solicitó hace años 
no como «rampa de incen
dios» según el reportaje, sino 
como «rampa de acceso» a las 
plantas superiores del edifi
cio .. , es decir, no para ser usa
das únicamente en una coyun
tura, sino diariamente. En es
te sentido los arquitectos del 
Ministerio de Educación estu
diaron una rampa con ese uso, 
porque es lo que se necesita 
cada día en el bullir colegial. 

2.- Que queremos combatir 
la idea -ya es la tercera oca
sión que la escuchamos duran
te el presente curso, y es 
demasiado- de que como no 
hay rampa y el amplio ascen
sor no debe o no puede usar
se en cualquier evacuación, 
pues no se realiza simulacro. 
¿Sólo surrealismo? No lo sa
bemos, señor director, la idea 
bonzo se destruye nada más 
ser expresada, porque es la ca
rencia, la escasez, quien jus
tifica la conveniencia de los 
ejercicios de simulacro de eva
cuación... Resumidamente 
podríamos decir que a menor 

dotación en infraestructura, 
mayor necesidad de simula
cros que la obvien ... Sí, pre
cisamente la inexistencia de 
rampa debería impeler a tener 
un mayor ojo avizor y a una 
ejercitación mediante simula
cros de la respuesta a dar 
cuando fuese necesario ... En 
cualquier caso dichos ejerci
cios son normativos anual
mente, aunque -en nuestra 
opinión- imprudentemente 
olvidados en la mayoría de los 
centros educativos (los ayes 
póstumos, señor director, na
da solucionan). 

La rampa está solicitada y 
es necesaria, sí; que venga an
tes o siempre después depen
derá de la disponibilidad pre
supuestaria de la Dirección 
Provincial del MEC, por su
p.uesto; pero que se realicen 
los simulacros depende exclu
sivamente del colegio y no de 
los bomberos, ayuntamiento o 
inspección ... Precisamente las 
orientaciones existentes al res
pecto postulan, entre otras re
comendaciones, que los simu
lacros anuales se realicen con 
los medios con que se cuente 
habitualmente y sin ayuda 
foránea. 

3.- En el colegio «Pablo Pi
casso» sí se han realizado si
mulacros de evacuación: el 
primero en el 1985 u 86, con 
concentración en la explana
da prevista como Plaza de Es
paña, hoy Centro Comercial 

· del Val; se intentó realizar 
otro durante la primavera del 
año 1990, pero no llegó a ejer
citarse porque durante tres se
manas el día previsto para ello 
salió lluvioso; el último simu
lacro se realizó en la primave
ra del año 1992, concentrán
donos en los aledaños de las 
obras del aparcamiento subte
rráneo entonces en construc
ción, en diez o doce minutos 
y con las conclusiones regla
mentarias y propuestas remi
tidas a los organismos corres
pondientes ... En cualquier ca
so, es seguro que en caso ne
cesario la respuesta del colec
tivo que trabajamos en el co
legio será conjunta, efectiva y 
rápida. 

Finalmente, y para termi
nar rápidamente nuestra aco
tación al reportaje publicado 
el día 14 del presente mes: 

a) El Centro no se ha plan
teado nunca que «el taller de 
carpintería pase a» ninguna 
otra cosa. Este taller ha sido 
y es necesario y su funciona
miento es aún más correcto 
desde que consiguió su total 

equipamiento en maquinaria 
y herramientas hace un par de 
años ... En alguna ocasión sí se 
ha planteado en sesiones del 
Consejo Escolar y otras reu
niones la oportunidad de que 
se creara otro taller más: jar
dinería, hostelería, peluque
ría, etc. 

b) Las prácticas en alter
nancia de alumnos del «Picas
so» en empresas del alrededor 
se vienen realizando en expe
riencia muy bien organizada 
no «desde hace unas sema
nas», sino desde hace al me
nos tres o cuatro años: poqui
ta cosa con mucho e ilusiona
do trabajo que viene resultan
do una experiencia ejemplar. 

c) La fotografía del patio 
interior (que no se utiliza por
que es umbrío y húmedo) po
dríamos titularla 'El neolíti
co llama a la puerta' .. . Efec
tivamente el mantenimiento 
-municipal en este caso
deja bastante que desear. 

Juan Pedro ALMEIDA NESI 
Aurora GIRALDE MARTINEZ 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
ASISTIDA 

Nueva construcción 
• Habitaciones: dobles, individuales 

con baño completo, teléfono, T.V. 
e hilo musical. 

• Espacios nobles con aire acondicio· 
nado. Cafetería. Terraza interior 
350 m/2. 

• Centro ciudad: junto a C/ Mayor, 
p. de Taxis, E. de Autobuses 
(Guadalajara·Madrid). Zona ajar
dinada. Palacio Infantado. 

• Médico, Auxiliares de clínica, etc. 
Asistencia religiosa 

• Alimentarión: variada, adecuada y 
casera (también para familiares) 
y para válidos ,..cuanto pueden 
anhelar. ., 

HOTEL INFANTE 
Guadalajara - Tlf.: 949 / 223 555 

suFORD en 
Alcalá Motor 

sUlvDo OFICIAL . 

VENTAS: --e/ E.ras de San Isidro, 7 · Tlf.: 880 14 15 
TALLER: 
e/. Daoiz Velarde 11-Tlf.: 880 82 15 
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En un lapso 
Yo soy de esa España anti

gua de mantilla negra y pei
neta en fiesta de Corpus, con 
corrida de toros. De esa Espa
ña de final Madrid versus 
Atleti, que con el transistor en 
ristre, el gremio de albañiles 
lucía dignamente en los pa
seos del domingo, dos pasos 
por delante de sus rechonchas 
esposas cargadas de hijos. 
Esos domingos de esa España 
de misa de doce, y patatas con 
sardinas o bacalao en Semana 
Santa. Esa España de saludo, 
beso en mano y bisagrazo al 
capellán o al sargento de ca
rabineros. De esa España del 
vasito de leche en los colegios 
del estado, donde una o dos 
veces al año se salía en mar
cial formación hacia la plaza 
de los caídos a cantar el «cara 
al sol». 

Esa era otra España de res
peto, de urbanidad, de siesta 
y macarrones con ensalada, en 
verano. Donde las mamás se 
sentaban todavía en las puer
tas de sus casas a conversar se
renamente de las cosas coti
dianas: de su nueva máquina 
Singer, de su cafetera italia
na o de cómo don Rafael ha
bía dado la misa en la prime
ra comunión de sus hijos. 
¡Qué bonito que olían! Esta 
Alcalá mía, con sus calles em
pedradas (canto rodado) que 
brillaban al sol membrillero 
de septiembre. ¡Qué gusto_su
birse a los árboles (tipo) de las 
Bernardas!; siempre detrás de 
ti Basilio, el guarda. ¡Qué re
cuerdos de esos toros de fue-

VESTUARIO LABOUL 
@mo 

• EMPRESAS • TALLERES 
• HOSTELERIA • CLINICAS 

• ALIMENTACION 
- Servicio a domicilio

EST AMPAMOS ANAGRAMAS 

Carmen Calzado, 16 
Tlf. 880 90 04 - FAX: 880 90 04 

go y esas «María la guarra» 
que te ponían a caldo! ¡Qué 
gigantes, aquellos gigantes 15 
ó 20!; Ni sé. Mi España y mi 
Alcalá crecieron conmigo, y se 
desarrollaron de una manera 
desenfrenada. Y a nada es 
igual o sí; esos vencejos de la 
torre de San Justo, las cigüe
ñas, y poco más con tanta pie
dra granítica y tanto urbanis
mo. Sólo mis recuerdos son lo 
único que me mantiene en pie 
en esta Alcalá bendita. Y o no 
digo que ésta de ahora esté del 
todo mal; lo que sí digo es que 
hay un Alcalá grande en la 
memoria que nunca volverá. 

P.D.: Se me escapan tam
bién muchos recuerdos que 
necesitaría treinta y dos años 
para enumerar. A groso mo
do, dejaré constancia de dos 
o tres más: la banda de la Bri
gada en el kiosco de la plaza 
de Cervantes, las matinés do
minicales en el «Palacio de las 
pipas» y el pan de higo que 
nos vendía por una peseta do
ña Patro. 

Javier MARTINEZ 
CARPINTERO 

santísimo cristo 
de los Doctrinos 

Señor Director: Hace dos 
meses, unos días antes de Se
mana Santa, D. José Carlos 
Canalda, columnista de este 
periódico, entrevistó a don 
Juan Tercero, Secretario de la 
Cofradía de los Doctrinos, y 
hablando de que la Virgen de 
la Esperanza estrenaría coro
na, no dijo el nombre de los 
señores que la habían regala
do, cosa que me parece muy 
bien. Y dijo que la Virgen es
trenaría en la procesión del 
Viernes Santo un vestido de 
terciopelo granate bordado en 
oro, y se le escapó (según don 
Juan Tercero) el precio y el 
nombre (en este caso el mío) 
sin autorización alguna. 

Hablando yo con el Sr. Ca
nalda, le pregunté que cómo 

había puesto, «sobre todo el 
precio», si yo no había habla
do con él, ni de esto ni de na
da. Me contestó, con mucha 
razón de su parte, que él se 
había limitado a poner lo que 
le había dicho el Sr. Tercero. 

En vista de que a pesar del 
tiempo transcurrido, siguen 
algunos comentarios, me veo 
en la obligación de aclararlo. 

Atentamente, 

María del Carmen 
GONZALEZ JIMENEZ 

«Susi», en la Ejecutiva 
Regional de UGT 

Los días 19, 20 y 21 del 
presente mes, se celebró el 8° 
Congreso Regional de UGT 
de Madrid. Congreso caracte
rizado por el debate de ideas 
y del que salió fortalecida la 
democracia interna. 

Al mismo se presentó la lis
ta para la renovación de la 
Ejecutiva Regional, encabeza
da por Daniel García Carre
ra como Secretario General, 
en la que figuraba como Se
cretario Regional Jesús Angel 
Martínez «Susi». 

Desde esta Unión Comarcal 
deseamos el mayor de los éxi
tos al compañero «Susi» así 
como a todos los integrantes 
de la nueva Ejecutiva Regio
nal, por el bien del Sindicato 
y la clase obrera. 

José L. MARCO CARRERA 
S. Prensa e Imagen UC 

El comité de 
campaña del PSOE 

Estimado Director: El Co
mité de Campaña de la Agru
pación Socialista de Alcalá de 
Henares quiere aclarar, en re
lación a la información apare
cida el sábado 21 de mayo de 
1994 en el Semanario PUER
TA DE MADRID, que el ac
tual Secretario General de la 
Agrupación Socialista y Coor
dinador de la campaña electo
ral a las elecciones europeas 

en nuestra ciudad, Joaquín 
Alvarez, se va a dedicar ple
namente a dicha campaña, no 
siendo su nombramiento ni 
simbólico ni honorario, sino 
de plena responsabilidad y 
dedicación. 

El Comité de Campaña ha 
quedado formado de la si
guiente manera: 

Coordinador: Joaquín Al
varez; Vicecoordinadores: 
Francisco Muñoz y José Ma
cías; Area de Infraestructura: 
Juan Osorio; Area de Segui
miento Campaña: Pedro En
rique Gómez; Area de Actos 
Públicos: Urbano Brihuega; 
Area de Comunicación: Luis 
Alberto Cabrera; Responsable 
día «D»: Tomás Sánchez. 

Atentamente, 

Luis Alberto CABRERA 
Area de Comunicación 

Comité de Campaña 

condolencia 
por don José Prat 

El Ateneo Cultural 1 ° de 
Mayo, de Alcalá de Henares, 
expresa su condolencia por la 
pérdida del presidente del 
Ateneo de Madrid, D. José 
Prat. Fue don José Prat un 
hombre comprometido con 
sus semejantes. Ayer en la Re
pública, luego en el sabor 
amargo del destierro del per
dedor y tras la llegada de las 
libertades democráticas, arro
pado en su escaño de senador. 

Presidía el Ateneo de Ma
drid, pese a su avanzada 
edad, con el peso que su pres
tigio y experiencia podían 
aportar a este centenario fo
ro, intentando dar lustre a 
una institución cuasi caduca 
en los años del anterior régi
men y tan rica en cultura, de
bate y estudio en los años an
teriores a nuestra guerra civil. 
Descanse en paz tan ilustre es
pañol. 

Domingo FILARDI EGEA 

PROMOCION 11° ANIVERSARIO OFERTAS HASTA 
AGOTAR EXISTENCIAS 

21 de mayo de t!IM 
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En estos días se cumplen 20 
años de la refundación de la 
Agrupación Socialista de Alcalá. 
En 1974, mismo año del Congre
so de Suressnes en que Nicolás 
Redondo promocionaba a un jo
ven abogado de Sevilla, Isidoro, 
a la secretaría general, aquí, en 
Alcalá, se refundaba la Agrupa
ción Socialista, por entonces en 
la clandestinidad. 

Curro Lope Huerta, que había 
asistido personalmente al congre
so del exilio en tierras gabachas, 
juntó un puñado de hombres de 
buena voluntad, como Carlos 
Bailín, y entre los que creo se en
contraba Modesto Quijada tam
bién, y decidieron reconstituir la 
agrupación alcalaína. Era la mis
ma época en que hombres como 
Nacarino y Emilio Alonso pasea
ban su militancia comunista por 
las viejas calles del centro, y 
otros y otras como Paco Adrada 
y Pilar Lledó transformaban su 
activismo cristiano y de base en 
una organización revolucionaria 
y de los trabajadores. Había mu
cha más gente, claro, en esas mi
litancias antifranquistas de hoz 
y martillo. Pero Curro y los su
yos dieron el toque «burgués», y 
por cierto algunas infraestructu
ras, a una izquierda que en po
cos años habría de evolucionar 
tan deprisa, tanto como la pro
pia evolución democrática. 

Pocos peines gastaba ya enton
ces Curro -de entonces conser
va la pipa y el estilo de chaqueta 
inglés que hoy resultá tan demo
dé y ligeramente hortera, salvo 
cuando se viste de su excelencia 
don Arsenio Lope Huerta, pero 
no cabe duda de que es un per-

Decía el padre Sigüenza que la 
verdad ama mucho la claridad y 
la desnudez y lo que no es así no 
es verdad. 

Y se refería a El Escorial, que 
es un desnudo arquitectónico. 
Teniendo en cuenta que en arte 
es difícil la interpretación del 
desnudo, pero mucho más cuan
do se trata de un monasterio. 

Este Escorial sobrio en su 
grandeza, rectilíneo; que es la 
máxima norma occidental euro
pea, trasmitida por Egipto y Gre
cia, no tiene adornos ni arruma
cos y a la vista está todo su ser. 

Todo menos Felipe 11, que es 
al que afanosamente buscan más 
de cuatro para ensalzarlo o 
exacerbarlo. 

Por no encontrarlo, se lo ima
ginan, entre las piernas dormi
das del limpio feldespato berro-
queño del Guadarrama. • 

U na manera de imaginárselo 
es con unas antiparras políticas 
que deforman, atrozmente, la vi-

PUERTA de llacllrld 

Honoris causa 

20 años. Socialismo nueva era 
sonaje fiel a un estilo, como buen 
hidalgo- otros vestían pantalón 
campana que era más difícil de 
sostener con el tiempo. En torno 
a aquel núcleo se fue agrupando 
el socialismo local: tres años más 
en una discreta clandestinidad, 
dos más aún en la oposición pree
lectoral, y desde 1979 en el Go
bierno Municipal hasta nuestros 
días. 

Salvo primeros años de entu
siasmo y disciplina, no ha sido 
. una agrupación plácida, por más 
que el recuerdo embellezca y des
de luego supere viejas diferen
cias. Un primer alcalde socialis
ta, Carlos V alenzuela, hubo de 
resistir con un gobierno grupo en 
minoría cierto hostigamiento de 
un comité local activado por 
Teodoro Escribano y Florencio 
Campos; Lope Huerta, a su vez, 
hubo de ganar su nominación a 
la alcaldía en rivalidad con un 
inteligente y bien preparado Jo
sé Morilla, otro histórico, a 
quien superó por un escaso mar
gen de votos; una agrupación ya 
de mayorías, minorías y corrien
tes votó a Florencio Campos co
mo candidato a la alcaldía, con 
la resignada frustración de Escri
bano, hasta entonces su par; cua
tro años después, Florencio reno
vó con una fuerte oposición in
terna expresada en votos; poco 
tiempo después la hasta entonces 
mayoría se escindió en «renova
dores» y «guerristas» nueva de
nominación de los «fontaneros» 

que así se llamaba al sector más 
disciplinado y del aparato. Pero 
el socialismo local también se ha 
nutrido de pequeñas y grandes 
historias de muchos, cientos, 
hombres y mujeres, que debatie
ron, votaron, pegaron carteles, 
se entusiasmaron, se cabrearon, 
habilitaron y habitaron varias 
casas del pueblo -tres recuerdo 
yo- la última en la A venida de 
Guadalajara. También de un dis
currir político propio, paralelo al 
discurso institucional . 

Sigue siendo así, pero tampo
co es para espantarse de los ava
tares de un socialismo dinámico 
y vital, contradictorio a veces. Al 
fin y al cabo, es estilo desde el 
origen, casi desde la fundación 
del Partido en 1878. No creo que 
Largo Caballero y Julián Bestei
ro se asustaran demasiado. Tam
poco, por mucho que se diga, el 
mismísimo Pablo Iglesias, a 
quien he visto representado en 
un cartel del año 1931 , con las 
murallas de Alcalá al fondo, edi
tado en ese tiempo por la Agru
pación de Alcalá. 20 años antes 
los socialistas alcalaínos habían 
inaugurado su Casa del Pueblo 
en el número 9 de la calle Escri
torios con una conferencia de 
Manuel Azaña y un amplio pro
grama de actos culturales. 

Había acudido el joven Azaña 
ya doctor en Derecho de lama
no de su amigo, el concejal socia
lista Fernández Quer, con quien 
compartía la edición de la publi-

La verdad y la desnudez 
s1on desnuda y limpia de El 
Escorial. 

Hay que aclarar que cada pla
no exige, a la vista, un acomodo 
ocular y siendo eso así óptica
mente no lo es menos para mirar 
las distintas épocas históricas. 
Ese acomodo no es precisamente 
biológico sino que asume un en
foque mucho más complicado del 
conocimiento de las distintas 
épocas de la Historia. Un mun
do profundo pero que puede ser 
tan claro como el superficial. 

Los protestantes de Lutero 
tendieron una «Leyenda Negra» 
y atacaron a la Contrarreforma 
española. Que era, sin duda al
guna, una hermosa reforma, ba
sada en la consideración moral 
teológica del hombre en la tierra. 

Y puesto que de desnudos ha
blamos vamos a ver desnuda a 

nuestra España, que también es 
muy hermosa en paños menores. 

D. Miguel de Unamuno la 
veía en su casta y hermosa des
nudez. No solamente terrenal, 
geográfica o económica sino li
gando estos conceptos a la Espa
ña celeste, insistiendo que no se 
desdecía y lo proclama desde esa 
cumbre de páramo que es Medi
nacelli, escribiendo lo siguiente: 
«Veo subir al cielo de Dios a 
nuestra España y sueño que 
Dios, quien engendró a Cristo, la 
sueña como El es: Una y trina, 
con un solo Verbo y un solo 
Espíritu». 

Y en «Españolidad y españo
lismo» dice: «La España terrenal 
está ligada a la celestial y por 
ello, por ser terrenal, hay que es
tar diariamente, a la brega, re
zando por ella a nuestra Madre 
que está en el cielo. 

cación satírica La Avispa, y pro
nunció uno de sus discursos re
formadores y regeneracionistas 
más significativos: El Problema 
Español. Fue el día 4 de febrero 
de 1911. Decía entonces Azaña: 
« ... Comprenderéis, también, 
que su fundación me llenase de 
júbilo, porque la Casa del Pue
blo de Alcalá, sin perjuicio y al 
mismo tiempo de ser una piedra 
más llevada a un gran edificio 
nacional y hasta universal, un 
pequeño arroyo que viene a en
grosar una corriente ya podero
sísima, puede ser, y yo espero 
que será, en esfera más reducida, 
un soplo de aire vivo, que rice y 
purifique las aguas infectas de es
te pantano que es la vida políti
ca alcalaína>>, tono sin duda re
generador que expresa en toda su 
conferencia: « . . . Nos horroriza el 
pasado, nos avergüenza el pre
sente; no queremos ni podemos 
perder la esperanza en el porve
nir, y, con toda la energía y to
da la razón del que por culpas 
ajenas se ve envuelto en desgra
cias no merecidas , hemos alzado 
la voz de nuestra protesta y tra
bajamos porque el mal no se per
petúe». Lo dijo en la Casa del 
Pueblo invitado por un concejal 
socialista, su amigo. 

Como se ve, nadie puede de
cir que esté inventando la histo
ria. Seguramente los socialistas 
alcalaínos celebrarán la refunda
ción y la próxima inauguración 
de la nueva Casa del Pueblo con 
un discurso regeneracionista. Es 
lo suyo. 

Pedro Enrique GOMEZ 

Y ahora esta España tiene ta
pada su hermosa desnudez por 
una sórdida e inmunda vesti
menta llena de inmoralidad, por
nográfica, ramplonería . .. Sin te
ner en cuenta algunos valores ex
celsos; naturales y sobrenatura
les que en aquellos descansan. 

¿Cuándo se desvelarán esos 
andrajos? y poder ver, sin espe
juelos políticos, con vista nor
mal , libre y limpia la esplendo
rosa hermosura de esta mano es
pañola; con sus cinco dedos líqui
dos , sus cordilleras y serranías 
nemorosas, sus altas mesetas, va
lles placenteros, cus costas, los 
mares que la abrazan y el cielo 
que la corona. 

Sin «alambradas» y separacio
nes egoístas y cobardes. Tenien
do en cuenta que fue la primera 
nacionalidad occidental siendo 
proa y popa de la civilización 
cristiana europea. 

Luis AYORA 
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En cualquier ciudad con 
catedral es normal que ésta 
sea uno de los puntos singu
lares de su patrimonio artís
tico, por lo que tanto ésta co
mo su entorno suelen estar 
bien cuidados. Esto no ocu
rre en Alcalá al menos en lo 
que en la fachada principal 
de la Magistral se refiere, ya 
que si bien la plaza de los 
Santos Niños está relativa
mente decorosa, no se pue
de decir lo mismo de la ve
cina de Santa Lucía. 

Inventario de chapuzas 

La lonja de la Magistral 
da, la columnata de la lon
ja, lo cual fue una mejora 
apreciable; sin embargo, no 
ocurrió lo mismo con el pa
vimento de la propia lonja, 
muy deteriorado, hundido y 
lleno de maleza y de dese
chos de piedra, lo que da una 
imagen de abandono cierta
mente preocupante. 

Hace algunos años el 
ayuntamiento reconstruyó, 
de forma bastante accidenta-

Por si fuera poco reciente
mente se hizo una zanja en 
la acera con objeto de insta-

lar la nueva iluminación; al 
taparla, en vez de recons
truir el empedrado original, 
se hizo una chapuza vertien
do cemento de cualquier ma
nera, lo que produce un efec
to antiestético de lo más de
primente. Por no reponer, 
no repusieron ni siquiera las 
baldosas de piedra levanta
das, dejándose en su lugar 
simplemente los huecos. No 
se entiende que el ayunta-

miento haya consentido que 
se dejara así, pero lo cierto 
es que así ha quedado. 

DIA 

Viernes, 27 
Sábado,28 

LUnes JD 
. 
Martes, JI 

Jue1es,2 

Viemes, J 

OBRA CULTURAL 
CAJA DE IY\ADRID 

Mayo· Junio de 1994 

PROGRAMA DE ACTOS 

ACTO 

Recital de canciones por Rafael Amor 

Actuación del Ballet Español de María Rosa 

Concierto Orquesta de Cámara «Joven Orquesta 
Complutense». Director-solista: Wladimiro Martín. 

Héctor Sturman 
¡Con humor, con ardor, con pasión, compasión! 

Cía Lírica Teatro Apolo de Karpas. «Madrid Chico» 

Concierto Violoncello-Piano 
por 'Feo. Margte y Carmen Lloret 

HORA 
a tarde 
a tarde 

&tarde 

a tarde 

a tarde 

ltarde 

EXPOSICIONES 

Hasta pl 28 de Mayo: 

TERESA CALVO (óleos) 

Del 1 al 15 de junio: 

ESTHER PARDO (óleos) 

Horario: laborables de 18'00 a 21 '00 horas 

= ENTRADA LIBRE = 
A VISO: Los actos son susceptibles de modificación o cambio de fecha. 

En cumplimiento de las normas de seguridad, solamente podrán acceder al Salón de Actos el mismo número de personas que hay de butacas. 

28 de mayo de t9M PUERTA de Madrid 



Lo más curioso de esos ti
pos aparentemente tan ele
gantes y habituales de esas 
revistas que reposan sobre la 
mesita de la sala de espera de 
las peluquerías es que sien
do de carne y hueso, tan cer
canos a nosotros, se creen se
res de otra galaxia. Aunque 
vengan a menudo aquí, al 
mundo, a sembrar la envidia 
en los corazones humildes y 
cicatrizados de la gente co
rriente. Mientras Luis Oca
ña resolvía terminantemen
te su problema de soledad 
-la del héroe derrumba
do- con un balazo en la 
sien, y a nosotros nos cerra
ban de un portazo la nostal
gia de la juventud con el úl
timo suspiro de Jackye Ken
nedy-Onassis, a Don Ma
riano Rubio le retiraban los 
funcionarios de Alcalá-Me
co, entre otros objetos per
sonales, su frasco de colonia. 
De marca, claro. Francesa, 
seguro. Qué atropello. 
Cuánto abuso de poder. 

El viejo ídolo del ciclismo 
español, ciudadano francés, 
hubiera renunciado a todas 
las fragancias de Saint Lau
rent y Boucheron juntas a 
cambio de que le devolvie
ran su hígado de antes, lle
no de vida, o para que regre
sara la mujer que le abando
nó a compartir con él la mo
ribundia, mientras quitaba 
el polvo a los viejos trofeos 
y a las fotografías gloriosas 
de la vitrina. La doble viu
da de oro se hubiera com
prometido a rociarse la piel 
con agua de colonia barata 
de tomillo y romero duran
te el resto de sus días a cam
bio de la desaparición de 
aquellos ganglios inflamados 
que se la han llevado por de
lante hasta esa fosa común 
en la que reposa ya la in
mensa mayoría de nuestros 
mitos. Don Mariano Rubio, 
en cambio, considera que ha 
sido tratado en la cárcel con 
violencia y humillación por
que le retiraron el frasco de 
colonia de entre sus útiles 

PUERTA de Madrid 

A contraviento 

JAULAS DE ORO 
personales de aseo. Sin du
da, el señor Rubio y yo te
nemos un concepto total
mente opuesto de lo que es 
la clase o el estilo; para mí 
lo elegante hubiera sido ofre
cer la colonia al primer re
cluso sin afeitar con el que se 
hubiera cruzado y regalar su 
magnífico y señorial pelo ca
noso al primer funcionario 
de prisiones calvo que hu
biera visto en la galería. 

Al otro lado de las rejas, 
según cuentan, a uno le pue
de pasar de todo. Al anar
quista Agustín Rueda, por 
ejemplo, le salieron, hace 
unos cuantos años, unos he
matomas gigantes por todo 
el cuerpo y se le llenaron fa
talmente los pulmones de 
coágulos de sangre sin que, 
según se dijo, le tocara na
die; a los militantes comu
nistas de la posguerra se les 
ponía el pelo blanco a razón 
de un cabello por mes de cár
cel; y a los chorizos, came
llos y navajeros de ahora 
mismo les hacen tatuajes for
zosos en la lengua dentro de 
algunos penales y son viola
dos por fulanos que pueden 
ser sus padres. Hasta se les 
inicia en la supervivencia a 
través del túnel sin salida de 
esa plaga bautizada con cua
tro letras. A Don Mariano 
Rubio, sin embargo, le hirie
ron en lo más profundo de su 
sensibilidad de club de golf 
porque le dejaron sin la ra
ción de Paco Rabanne o de
Monsieur Carven, nada más 
traspasar los cerrojos y las 
cancelas. 

Así que aquí vengo yo, sin 
que me lo pida nadie, para 
proponer que a todos estos 
ruiseñores se les ponga den
tro de jaulas de oro y que las 
jaulas se cuelguen de un bal
cón como el de Jean Genet, 
desde el que uno de los per
sonajes femeninos de su obra 

gritaba aquello de ¡afuera, 
en lo que vosotros llamáis vi
da, todo está destruido; nin
guna verdad fue posible! 

Ese balcón en el que hay 
que colgar estas jaulas de oro 
desde las que los ruiseñores 
de hoy día (Luis Roldán, 
Mariano Rubio, Manuel de 
la Concha, Bettino Craxi, 
Carlos Andrés Pérez y los 
que vengan) puedan cantar 
sus trinadas de lujo perfu
madas de almizcle y berga
mota, debiera dar a los jar
dines colgantes de Babilo
nia, al palacio real de San 
Petesburgo o al londinense 
parque Saint James. A algún 
sitio como éstos, en fin, por 
el que no pase la gente vul
gar que se enfrenta cada ma
ñana con el espejo y con la 
dureza de la vida. 

Le tengo escaso respeto a 
la historia escrita porque los 
hechos casi siempre son na
rrados por los vencedores pe
ro, a veces, pueden extraer
se algunas enseñanzas apro
vechables de su lectura. Por 
ejemplo, en el pasado, a los 
reyes y emperadores caídos 
en desgracia se les encerra
ba en el castillo más inex
pugnable, en la torre más 
inaccesible y en gélidos ca
labozos desde los que sólo te
nían derecho a contemplar 
medio metro cuadrado de 
cielo. Cuanto mayor era la 
grandeza del encarcelado, 
más duro, desesperanzado y 
lóbrego era el encierro. Así 
que muchos pensarán que 
estos grandes políticos y fi
nancieros, posibles futuros 
reclusos, tienen muchísima 
suerte. Ahora que hay tanta 
nobleza convicta, ·confesa, 
prófuga o procesada, ya es
tán pasados de moda aque
llos estilos penales de galeras 
a los que tanto se opusieron 
el Padre Andrés Manjón y 
doña Concepción Arenal. 

El Canalón de aluminio lacado. 

ESTETICO • INALTERABLE • SOLIDO • ECONOMICO • ESTANCO 

Canalón y bajantes de recogida de pluviales para chalets y viviendas unifamiliares. 

Por muy mal que le vaya a 
toda esta gente guapa, mien
tras se aclara si tiene o no 
cuentas pendientes con la 
justicia, no me negarán us
tedes que su historia es me
nos grave que la del preso 
número 9. 

Otra desilusión más para 
el progresismo. Después de 
llevar más de veinte años lu
chando por mejorar las con
diciones de los presos vienen 
las clases adineradas a reser
var habitaciones en Ocaña y 
Carabanchel y, claro, les pa
recen impresentables. Duran
te mucho tiempo una legión 
de psicólogos tiernos, peda
gogos .de diseño y educado
res de calle se han volcado 
para que los muchachos equi
vocados de Caño Roto y San 
Bias tuvieran una oportuni
dad de vivir como personas, 
al menos, mientras cumplían 
condena. Pero, ¡ay! no con
taban con que algún día lle
garían unos perfectos caba
lleros -es un decir- a ocu
par esas cárceles constructi
vas. Estos huéspedes tan 
ilustres tienen una piel tan 
sensible y delicada que todos 
esos logros no sólo son insu
ficientes, sino que, además, 
les producen alergia y saba
ñones. Felipe 11 no envió la 
Armada Invencible contra 
una tormenta y a estos de
fensores de los derechos hu
manos de los reclusos nunca 
se les ocurrió pensar que a 
las piscinas, los gimnasios y 
el vis a vis, tan duramente 
conquistados, llegarían a 
asistir un ex-primer minis
tro italiano, un ex-goberna
dor del Banco de España o el 
ex-presidente de Venezuela, 
y muchos otros de la misma 
y elevada categoría. A seño
res tan importantes -mala 
suerte- todo eso les parece 
poco, muy poco. Casi nada. 

Y eso no es lo peor. Lo 
peor es que esta gente jamás 
podría escribir la Nana de la 
cebolla o La balada de la cár
cel de· Reading. 

Sergio COELLO 

Distribuidor: 

CANAL2000 SL. 

• Se fabrica en el lugar de instalación por un taller furgón, a la medida exacta de la cornisa. 

Ctra. Alovera Km. 2,800 Nave n2 2 
Tells.: (949) 2619 59 - 26 26 72 

Fax: (949) 26 44 74 

• Color a elegir entre una gama de 14 colores prelacados. 
• SIN JUNTAS NI SOLDADURAS. 

AZUOUECA DE HENARES 
(Guadalajaa) 
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LÍego las «auditorías de in
farto» no lo fueron tanto, más 
bien 'hicieron el mayor de los 
ridículos cuando se publica
ron y se comprobó la realidad. 
Y luego se comprobó que los 
«tahures» eran más bien tipos 
honrados que supieron estar 
en su lugar en cada momento 
y dignamente marcharse al 
concluir sus obligaciones y sus 
servicios políticos, que nor
malmente fueron servicios y 
no negocios, comisiones, tra
pacerías y embrollos. 

También se dijo aquello de 
«España neq:sita una pasada 
de veinticinco años por la iz
quierda>> y lo otro de " ª Espa
ña no la va a conocer ni lama
dre que la parió». Con tantas 
risibles y tristes frases , hoy ol
vidadas en el ayer histórico 
pero 'recordadas para nuestra 
desgracia, nadie alcanza a 
pensar más que a ver cuando 
empieza esa pasada de los 
veinticinco años por la iz
quierda o en su defecto que 
para muestra con los doce 
años que van, ya basta. Lo 
que sí es cierto y verdadero es 
que a España ya no la conoce 
ni la madre que la parió. Va
mos, que arreglar los desper
fectos producidos y volver a 
poner la casa en orden, pue
de llevarnos otra santa tran
sición. Y más aún cuando mu
chos como yo pensamos que 
no es fácil el recambio, que 
limpiar las letrinas llevará 
tiempo , que de seguir así nos 
vamos de cabeza a la mismí
sima, y que lo impo1:tante 
ahora es cortar por lo sano, no 
dejar que sigan adelante con 
la faena, que ya está bien. Va
mos que primero hay que cor
tar la hemorragia y luego ya 
veremos si tenemos solución y 
cual sea la más sana. Pero con 
urgencia hay que quitarles de 
las garras las llaves del poder 
y luego -da lo mismo lo que 
venga-ya veremos lo que se 
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\'". Las confidencias de Don Miguel cercano está 

también el 
asunto ese 
de la P.S.V. 
-y sus mi
les de de
fraudados o 
cuando me
nos indigna
dos- y una 

A .vueltas con lo mismo o 
empieza la campaña electoral 

«Habrá auditorias de infarto». Eso decían al ocupar el poder, al dispo
ner con muy holgada mayoría del legislativo -como nunca más volverá 
a suceder en España-, al conseguir el anhelado gobiemo, como feroz 
critica a la gestión de UCD, que no hicieron más que trabajar en la tran
sición para democratizar la vida española, para conseguir -entre otras 
cosas- que los socialistas llegaran al poder, que el juego político de la 
altemancia en el poder fuera algo normal. Y llamaban a Suárez -el de
saparecido Htahur del Missisipi>i, entre otras lindezas. 

vez que se le dio puerta al 
bueno pero confiado de Re
dondo, en el último Consejo 
se aprobó un apoyo de 8.733 
millones de pesetas para no se 
sabe bien qué en relación con 
los cooperativistas afectados, 
que por su parte deberán aña
dir a lo ya desembolsado una 
nueva derrama, con lo que sus 
casas van a superar en costes 
a las similares en el mercado 
libre. Pero alguno picará y 
entre el alhiguí de los miles de 
millones y las soflamas que 
nos esperan de «que vienen los 
de siempre» habrá alguno que 
pique y les dé otra vez cuar
telillo. No hemos de olvidar 
que en tanto hay paises que 
llevan siglos viviendo en de
mocracia, aquí estamos inten
tando hacerlo. Y lo de la ve
tera?ía es un grado, aquí va 
a misa. 

haga. Pero por sanidad y por 
legítima defensa, para salvar
nos todos, hay que echarlos 
-y pronto- a la puta calle. 

Y en esas estamos cuando 
después de los ceses varios, di
misiones diversas , huidas ro
cambolescas, acusaciones gra
ves , de las de querella inme
diata que no se presenta -por 
algo será-, y bazofias de cala
ñas varias de las de «hoy peor 
que ayer pero mejor que ma
ñana>>, en esas estamos cuan
do se nos dice «orbi et orbe», 
desde el feudo sevillano «que 
se tenga cuidado no se ponga 
en marcha la máquina de la 
limpieza>>. Lo que faltaba. 

¿Ahora nos damos cuenta 
de que la limpieza es buena, 
incluso sana» ¿Ahora nos en
teramos, después de más de 
doce años -iniciados ejem
plificadoramente con aquellas 
«auditorías de infarto»- de 
que se pueden hacer audito
rías pero también se pueden 
«recibir», lo que es muy sano? 
Y se dan cuenta de que son 
necesarias ahora. No, no se 
preocupe nadie que la máqui
na de la limpieza no se pon
drá en marcha por propia ini
ciativa. Tendría gracia que 
los mismos que han llenado la 
máquina de porquería la fue
ran ahora a poner en marcha. 
Es igual que cuando estos mis
mos hablaban de la imposibi-

Venga a vergo hoy mismo en: 

lidad metafísica de que el 
franquismo se recompusiera 
dentro en los tiempos del es
píritu del doce de febrero y si
milares memadas. 

Y es que el que hacia arri
ba escupe, en la cara le cae. 
Y quien dijo lo que dijo y acu
só de lo que acusó, para una 
vez tomada la llave de la caja 
fuerte hacer lo que hacían los 
criticados pero elevado a su 
máximo exponente, no mere
ce más que la patada en el culo 
y la salida por la puerta de ca
rros. Que cuando algo hiede, 
por mucho que se intente re
componer' solución no hay. y 
bien triste es que esto se ten
ga que decir de unas gentes 
que como nunca fueron reci
bidas , de los que tanto se es
peraba entonces y tanto y tan 
pronto a tantos defraudaron. 
Pues bien cierto es, y una vez 
más lo repito , que a nadie en
gañaron desde un primer mo
mento en sus pretensiones, 
salvo a los que no quieren oír 
ni ver, que nunca mejor cie
go hubo que quien no quiere 
ver, ni sordo mejor que quien 
escuchar no quiera. 

Y jugando al maniqueismo, 
poniendo una vela a Dios y 
otra al diablo, después de 
amenazar con la «limpieza pa
ra todos» (?) y a la vista de 
que las elecciones europeas y 
andaluzas quedan cerca, como 

Tiempo al tiempo, pacien
cia y barajar, y siéntate a la 
puerta y espera, que diría 
nuestro olvidado Sanchico. 
Entretanto sigue fugado en el 
Giro, como antes lo estuvo en 
la Vuelta, el tal Roldán, cuan
do el Cuerpo que fundó el de 
Ahumada y puso en marcha el 
General N arváez -y que el 
fugado tuvo el honor de diri
gir-, celebra el 150 aniver
sario de su creación. Y dada 
la probada sumisión de ese 
Cuerpo a la legalidad vigente 
¿por qué no se les pone tras el 
huido para que nos lo traigan 
ante el Juez y -de una vez
tire de la manta? 

Manuel GAL VAN FRADEJAS 

ALFA 1551.S. 115 CV 
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et: 
La otra Alcalá 

Alcalá no es sólo la que ve·
mos o, por decir mejor, la que 
queremos ver; Alcalá tiene 
también sus puntos oscuros 
que, nos guste o no, también 
están allí. Y tendremos que 
abordarlos y, si ello es posi
ble, solucionarlos, ya que con 
ignorarlos no vamos a conse
guir demasiado. 

Gacetillas complut ~---...:;s=-----
titución, la universidad Cen
tral madrileña, a la cual ha 
querido vestir con un traje ro
bado que como tal que es le 
viene grande a todos los lados. 

Vayan tan sólo dos ejem
plos de esta Alcalá subterrá
nea a modo de recordatorio. 
En el solar de la antigua fábri
ca de Forjas, justo al lado de 
la estación ·de Renfe, se alza 
un importante asentamiento 
chabolista con aspecto de es
tar ya bastante consolidado. 
Una tapia separa el mismo, y 
lo oculta, del mismo corazón 
de la ciudad; pero aunque no 
lo veamos si no queremos ver
lo, el asentamiento existe. 

Pasemos al segundo. En el 
porche de la parroquia de San
tiago acostumbra a dormir un 
mendigo al que suele ser habi
tual verle en las puertas de las 
iglesias del centro de Alcalá. 
Haga frío o calor, llueva o no, 
suelo verle todas las mañanas 
durmiendo allí sin más col
chón que unos cartones ni más 
cobijo que una vieja manta. 

No· pretendo hacer con es
te comentario demagogia de 
ningún tipo, ni intento con el 
mismo proponer una solución 
más o menos fácil sin estar ca
pacitado para ello; tan sólo 
deseo llamar la atención sobre 
unas situaciones de hecho que 
convendría evidentemente 
abordar. 

La historia de los cables 
Aunque me arriesgue a pecar 

de pesado, no puedo evitar el 
insistir de nuevo en un tema 
sumamente antiestético y que, 
al mismo tiempo, sería bas
tante fácil de solucionar, pues 
bastaría con que tanto los res
ponsables del mismo como el 
ayuntamiento se propusieran 
hacerlo. Me estoy refiriendo, 
una vez más, a los cables y a 
los postes que adornan innece
sariamente las calles de nues
tra ciudad, y recalco lo de in-

necesariamente puesto que en 
esta ocasión me estoy refirien
do a aquéllos que, por una u 
otra razón, podrían ser elimi
nados sin mucho esfuerzo. Va
yan aquí tres casos que no son, 
ni mucho menos, los únicos 
existentes en toda la ciudad: 

En la propia calle Mayor, 
en su confluencia con la plaza 
de Cervantes, un grueso cable 
cruza de lado a lado a lo ancho 
de la calle. Se da la circuns
tancia de que este cable está 
cortado en ambos extremos, 
por lo que no se entiende por 
qué no ha sido retirado ya 
que, evidentemente, no sirve 
para nada excepto, quizá, pa
ra soporte de las abundantes 
y antiestéticas pancartas que 
suelen ser colgadas de él. 

En la calle de Eras de San 
Isidro, frente a los jardines 
existentes en su confluencia 
con la Vía Complutense, había 
hasta hace poco una auténti
ca maraña de cables y de pos
tes que los sostenían. Tras 
abrir la oportuna zanja parte 
de ellos fueron enterrados pe
ro, por razones difíciles de 
comprender, se dejó uno solo 
que continúa colgando libre
mente de parte a parte de la 
calle. De los dos postes que se 
alzaban, y todavía se alzan, 
en mitad de la acera, uno no 
soporta ya absolutamente na
da mientras que el otro sostie
ne el cable sobrante. Mi pre
gunta es sencilla: ¿Por qué no 
se enterró este cable a la vez 
que el resto? ¿Por qué no se 
retiran los postes, o al menos 
el que ya no sirve para nada? 

Tercer y último ejemplo. 
En la calle de Escobedos tam
bién se procedió a abrir una 
zanja que sirvió para enterrar 
algunos cables, pero no todos. 
Por qué no se aprovechó la 
ocasión para rematar la faena 
es algo que ignoro por comple
to , pero lo cierto es que ahí si
guen cruzando la calle de la
do a lado. De paso un antiguo 
poste que existía en la con
fluencia de esta calle con la 
travesía del mismo nombre no 

ALUMINIO Y PVC 
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sólo no fue eliminado, sino 
que además se utilizó para su
jetar el último cable supervi
viente , cuando se podría ha
ber hecho esto en la fachada 
contigua. 

En resumen: Parece ser co
mo si las compañías propieta
rias de estos cables y de otros 
muchos existentes en Alcalá 
pasaran ampliamente de su
primirlos cuando ya dejan de 
ser útiles y de enterrarlos con
venientemente cuando se da 
la ocasión, y parece ser tam
bién como si a la concejalía de 
Planeamiento (es decir, Cres
cencio Vicente) no le impor
tara lo más mínimo esta evi
dente desidia. Hora es ya de 
que se tomen medidas de una 
vez por todas, aunque éstas 
sean tan modestas que se limi
ten tan sólo a exigir la retira -
da de toda la chatarra inser
vible que abarrota las calles de 
la ciudad y dejen sin abordar 
el deseable objetivo de conse
guir que absolutamente todos 
los cables sean definitivamen
te enterrados. 

El dichoso VII Centenario 
Aunque he hablado ya largo 

y tendido de este tema, y aun
que hace ya tiempo que me 
propuse no volver a insistir en 
el mismo dado que ya había 
dicho cuanto tenía que decir, 
y dado también que estimaba 
que las dos instituciones que 
debían haber defendido los de
rechos de la ciudad frente a la 
megalomanía de Gustavo Vi
llapalos, ayuntamiento y uni
versidad, habían actuado de 
forma bochornosa y vergon
zante, la fuerza de los hechos 
me obliga bien a mi pesar a 
abordar de nuevo un tema que 
me desagrada profundamente 
puesto que estimo que en él 
Alcalá ha hecho el más espan
toso de los ridículos de manos 
de un advenedizo metido a 
rector que no ha tenido el me
nor escrúpulo en expoliar la 
historia ajena en beneficio 
tanto propio como de una ins-

Y así, el inefable rector que 
homenajeara a personajes ta
les como Erich Honnecker o 
Mario Conde, ha rematado su 
rapiña histórica en favor de 
un falso VII centenario de la 
universidad madrileña orga
nizando una magna exposi
ción con todo el patrimonio 
que en el siglo pasado fuera 
saqueado de la extinta univer
sidad alcalaína en beneficio de 
la recién fundada madrileña, 
al tiempo que ha conseguido 
que la Fábrica Nacional de 
Moneda y Timbre perpetúe 
en un sello recientemente edi
tado la falacia del presunto 
origen medieval de una insti
tución que apenas si llega a los 
ciento cincuenta años de exis
tencia. El abuso es tan indig
nante que sobra todo comen
tario; mientras tanto, ayunta
miento y universidad siguen 
haciéndose los suecos como si 
la cosa no fuera con ellos . En 
resumen: Vergonzoso. 

Un comentario final quie
ro hacer como muestra del pa
tente desinterés de quienes 
deberían haber defendido 
nuestros derechos no de for
ma folklórica , como se hizo, 
sino en serio: Una de las po
cas iniciativas municipales 
para recordar nuestro séptimo 
centenario fue la emisión de 
una medalla conmemorativa, 
la cual se prometió que sería 
vendida a todos aquellos alca
laínos interesados en la mis
ma. Con tal fin se abrió hace 
meses una lista en la que , si
guiendo las instrucciones del 
ayuntamiento, me apunté pa
ra poder adquirirla. A pesar 
del tiempo transcurrido nada 
se volvió a saber de la citada 
medalla, la cual mucho me te
mo que habrá ido a parar a 
ese pozo sin fondo en el que 
caen para no volver a salir 
tantas y tantas iniciativas mu
nicipales. Mientras tanto, Vi
llapalos continúa haciendo de 
las suyas . 

José Carlos CANALDA 

-REFORMAS EN GENERAL
! PRESUPUESTOS SIN COMPROMISO 1 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá ........................... . 
Casa de Socorro ............. . ................. . 
Cruz Roja ........................................ . 
Urgencias Seguridad Social (a partil' 17 h.) 
Centro Municipal de Salud ............... . 
Policía Nacional ........................... . .. . 
Policía Municipal ............................ . 
Guardia Civil .................................. . 
Guardia Civil Servicio centralizado ....... . 
Bomberos ........................................ . 
Bomberos Servicio centralizado ............ . 
Protección Civil ............................... . 
.Ayuntamiento ... . .......... . ................... . 
Taxis .•.•.......•.•.•.•.••.•.....••..•.•.•..•.••..•. 
RADIO-TAXIS ................................. . 
RENFE •••..•..•• •••••••.•. •••.•.•..•...•...••••.•• 
.Autobuses urbanos ........................... . 
Continental .Auto .......... . ................... . 
Cementerio ..................................... . 
Correos y Telégrafos ........................ . 
Centro Atención a la Mujer .............. . 
Cita para tramitar DNI ..................... . 
Casa de la Juventud ......................... . 
Ciudad Deportiva Municipal ............. . 
Cámara de Comercio ....................... . 
Parque Municipal de Servicios ......... . 
Servicio Recogida Muebles ............... . 
Serncio Información Ciudadana ....... . 
Teléfono contra Tráfico Droga ........... . 
Asoc. Lucha contra el Cáncer ........... . 

· Fundación Colegio del Rey ............... . 
OMIC .. . .......................................... . 
INFORMACU ALCALA .................... . 
Oficina de Turismo .......................... . 
CID.AJ (Centro Información Juventud) ..... . 
OADE (Organismo Autónomo 

880 06 22 / 62 
888 15 21 
888 15 02 

061 
888 so 64 

091 
092 

888 07 77 
062 

889 00 80 
085 

882 84 53 
888 33 00 
888 10 11 

882 21 79 / 88 
888 01 96 
888 00 21 
888 16 22 
888 15 64 
889 23 34 
88153 94 

882 00 06 / 07 
889 66 12 
888 12 94 
889 22 76 
881 29 95 
883 57 98 

010 
882 11 00 
883 08 62 
881 39 34 
880 59 98 
880 65 36 
889 26 94 
882 96 70 

Desarrollo y Empleo) •.•••.•...••.•• 881 34 61 
Cementerio Jardín............................... 882 75 00 
Programa Municipal Drogas... . ............ 889 11 00 
Mensahenares Mensajeros . . . . . . . . . . . . . .. . . 881 40 85 
Teatro Salón Cervantes . . . . . . . . . . .. . ... . . .. . . 882 24 97 
Archivo Municipal . . . . . . .. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 882 93 37 
Centro de Documentación . . . . . . . . . . . . . . . .. . . 881 70 49 
Casa de la Entrevista . . . .. . . . . .. . . . . . . . . . . .. . . 888 01 75 
ALUMBRADO PUBLIC.O (.AVERl.AS) ... 883 66 09 
Sellos, Monedas, etc. Nieves . . . . . . ... •. . . . 881 42 31 
UNIVERSIDAD DE ALCALA (Centralita) ••• 885 40 00 
TELE FARMACIA •.•.• ..•.••... . ... . .•.•. •••...•.... 908 815 564 y 889 01 85 

¿TODAVIA NO TIENE TELEFONO? 
SOLICITELO HOY MISMO Y SE LO INSTALAREMOS EN BREVE PLAZO 

• FAX • CENTRALITAS TELEFONICAS 
• TELEFONOS MOVILES • ETC. 

TELYCO ALCALA 
e/ Daoíz y Velarde, 7 - Tlfs. 882 38 75 I 43 68 

Fax: 889 78 72 - 28807 Alcalá de Henares (Madrid) 
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~;;;;;;.;.;;:;;;;;;;;;. 28850 Torrejón de Ardoz (Madrid) 
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Breves comentarios 

Rendimientos del trabajo 
en la declaración de la renta 

• En primer lugar conviene 
resaltar que esta fuente de ren
ta nos viene ya dada por el em
presario. 

Así, cuando nos entrega el 
certificado de haberes ya nos da 
la mayoría del trabajo resuelto 
para que nosotros cumplimen
temos las casillas correspon
dientes en la declaración. 

Este dato tiene gran trascen
dencia pues si algún «listillo» se 
inventara un certificado distin
to le van a «pillar» los de Ha
cienda, que para eso el empre
sario en enero ha suministrado 
abundante información de las 
retribuciones, retenciones, ... 
de sus empleados. 

Ahora bien, pudiera suceder 
que con el certificado en la ma
no no estemos de acuerdo con 
la retención que la empresa nos 
ha practicado. Entonces sí po
demos cambiar los datos, pues 
la propia ley y reglamento del 
impuesto así lo prevén. 

Dice el reglamento que cuan
do la retención no se hubiera 
practicado o hubiera sido por 
importe inferior al establecido 
en las tablas, el trabajador com
putará como rendimiento ínte
gro en su declaración del im
puesto una cantidad de la que 
restada la retención proceden
te, arroje la efectivamente per
cibida. Esta cuenta que parece 
ser perjudicial para el emplea
do, pues determinará un ínte
gro mayor que el que aparece 
en el certificado que le entregó 
la empresa, acaba siendo bene
ficiosa si tenemos en cuenta lo 
que sigue diciendo al respecto 
el reglamento: 

Asímismo, el empleado de
ducirá de la cuota d~l impues
to, como retención a cuenta, la 
diferencia entre lo realmente 
percibido y la cantidad por él 
consignada en la mencionada 
declaración. 

• La percepción de rendi
mientos del trabajo dependien
te podría dar lugar a una de
ducción en la cuota muy inte
resante pudiendo llegar a la 
cuantía de 68.000 pesetas. 

Piense en una señora que só
lo tiene rentas del capital (in
tereses y dividendos principal
mente) inferiores a 2.000.000 
ptas. y que su marido que es 
empresario la contrata el día 27 
de diciembre por una semana 
para hacer el cierre contable del 
ejercicio. 

PUERTA de Madrid 

A esta señora cuando practi
que su declaración le va a resul
tar una deducción (de 68. 000 
pesetas), superior a la base que 
se le incrementa por su contra
to laboral por servicio determi
nado. 

• Las indemnizaciones por 
despido o cese exentas de 
I.R.P .F. serán las establecidas 
con carácter obligatorio por el 
Estatuto de los Trabajadores o 
por el juez. No estará exento el 
exceso aunque las partes hayan 
fijado en el contrato o el con
venio colectivo una cantidad 
superior. 

Como el Estatuto de los Tra
bajadores se encuentra en pro
ceso de cambio precisamente en 
estos términos, esperamos que 
las cuantías actuales sean revi
sadas. Tal revisión no afectará 
a la renta que ahora nos toca 
presentar. 

• Una de las grandes nove
dades de la nueva Ley de Ren
ta que ya tuvimos ocasión de 
estrenar el pasado año es la in
troducción del sistema de in
gresos a cuenta sobre las retri
buciones en especie. No es que 
las retribuciones en especie es
tuvieran anteriormente no su
jetas al impuesto. El problema 
que existía es que al tratarse de 
especie no se podía retener y al 
no retenerse no se informaba 
por parte del pagador quién era 
el perceptor. 

Como la «cosa» fue en 
aumento y los empresarios abu
saron en exceso de este modo de 
retribución (al menos respecto 
a sus cuadros de mandos), Ha
cienda tuvo que poner coto al 
bosque y se le ocurrió con acier
to la figura de los ingresos a 
cuenta. De esta forma ya es co
nocido el perceptor dado que al 
practicar el empresario dichos 
ingresos está obligado a infor
mar a quiénes han ido a parar 
dichas retribuciones en especie. 

Así pues, cuando en su cer
tificado se encuentre con esta 
partida de retribucion.es en es
pecie y con la otra de ingreso a 
cuenta piense que el origen es
tuvo en la proliferación de esta 
forma de retribución. No vaci
le sobre si incluir dichos con
ceptos en su declaración pues
to que ya obran en conocimien
to de Hacienda. 

Fernando GONZALEZ 

Estimación objetiva 

Ciertos gastos no deducibles 
Como resultado de una serie de 

contestaciones a consultas eva
cuadas por la dirección general 
de Tributos, a determinados gas
tos que ya no eran deducibles en 
la anterior Estimación Objetiva, 
así: amortizaciones, saldos de du
doso cobro y provisiones hay que 
añadir otro paquete, que en su 
conjunto tiene mayor relevancia 
fiscal. Entre otros gastos que se 
consideran no deducibles tene
mos: publicidad y propaganda, 
asesoría jurídica, contable y fis
cal, material de oficina, consu
mos de teléfono, fax, comunidad 
del inmueble donde se ejerza la 
actividad, éstos con carácter ge
neral y en cuanto a gastos que 
afectan a agricultores, no serán 
deducibles el alquiler de maqui
naria como cosechadoras, utensi
lios agrícolas y herramientas, ser
vicios prestados por otros agricul
tores, insecticidas, pesticidas etc. 

Como sabemos, las pequeñas 
actividades motor de nuestra eco
nomía, tributan fundamental
mente en régimen de Estimación 
Objetiva por dos métodos distin
tos: módulos o coeficientes. En 
cuanto al primero de ellos 
-módulos- es un sistema im
puesto porque facilita enorme
mente la gestión y la recauda
ción, ello a pesar de las críticas 

recibidas por la parte afectada 
-el contribuyente-. El régi
men de módulos propicia el cie
rre de algunas empresas y desin
centiva la creación de otras, pues 
determinados sectores se encuen
tran gravemente afectados. En 
cuanto a la estimación objetiva 
por coeficientes, ya hemos visto 
que no se admite la deducción de 
c~ertos gastos de vital importan
cia. 

El Tribunal Constitucional en 
sentencia de 22-12-1992 indica 
de forma clara que los elementos 
de la base imponible de todo im
puesto se regulen por ley o a lo 
sumo, reglamentariamente con
forme a los criterios señalados 
por una ley. Sin embargo, ello no 
ha sucedido. 

Por todo ello a la mayoría del 
pequeño empresariado sólo le 
queda como aliado su ilusión y su 
esperanza, pues medidas de po
lítica económica como incentivos 
a la inversión y deduq:iones por 
creación de . empleo no le acom
pañan y, lo que es peor, no hay 
visos de planificación a medio 
plazo sobre las mismas. El resul
tado es evidente: cierres de em
presas y pérdidas de puestos de 
trabajo, y si no, a las lamentables 
estadísticas me remito. 

Carlos SANZ 
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Dentro de su amplio programa de actividades 

Excursión del Ateneo cultural 
t º de Mayo a Salamanca 

El Ateneo Cultural l 0 de Mayo de Alcalá de Henares, den
tro del amplio programa de actividades culturales que viene 
desarrollando, realizó el pasado sábado 14 de mayo una ex
cursión cultural a la ciudad de Salamanca. 

Salamanca acapara desde 
finales de 1993 la cuarta y 
última fase del proyecto de 
exposiciones «Las Edades 
del Hombre», por lo que re
cibe un flujo de visitantes 
que desborda las previsiones 
de esta apacible y tranquila 
ciudad castellana. 

Los visitantes alcalaínos, 
desplazados en autobús, fue
ron recibidos a su llegada, 
junto al Puente Romano, 
por el responsable de Forma
ción e Información del Sin
dicato Provincial de 
CC.00. de Salamanca que, 
desinteresadamente, acom
pañó a todo el numeroso 
grupo a lo largo del día, 
mostrando e informando de 
los encantos turísticos de la 
ciudad universitaria: Patio 
Chico, la Casa de las Con
chas (también su interior, 
tras varios años de restaura
ción), la Universidad, la fa
mosa rana de su fachada; la 
iglesia de la Purísima, las ca
sas solariegas de las ilustres 
familias de los Solís, los Pa
dilla y los Maldonado; lapa
rada obligada en la Plaza 
Mayor, San Esteban, el Mo
nasterio de las Dueñas, la 
bella escultura a Miguel de 
Unamuno, tallada por Vic
toriano Macho, que se en
cuentra en la placita donde 
está ubicada la casa de este 
contradictorio escritor. 

El broche de este magní
fico viaje, lo cerró la magna 
exposición «Las Edades del 
Hombre» en la catedral vie-

ja. Contrapunto o El Con
trapunto y su morada, se de
nomina esta exposición pa
ra, como dijo Djuna Barnes 
«Rendir homenaje al pasado 
es el único gesto que abarca 
también el futuro». Está or
ganizada por las Diócesis de 
Castilla y León y está patro
cinada por la Junta de Cas
tilla y León, entre otros or
ganismos. 

Sin la plasticidad, la mú
sica ni el color de las tres an
teriores exposiciones, ahora 
se ha intentado un paso más: 
contactar el presente con la 
memoria histórica. Fue un 
breve paseo, salir con senci
llez al encuentro de la belle
za de lo antiguo sin olvidar 
el presente. 

U na grata visita a una 
histórica ciudad, pese a la 
amenaza de lluvia y falta de 
sol, que ilusionó a todos los 
viajeros, ya que deambular 
por Salamanca es, de algu
na manera, pasear por el 
casco histórico de nuestra 
querida Alcalá. 

Domingo FILARDI EGEA 
Presidente Ateneo Cultural 

Conferencia 
La conferencia y mesa re

donda sobre Palestina, que 
se iba a celebrar el día 24 de 
mayo en la Universidad Cis
neriana, organizada por el 
Ateneo Cultural 1 ° de Ma
yo, ha sido aplazada al mes 
de junio. 

superaron las 12.aaa durante las cuatro 
primeros meses de 1994 

Aumenta el número de visitantes a Alcalá 
El número de visitantes que se acercan a Alcalá de Henares ha 

ido en aumento a lo largo de los cuatro primeros meses de 1994. Se
gún se registra en las estadísticas que mensualmente remite la Ofi
cina Municipal de Turismo a la concejalía de Cultura, entre los me
ses de enero y abril un total de lZ.071 personas hicieron uso de los 
servicios que ofrece el ayuntamiento complutense. 

La progresión es evidente, Peregrinación 
ya que en el mes de enero el 
número tota1 de atenciones al Cerro de los Angeles 
fue de 1.522, cantidad que ha 
ido en permanente incremen
to a lo largo de los meses si
guientes: 2.965 en febrero, 
3.199 en marzo y 4.385 en 
abril. El grueso lo constituyen 
los grupos, que han sido 135 
con 6.042 personas, lo que su
pone la mitad del total de vi
sitantes. La Universidad, úni
co edificio que en este mo
mento cuenta con visitas guia
das, registró 3.230 entradas. 
En la Oficina Municipal de 
Turismo se atendió a un total 
de 2.799 personas que deman
daron en su mayoría informa
ción de carácter turístico, cul
tural y de ocio. 

Estos datos, sin embargo, 
quedan lejos de poder tomar
se como el número total de vi
sitantes que se han acercado 
a Alcalá de Henares, ya que 
no incluyen las visitas a la Ca
sa Natal de Cervantes, museo 
dependiente de la c~nsejería 
de Cultura de la Comunidad 
de Madrid, como tampoco a 
todas aquellas personas que 
optan por realizar un recorri
do por su cuenta. Del mismo 
modo hay que considerar que 
cada vez son más numerosos 
los que acuden a Alcalá con 
ocasión de los eventos especia
les, como congresos y semina
rios o, en el período que nos 
ocupa, los desfiles procesiona
les de Semana Santa y que 
constituyen un número de 
muy difícil contabilización. 

El día 28 de mayo, sábado, 
se celebrará en el Cerro de los 
Angeles una solemne conme
moración con motivo del 75° 
aniversario de la inaugura
ción del monumento al Sagra
do Corazón de Jesús. El secre
tariado diocesano del Aposto
lado de la Oración ha organi
zado 'una peregrinación al Ce
rro de los Angeles para asistir 
a esta conmemoración. La sa
lida de esta peregrinación ten
drá lugar en Alcalá en la pal
za de los Santos Niños, a las 
cuatro de la tarde, para regre
sar cuando terminen los actos 
Más información: en el orato
rio de San Felipe Neri, de 7 
a 8 de la tarde. 

Restaurante 

La Capilla del Jazz 
DELICIOSOS GUISOS DE LA COCINA TUDICIONAL 

HORARIO: 
Almuerzos de 13'30 a 16'00 
Cena de 21 '00 a 00'00 
PLAZA DE LOS CUATRO CAÑOS - Tell.: 882 70 03 - ALCALA DE HENARES 

21 de mayo de llM 

DEGUSTE NUESTRO 

MENO DIARIO 
DE LUNES A VIERNES 
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Los toros comenzarán a partir del día 29 de agosto 

Las ferias serán del 21 al 28 de agosto 
Durarán dos días menos que el año pasado 

Las ferias de este año durarán dos días menos que las de los años anteriores, al celebrarse del 
domingo día 21 al domingo día 28 de agosto ambos inclusive. En cambio se verá compensada esta 
reducción de días festivos con la celebración de la feria taurina a partir del día 29. El único nexo 
que habrá entre las ferias propiamente dichas y los festejos taurinos serán los encierros, que ten
drán lugar en los últimos tres días de ferias y que servirán de preámbulo a lo que serán las corri
das y novilladas. Garantizar una mayor presencia de público en los festejos taurinos es la razón 
por la que el ayuntamiento separa los toros de las ferias, introduciendo aquellos en septiembre. 

La comisión de Cultura, 
presidida por la concejala so
cialista Dolores Pérez Qui
rós, ya ha logrado el necesa
rio consenso para acortar las 
ferias y reducirlas en dos 
días. Peñas y feriantes no 
han visto con malos ojos la 
solución última, si bien ésta 
dista de la propuesta en 
principio por la concejala de 
dejar la duración de las fe
rias reducida a cinco días. 
De esta forma, el pregón de 
este año dará comienzo el 
domingo 21 de agosto y el 
desfile de carrozas será el do
mingo 28. 

Lo que habrá entre esos 
ocho días es una incógnita 
por el momento. La -comi
sión de Cultura tiene conve
nido un esquema y está a la 
espera de recibir las ofertas. 
Y a ha sido aprobado el plie
go de condiciones para que 
los empresarios artísticos 
puedan licitar por ~a adjudi
cación de la gestión y contra
tación de los espectáculos 
que habrá en estas fiestas. 
La concejala de Cultura, Do
lores Pérez Quirós, negó en 
este sentido que haya un re
traso que perjudique la con
tratación de artistas: «El año 
pasado también sacamos a 
concurso la adjudicación de 
esta gestión y lo hicimos mu
cho más tarde, así es que no 
tendremos problemas para la 
contratación de IOs artistas». 

Dolores Pérez Quirós, concejal responsable de las Ferias. 

PUERTA DE MADRID 
recogió la opinión de un ex
perto veterano, quien seña
ló que «lo normal e ideal es 
tener las contrataciones he
chas en el primer trimestre 
del año para que así no te lle
ves la sorpresa de que quien 
quieres contratar tiene las fe
chas ocupadas». 

El esquema ideado por el 
ayuntamiento determina 
que haya dos grandes actua-

ciones en la_ plaza de toros 
buscando incluso algo que 
tenga un relieve internacio
nal. Para la comisión de Cul
tura, la vieja idea de progra
mar cuatro o cinco espectá
culos ha pasado a la historia 
y es preferible elevar la ca
lidad de las actuaciones y re
ducir el número de ellas en 
el coso taurino. 

A cambio se mantendrá y 
se procurará potenciar aún 

se recortará el número 
de atracciones en la 
plaza de toros y 
se potenciarán los 
espectáculos en el patio 
del Palacio Arzobispal 
Artistas de Alcalá 
en el patio de la 
universidad cisneriana 
más el sentido de las actua
ciones que se programarán 
en el Palacio Arzobispal con
jugando su aspecto cultural 
con la popularidad para el 
público. El esquema previs
to supone la contratación de 
una zarzuela, un ballet, una 
obra de teatro y un espectá
culo de revista o similar. 

U no de los aspectos nove
dosos de estas ferias, según 
la previsión del ayuntamien
to, será la distribución de los 
festivales infantiles por los 
distritos complutenses. El 
año pasado se convirtieron 
en una de las atracciones im
portantes de las ferias al ce
lebrarse en el parque 
O'Donnell, y en esta ocasión 
el propósito es llevarlos a los 
barrios haciéndolos coinci
dir con los desfiles de gigan
tes y cabezudos. También se 
mantendrá el festival de tea
tro de calle todos los días de 
ferias por el centro de la 
ciudad. 

Otra de las ideas que tie
ne la comisión y que se es
pera poner en práctica es la 
de programar espectáculos 
de artistas de Alcalá en el pa
tio de Santo Tomás de Villa
nueva, de la universidad cis
neriana, un recinto que se 
quiere aprovechar para fe
rias pero evidentemente no 
con espectáculos para los que 
sea previsible asistencias 
multitudinarias. 

~· ~~~~~CA 
fJ %fü\\~on nuestro~!~!~!!e<;!~~N ~~~ós~~~~~e exposición 

PUERTA de Madrid 

disfrutando odemós de aire acondicionado, músico, colchón outomosoje 
y regulación outomótlco poro su móxlmo confort. 

El mós avanzado Centro de [lronceodo en tecnología de Royos WA 
Sá)>adO 

ne1oa?.Oll.d~ 
Resultados garantizados desde la 1 º sesión 

~AMED10D1A ESTETICA 
NO ct}U\AM Troromiento Facial y Corporal. Masaje. Unfodrenoje, Líneo Decorativo 

(Moke--Up). Depilación (específico). Moldeado de pestañas+ tinte. 

C/ Libreros, 9 - 2ª planta - ALC.ALA DE HENARES - Teléfono: 883 06 85 

28 de mayo de ,994 



con motivo de la construcción de viviendas del IVIMA 

Los vecinos del vivero no pudieron impedir que 
se arrancaran árboles 

Hace dos meses que los vecinos Cie la zona del vivero salieron a la calle e impidieron a las excavado
ras que levantasen su «paseo marítimo». Su protesta surtió efecto y su razonable petición, instalar las 
vallas dos metros más allá de tal forma que no hubiese que levantar toda la acera, se aceptó. Sin em
barg!) el miércoles de la semana pasada, 18 de mayo, tuvieron que salir de nuevo para intentar impe
dir, esta vez sin éxito, que arrancaran los árboles que quedaban al otro lado de la valla. 

Como recordarán nuestros sitio. Añadió que le parecía rio que para construirlas tu
lectores, las obras que han da- bien que construyesen vivien- vieran que arrancar los árbo
do lugar a estas protestas co- das, pero que no veía necesa- les: «Podía haberse evitado». 
rresponden a la construcción 
de 155 viviendas de alquiler 
del IVIMA. 

Eran las 15'30 horas del día 
18 de mayo cuando en la re
dacción de PUERTA DE MA
DRID empezaron a recibirse 
llamadas quejándose de que 
estaban arrancando los árbo
les del solar en el que se han 
comenzado las obras, frente a 
las calles Luis de Alcalá y 
Nuestra Señora del Pilar, jun
to al vivero. 

La mayoría de los vecinos 
se quejaron de la «mala inten
ción, premeditación y alevo
sía» con que se acometió el de
rribo de los árboles: «Lo hicie
ron a mediodía, cuando todos 
los vecinos estábamos en 
nuestras casas comiendo. 
Cuando hemos bajado ya no 
hemos podido evitarlo». 

Otro de los vecinos se pre
gunta cómo es posible que se 
.celebre el Día del Arbol y se 
planten árboles y al día si
guiente los arranquen en otro 

Los vecinos estaban espe
cialmente apenados, además 
de irritados, porque esos ár
boles han sido regados y cui
dados por muchos de ellos y 
todos los han visto crecer. Hi
cieron algún ademán de tirar 
las vallas, pero finalmente op
taron por resignarse. 

Estas personas intentaron 
localizar al concejal de Medio 
Ambiente, José Mª Velasco, 
en el ayuntamiento para que 
las ayudase, pero no pudieron 
encontrarlo. 

Lancia Dedra 

Este m~s 280.000 ptas. 
de sobre valoración 

DITALAUTO, S.A. 
CONCESIONARIO OFICIAL 

1 + 100.000 ptas. si su coche tiene más de 10 años 1 

LANCIA DEDRA desde 2.060.DOO ptas. 
Ctra . .\ladrid - Barcelona. km. 3:2'100 (Esquina a e/ .-hilal . . -\!cala de Henares. Tlfs. 339 7:2 11 - 330 04 49 - Fax: 380 04 33 
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Jaime y Antonio estiman que es más importante que puedan pasar ambulancias y bomberos que conservar los árboles. 

Algunas vecinas se muestran disgustadas par la pérdida de vegetación 

Remodelacián de la plaza Juan XXIII para la construcción 
de viales que dejen pasa a ambulancias y bomberos 

La plaza de Juan XXIII está pasando por una remodelación. Se están construyendo unos viales para 
que dejen paso a las ambulancias y coches de bomberos en caso de urgencias. Por este motivo se ha 
tenido que sacrificar parte de la plaza y se han cortado árboles y arbustos. 

Hace escasos días han co
menzado unas obras en la Pla
za Juan XXIII para la cons
trucción de viales que preten
den dejar paso a los coches de 
bomberos y ambulancias en 
caso de emergencias. Los ve
cinos se muestran, en general, 
de acuerdo con esta medida a 
pesar de que se haya tenido 
que prescindir de parte de la 
plaza. 

Charo lleva un comercio de 
lanas al peso en Juan XXIII 
y apoya las obras. «Me pare
ce bien porque, si hay algún 
incendio , aunque yo no vivo 
aquí, a mí también me afec
ta. No me parecería lo mismo 
si fuese para que pasasen co
ches». 

Hace tres días comenzaron 
a cortar los árboles que moles
taban para la construcción de 

los viales. Estos árboles fue
ron plantados por los mismos 
vecinos de la plaza hace die
ciocho años. Debido a la pér
dida de cerca de quince de 
ellos , más algunos arbustos , 
algunos habitantes de la zona 
se muestran muy disgustados, 
a pesar de que aprueben el 
motivo de las obras. Begoña, 
vecina del portal n°5 de Juan 
XXIII , ve positivamente los 

No pocos vecinos se han sentido muy disgustados cuando han visto que de los árboles que ellos planta
ron hace dieciocho años sólo quedaban ya los tocones. 

PUERTA de Madrid 

viales para el paso de bombe
ros y ambulancias, «pero con 
la condición de que nos dejen 
la plaza lo mismo que estaba 
y que se estropeen poco los ár
boles y toda la vegetación que 
tenemos. Me da pena que se 
hayan tenido que quitar». Ca
rol , otra residente en la pla
za, cree que se ha quitado de
masiada vegetación: «Las 
obras me parecen · muy bien 
porque no había entrada ni 
salida de bomberos y ambu
lancias , pero me disgusta que 
se hayan perdido ~os árboles; 
creo que deberían haber qui
tado menos». 

Otras personas , entre ellas 
Jaime y Antonio, del bar Noé, 
sito en la misma plaza, creen 
que los árboles no tienen nin
guna importancia cuando se 
trata de emergencias como in
cendios o enfermos. «A mí me 
dan exactamente lo mismo los 
árboles. Si algún día hay al
gún accidente o un incendio , 
la gente podría quedarse un 
poco colgada sin esto», dice 
Jaime. Antonio añade que es
tas obras llegan, quizá, un po
co tarde: «las tenían que ha
ber hecho antes , cuando hicie
ron los pisos. Aquí, tal y có
mo estaba, no sé cómo se iban 
a meter los bomberos o las 
ambulancias». 

28 de mayo de 1994 



se trata de un proyecto de la Universidad de Alcalá 

La compañía reat1011tudio de Alealá estrenó su primera abra 
Todos sus componentes son jóvenes universitarios 

La Compañía Teatro Estadio de Alcalá, del Aula de Estudios Teatrales de la Universidad, estrenó 
su primer montaje, PIC-NIC (en Sarajevo) el pasado 13 de mayo, en la antigua cárcel de mujeres, en 
la calle Santo Tomás de Aquino. Este nuevo grupo está compuesto por ocho jóvenes universitarios que 
han trabajado intensamente bajo la d,irección de Miguel Ponce. 

El estreno de PIC-NIC (en 
Sarajevo) ha supuesto la pre
sentación de la Compañía 
Teatro Estudio de Alcalá, 
un proyecto del Aula de Estu
dios Teatrales de la Universi
dad de Alcalá, dirigida por 
Angel Berenguer, que preten
de recuperar el teatro univer
sitario. 

Los jóvenes que componen 
el grupo son alumnos de la 
asignatura de «Teoría y Prác
tica del Teatro» que se impar
te en la facultad de Filosofía 
y Letras. Algunos de ellos ya 
tenían experiencias teatrales 
previas en otros grupos, pero 
para otros era su primer con
tacto con el teatro. Se realizó 
un casting y la Universidad 
invitó al director Miguel Pon
ce, director escénico de am
plia experiencia y sólida repu
tación profesional, que ya 

PLANTA BAJA¡ 

21 de mayo de 1994 

presentara otra obra en Alca
lá el pasado mes de diciembre. 
Precisamente en esa fecha Mi
guel Ponce tuvo noticia del 
proyecto de creación de esta 
nueva compañía, se le ofreció 
dirigir la primera obra y él 
aceptó. 

Después del estreno, el di
rector de la obra se mostró 
muy satisfecho con el resulta
do y reconoció el esfuerzo que 
los jóvenes habían puesto en 
el proyecto: «En las universi
dades casi siempre se hace un 
montaje al año y ellos lo han 
hecho ep dos meses». Miguel 
Ponce no sabe todavía si la 
Universidad le e~cargará di
rigir los próximos montajes de 
la Compañía Teatro Estudio 
de Alcalá, pero al margen de 
que él continúe o no como di
rector augura un largo futuro 
al grupo. 

«Puede parecer espontáneo, 
pero todo está 
bastante medido» 

Después de dos meses de 
duro trabajo y tras la prime
ra representación, los compo
nentes de la Compañía Teatro 
Estudio de Alcalá se mostra
ron contentos. «Hemos teni
do dos meses de mucho traba
jo, casi ocho horas diarias de 
ensayo en las dos últimas se
manas, y sí estamos satisfe
chos. Puede parecer que hay 
cosas espontáneas, pero está 
todo bastante medido, de ahí 
lo duro que es el trabajo por
que todo movimiento, aunque 
parezca una improvisación, 
está muy medido. Es una la
bor de día a día, repitiendo 
hasta que se consigue el mo
vimiento adecuado. Entende-

Miguel Ponce, director del 
montaje «Pic-Nic (en Sarajevo)» 

mos que esto es un proceso 
continuo que habrá que limar 
y perfilar poco a poco, pero 
tiempo hay. La obra está to
davía incompleta pero se irá 
completando con las sucesivas 
representaciones», explican 
los miembros del grupo. 

El grupo nace con vocación 
de continuidad aunque toda
vía no está muy claro su futu
ro, ya que se trata de una ex
periencia piloto: «El Aula de 
Estudios Teatrales está relan-

En LA RINCONADA 
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Los componentes de la Compañía Teatro Estudio de Alcalá Un momento dela representación en la antigua cárcel 

zándose, el grupo es nuevo, la 
asignatura de «Teoría y Prác
tica del Teatro» es nueva, to
do es nuevo. Esto es un ger
men que esperamos que crez
ca y salga por algún lado, pe
ro que tampoco sabemos bien 
en qué va a terminar». 

El nacimiento de la Com
pañía Teatro Estudio de Alca
lá coincide con el relanza
miento y auge actual del tea-

tro universitario, que está in
cluso incorporándose al teatro 
comercial. 

La obra se representará du
rante todos los jueves, viernes 
y sábados del mes de mayo, a 
las 21 ' 00 horas en la Capilla 
de San Cirilo (antigua cárcel 
de mujeres), con posibilidades 
de ampliar las representacio
nes también al mes de junio. 
El argumento. de PIC-NIC (en 

Sarajevo) , de Fernando Arra
bal, es la visita de la familia 
Tepán a su hijo , que se en
cuentra combatiend,o en el 
frente, que «ya no es un lugar 
remoto, sino el marco domés
tico de la ciudad, donde ya no 
hay frontera entre la v ida y la 
muerte». 

Es de destacar el escenario 
escogido para la obra, la an
tigua cárcel de mujeres, «es-

ROVER M.ONTE GO LXi 

pacio escénico alternativo 
donde resaltan las condiciones 
ambientales y también la 
perspectiva del público , con 
una visión parcializada de 
instantáneas , como ocurre en 
las imágenes parciales de la 
guerra que nos ofrecen los me
dios de comunicación>>, expli
ca Angel Berenguer en el fo
lleto de presentación de PIC
NIC (en Sarajev o) . 

Tiene t:odo lo que se le :Ruede pedir 
a nn ppderoso coche oe 2 litros . . 

Incluso un buen precio: 1. 7 49 .000 Ptas ~~. 
Ahora con aire acondicionado. 

Por sólo 1. 749.000 ptas "-·. se puede llevar un 
coche que lo tiene todo para hacerle 

disfrutar al máximo de la conducción. 
Motor 2 litros inyección. v 

Aire acondicionado. v 

Dirección asistida. v 
Cierre centralizado. v 

Elevalunas eléctricos delanteros. v 
Espejos retrovisores eléctricos y térmicos. v 
Inserciones de madera. v 

ROVER MONTEGO LXi 
SOBRE TODO ES UN ROVER 

* l'n:.:io final rcc·omt·nchtdo induido IV.·\. ofrrr,1 promo.:ional, transporte e impuesto "'hrc m.Hrinila..:iún. 

~ 
RO VER Q U 1 A U T O, S.A. Vía Complutense, 97 - Telf: (91) 888 43 15 - ALCALA DE HENARES 
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En el centro, Carmen Crespo, directora de Multisole, con dos esteticistas. 

Los rayos UVA cobran protagonismo con el agujero de la capa de ozono 

«Sol es energía y el organismo necesita una dosis de sol» 
En la sociedad actual, la imagen y la estética cobran cada día más fuerza. Para atender esta crecien

te demanda abre sus puertas en Alcalá MULTISOLE, centro de bronceado y estética, con tecnología 
innovadora en nuestra ciudad. Su gerente, José Cereceda, nos explica que el «culto al cuerpo» está pa
sando de ser un capricho a imponerse como una necesidad que en nada está reñida con la salud. 

- El culto al cuerpo que tan - En la sociedad actual el céis para cuidar la imagen? 
de moda está de unos años a es- cuidado de la imagen ya no es - Contamos con profesiona
ta parte no tiene por qué estar sólo un capricho, sino a veces les de la mejor escuela .de esté-
reñido con la salud... incluso una necesidad... tica de Madrid que realizan tra-

- Ultimamente la sociedad - Efectivamente. Son muy tamientos faciales y corporales, 
tiende más a cuidarse, pero ade- importantes todas las facultades depilaciones eléctricas o con ce
más de la estética está la salud, intelectuales que tengas, pero la ra, masajes, linfodrenajes, uñas, 
a lo que cada vez hay que dar · imagen está cobrando importan- maquillajes, moldeado de pesta
mayor importancia. Este centro cia y también cuenta. Precisa- ñas y tinte ... , todo tipo de trata
va a contar con un especialista mente, Multisole lo que trata es mientos para Cuidarse. Nos ocu
en dietética y endocrinología, de cuidar la imagen tanto en el pam0s de la estética antes de 
porque es mejor estar bien ase- hombre como en la mujer. llegar al quirófano·. Además de 
sorado. Es más ~ncillo, más ha- - ¿Qué otros servicios ofre- todo lo anterior hay qJle .añadir 
rato y más rentable a largo 
plazo. 

- Multisole ofrece servicios 
tanto para la mujer como para 
el hombre, aunque el sexo mas
culino tiende a cuidar menos su 
estética. ¿Está cambiando la 
tendencia? 

- Afo~damente, sí. Co
mo ya te he dicho, la sociedad 
tiende más a cuidarse, no sola- . 
mente las .mujeres, que hasta 
hoy son las que más cuidaban 
este detalle, sino que hoy en día 
también el hombre empieza a 
cuidarse y parece que va· en 
aumento. Debe de ser a lo mejor 
por la filosofía tan antigua del 
carácter español, pero las nue
vas generaC:iones van cambian
do. ·En muchas ocasiones es la 
mujer lá que se encarga d~ ase
sorar al marido o compañero pa
ra que se preocupe por su ima
gen. Hoy va todo al 50 por ciento. 
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Una cabina de rayos UVA especialmente indicada para el broncea
do del ro5tro y de la parte superior del cuerpo. 

José Cereceda, 
gerente de Multisole 

lo más importante. La base del 
centro es el bronceado de alta 
presión, exclusivo en Alcalá. Es 
un bronceado muy desarrollado 
técnicamente y con un mínimo 
de exposición consigues los má
ximos resultados. Estas máqui

. nas, tecnología innovadora, pue-
den ser corporales o faciales. 

- ¿Tienen algún riesgo los 
Rayos UVA? 

- No. Los rayos que des
prende el sol son de tres tipos: A, 
B y C. El C, que es el dañino, es 
filtrado por estas máquinas. 

- ¿Creéis que se impon
drán estas máquinas, ahora que 
con el agujero de la capa de ozo
no tomar el sol es cada vez más 
perjudicial? 

- Sí, es un método muy bien 
avalado. En Europa lleva mu
chos años funcionando bien y en 
España está empezando con mu
cha fuerza. Hay tres puntos en 
los que el bronceado cumple su 
misión: la preparación previa a 
la exposición al sol, en la playa 
o las piscinas; el mantenimien
to del bronceado al volver de va
caciones; y para aquellas perso
nas que no puedan salir de va
caciones. Los precios son ase
quibles y los resultados efectivos 
desde! la primera sesión, está 
garantizado. 

..,,.... Volvemos al mundo de la 
im<t,gen: con un buen broncea
do 'siempre se luce mejor. 

- Es apariencia, pero tam
bién es realidad. Sol es natura
leza vital y energía y el organis
mo necesita una dosis de sol. Es
tas D)áquinas no sólo suplen es
ta energía, sino que la duplican, 
ya que toda la emisión de rayos 
C -dañinos- la da en rayos A 
y B, con lo que el potencial es 
mayor. 

- ¿Cuál es la respuesta que 
esperáis del público alcalaíno? 

- Supongo que bien porque 
en Alcalá hay centros de estéti
ca, pero no a este nivel. Creo 
que la acogida será muy buena, 
eso lo dirá el tiempo. 

PUERTA de Madrid 
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Tienes un Renault 19 desde 1.383. 760 ptas. 

Venga a verlo a: 

A muchos les pasa lo mismo que a ti . 
Lo ven tan grande, tan equipado, tan 

seguro y tan potente que suspiran al pensar 
que tiene un precio mayor. 

Q 
--- ..... _.:-\ tiOBIER \·r' ,.,.. \)" . . ) ,..,...... o \ 

/ ~v ftl\I 9't~~) 
,)\1\ ,vv .," 
'·•""' s,'-..; ' -S¡ ~\~"~ ._, Tr COCHE 1\l~t . .,,_ 
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¡Pues deja ya de suspirar! 
Ahora puedes tener un Renault l 9 desde 

tan sólo 1.383.760 ptas. 
Y si quieres más, también lo encontrarás 

en la gama Renault 19. 
Equipamiento y opciones como Air Bag, 

ABS, cinturones pirotécnicos, dirección asis
tida , aire acondicionado y hasta 137 CV. de 

pura potencia . 

RENAULT 19 

AUTOCARPE 
Pº de la Estación, 2 - Tlf. 888 19 15 

e.e. El Val - Tlf. 888 19 99 
Pº de los Curas 19 y 21 

Tlf. 888 O 1 79 RENAULT 
KENAULT rei.:omienda lubricantes elf 



Universidad y Ayuntamiento se intercambian medallas 
conmemorativas del VII centenario que ya concluye 

versidad y el Ayuntamiento-. 
Manuel Gala manifestó que era 

«necesario» que Ayuntamiento y 
Universidad mantuvieran «Una 
amistad más allá de las buenas for
mas» ya que ambas instituciones 
están «llamadas a ser parte de un 
mismo proyecto», que en el caso de 
la Universidad es un proyecto de 
calidad. 

«Ambas instituciones nos reconocemos 
unidas y complementarias» 

Universidad y Ayuntamiento de Alcalá se intercambiaron Medallas Conmemorativas del VII Cente
nario de la creación de los Estudios Generales, el pasado 23 de mayo en el salón de plenos de la Casa 
Consistorial. Tanto el rector, Manuel Gala, como el alcalde, Florencio Campos, coincidieron en seña
lar la necesidad de que existan buenas relaciones entre ambas instituciones para la realización del pro
yecto de ciudad-universitaria que ambas persiguen. 

Por su parte, Florencio Campos 
señaló que «ambas instituciones 
nos reconocemos unidas y comple
mentarias» y habló de unas «raí
ces y empeño común: que la Uni
versidad sea un timbre de desa· 
rrollo para España y para noso
tros , enmarcado en un proyecto de 
ciudad». 

Tras la entrega de las medallas 
a miembros de la corporación mu
nicipal por parte del rector y a re
presentantes de la Universidad por 

parte del alcalde, hubo unas bre
ves intervenciones señalando el 
simbolismo que encerraba el acto: 
el intercambio de una medalla con 

¿Sabía que la tensión nerviosa es responsable de muchos 
problemas de cabello? 

Procure tomar las cosas con calma y venga al 
Instituto Capilar Mercedes Prado. Conocimientos, experiencia y 

moderna tecnología para recuperar un cabello sano y fuerte . 

.::..~ Muy f~::.:~~::~:n1~::::·;:.:~:~ pelosONO 
882 75 75 '!. -

PLAZA DE CERVANTES, 7 • ALCALA DE HENARES ,,¡, DTo· 

;;; ~:~·~ .. --~- ... · --~ 

' . 

Ell 
ftATAlllEllTO 

INSTITUTO CAPILAR MERCEDES PRADO 
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el mismo anverso -referente a la 
conmemoración del VII Centena
rio- y con distinto reverso -los 
escudos fundacionales de la Uni-

VADOYENGUS 
<<ALCALA>> 
<REPACAR·ALCALA, S.L.> 

- . - - -
• MECANICA 
• PUESTA A PUNTO 
• AMORTIGUADORES 
• TUBOS DE ESCAPE 
•PARALELO 
• EQUJLmRADO 
•LAVADO COMPLETO 

Interior y exterior 

• ELECTRICIDAD 
•FRENOS 
• BATERIAS 
•MONTAJE 

DE ACCESORIOS 
•CAMBIO DE 

ANTICONG 
• PETROLEADO 

• REPUESTOS Y DEL MOTOR 
LIMPIEZA DE TAPICERIAS. 

CAMBIO 1 

DE ACEITE IEUMATICOS 
MOTOR REVISIOI 

Y FILTRO HASTA EL Y CARGA 
,a:ansn 40o/a AIRE 

DEOIRA 
DESCUENTO ICOllDK• 

Abierto de LUNES a VIERNES todo el día 
y SAB.ADOS de 8,30 a 14,30 horas 

POUGOIO lflDUS'nlAL JUMAPI, calle B. nave, •. ALCALA DE HEflARES 
Telf .: m 02 21 

PUERTA de Madrid 
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Via Tertia gestiona tres fases de chalets en la urbanizac ln .... _____ _ 
(). 

- b · · d 1 -bl- d 1 - d.,.._-»11111 crisis de PSV na pone Penas Al as y s& v1v1en as en sue o pu 1co e a R1ncona en entredicha el sistema: 

7GG cooperativistas están inscritos a la espera ::~!::':va cuesta 
de la adjudicación de parcelas en LOS Espartales entre un !a y un a par 

ciento menas Una vivienda puede costar entre un treinta y un cuarenta por ciento menos en régimen de cooperati
va que en el mercado libre. Así lo afirman los responsables de la sociedad gestora de cooperativas 
Vía Tertia, Luis Torres y José Antonio López Piquet, que gestionan en Alcalá cuatro cooperativas: Em
pleados Públicos, Vicoma, Vecinos del distrito VIII y Residencial Universitaria. Vía Tertia gestiona 
tres fases de chalets en la urbanización Peñas Albas en régimen privado y 56 viviendas en suelo públi
co en el polígono de La Rinconada. La sociedad tiene inscritos 700 cooperativistas a la espera de la 
adjudicación de parcelas en el polígono Los Espartales. 

El cooperativismo es una op
ción que no pierde vigencia a 
pesar de la polémica de PSV, la 
promotora de viviendas ligada 
a la UGT cuya gestión orig~nó 
la pérdida de ahorros de cien
tos de personas. De esta forma 
piensan los responsables de Vía 
Tertia: «Nuestra misión es la 
gestión integral de la coopera
tiva, desde el principio hasta el 
fin. Nos encargamos de captar 
cooperativistas hasta la entre
ga de llaves de las viviendas , 
pero aún seguimos una tempo
rada que oscila entre los seis y 
los nueve meses después de la 
entrega de llaves por si acaso 
aparecen vicios ocultos en la 
construcción o reparaciones 
que hubiera que hacer. Gestio
namos en la actualidad seis coo
perativas, cuatro de ellas en Al
calá; evidentemente el asunto 
de PSV ha influido en el movi
miento cooperativista con ma
yor trascendencia social debi
do al número de cooperativis
tas que había y al hecho de que 
la promoción estaba relaciona
da con UGT, pero esto no de
be afectar al resto de coopera
tivas». 

El cumplimiento de contra
tos es el máximo compromiso 
de Vía Tertia: «Hay coopera
tivas que afortunadamente fun
cionamos bien y cumplimos es
crupulosamente los contratos· 
firmados con los cooperativis
tas. Lo de PSV ha sido como lo 
de Banesto, que se vino abajo 
y no por ello se ha venido aba
jo el sistema financiero español. 
La crisis de PSV, que sin duda 
alguna se solucionará, no pue
de ni debe tirar por tierra el sis
tema de cooperativas». 

Vía Tertia concursará en la 
adjudicación de parcelas del 
polígono de Los Espartales pi
diendo tantas viviendas como 
cooperativistas tiene: «Es difí
cil que nos den todas las vivien
das que pidamos, pero ¿por qué 
no?; nosotros cumplimos todos 
y cada uno de los requisitos exi
gidos en las bases para la adju
dicación de suelo. En el supues
to de que no se nos adjudicara 
suelo suficiente para todos 
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Luis Torres y José Antonio López Piquet 

nuestros cooperativistas, ellos 
ya están informados; no hay 
nada seguro, pero sí está claro 
que a las personas que hubie
ran hecho la preinscripción y 
no tengan vivienda, se les de
volverá el dinero íntegramen
te, es decir, las 6.000 pesetas 
que aportaron». 

El único requisito necesario 
para ser cooperativista es que-

rer una vivienda y tener capa
cidad de endeudamiento sufi
ciente para pagarla: «Al ser vi
viendas de protección oficial 
(VPO), los bancos exigen que 
la capacidad de endeudamien
to no sea superior al treinta por 
ciento de los ingresos, salvo que 
haya una aval de otra persona. 
Otras cuestiones marcadas por 
la ley son no tener otra vivien-

GESTORIA ORTIZ 
e/. Libreros, 9 - 1° 

Teléf.: 883 36 42 - 28801 ALCALA DE HENARES 

No pague más de lo que debe, 
póngase en mano de profesionales 
HORARIO: 
Lunes a Viernes, de 10'00 a 14' 00 y 16' 00 a 20'00 h. 

que en el mercada libre» 

da de protección oficial en to
do el territorio español y no su
perar los límites establecidos en 
cuanto a los ingresos familiares 
brutos». 

«Sería la primera vez en to
dos los años que lleva esta so
ciedad que se cobrara a un coo
perativista no un duro, sino 
una peseta más de lo estableci
do», aseguraron los responsa
bles de Vía Tertia: «El coope
rativista firma un contrato en 
el que se establece un precio. 
Para conseguir que ése sea el 
precio y no otro al final , cerra
mos el contrato con la construc
tora a un precio y a un tiempo 
sin posibilidad de variación, de 
tal manera que si durante· las 
obras hay una subida del pre
cio de los materiales será cues
tión de la constructora, no 
nuestra ni de los cooperativis
tas. Incluso hacemos retencio
nes de dinero y penalizamos si 
no cumplen plazos. Cuando 
controlas los cuatro factores 
-precio del suelo, precio de 
obra, precio de gestión y la fi
nanciación bancaria- se fija el 
precio de las viviendas». 

Un dúplex con garage sale 
por 13.888.000 pesetas en La 
Rinconada. Un piso de protec
ción oficial puede costar 
9.533.928 más el seis por cien
to de IV A, todos los gastos in
cluidos. Desde Vía Tertia se 
aplaude la oferta de suelo pú
blico por parte del ayuntamien
to: «Es de agradecer al equipo 
de gobierno municipal este ti
po de iniciativas , máxime co
nociendo el problema de la vi
vienda en Alcalá. De esta for
ma se benefician las clases me
dias y la gente joven: «Eviden
temente el mercado hasta aho
ra, por el precio del suelo, ha
cía que los costes se dispararan 
por las nubes y este tipo de ini
ciativas públicas son realmen
te buenas para el conjunto de 
la sociedad. Los precios descen
derán evitándose la especula
ción y la retención de suelo. De 
esta forma habrá viviendas pa
ra todo tipo de sectores y espe
ro que no se acabe aquí, ya que 
la demanda en Alcalá es aún 
mayor que la oferta del plan de 
vivienda municipal». 

21 de mayo de '994 



según el APA del colegio Manuel Azaña, una veintena de niños repartidos 

en tres clases de EGB originan los problemas con alumnas y 11rafesores 

una «mafia escolar» obliga al resto a hacerles los 
deberes y a pagar 100 pesetas.·para no pegarles 
Los padres achacan la situación de descontrol a que en este curso se ha 
suprimido el equipo psicopedagógico que permanentemente estaba en 
el colegio al cuidado de esta veintena de niños conflictivos 

La Asociación de Padres del colegio Manuel Azaña se ha mostrado indignada con las af"umaciones 
que se han hecho acerca de que ese centro escolar sea conflictivo, después de los incidentes ocurridos 
el día 18 de mayo cuando dos escolares agredieron IJSica y verbalmente a dos profesoras de octavo 
de EGB: <<Hay veinte niños, muy localizados, que efectivamente son conflictivos y que tienen proble
mas de conducta e integración, pero eso no quiere decir que todos los alumnos sean conflictivos. El 
problema es que se ha dado una imagen que está haciendo que los niños y los propios padres se sientan 
avergonzados del colegio, y eso no es justo. Se han sacado las cosas de quicio». Sin embargo el APA 
reconoce el grave problema de integración y de conducta existente y pide que la subdirección territo
ral del ministerio de Educación ponga medidas urgentes, especialmente que se destine de forma per
manente un equipo de atención psicopedagógica al colegio para atender a estos escolares conflictivos. 

Los incidentes del día 18 ma
yo, recogidos por PUERTA DE 
MADRID en los mismos térmi
nos en que han sido expuestos 
por ·el profesorado y la direc
ción del centro, han sido la go
ta que ha colmado el vaso de la 
paciencia de la comunidad es
colar del colegio Manuel Aza
ña y han puesto de relieve la 
existencia de un grupo de esco
lares, una veintena, repartidos 
por las tres clases de octavo de 
EGB, que de forma permanente 

. originan conflictos con alumnos 
y profesores. Ese es el proble
ma para el que el.AP A y el pro
fesorado piden una solución 
que pasa por volver a destinar 
al centro un equipo de atención 
psicopedagógica de fornía per
manente, como hubo hasta es
te curso, en el que la subdirec
ción territorial del ministerio 
decidió que la atención psico
pedagógica sólo estuviera un 
día a la semana. 

El reparto de los alumnos 
conflictivos por las tres clases 
de octavo de EGB en lugar de 
estar dependiendo diariamen
te del equipo psicopedagógico 
ha traído consigo, según el 
APA, situaciones muy graves, 
como son agresiones al resto de 
alumnos, descontrol en las 
aulas , en las que los conflicti
vos no hacen caso a ninguna 
autoridad, y miedo por parte 
de sus compañeros. Los miem
bros del AP A denunciaron el 
hecho de que incluso se ha cons
tituido una especie de «mafia 
escolar» que obliga al resto de 
alumnos a hacerles los deberes 
que mandan los profesores y a 
recibir protección de agresiones 
a cambio de cien pesetas. 

Según el APA del Manuel 
Azaña, el problema se reduce a 
estos veinte niños exclusiva-
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En el centro, Ana Domínguez, presidenta del APA. 

mente: «No se puede meter en 
el saco a todo el resto del cole
gio. Lo que está ocurriendo es 
que estos veinte chicos son muy 
mayores y no quieren estar en 
clase; su manera de comportar
se es la de dar la tabarra a los 
demás. Nuestra petición es que 
estos chicos estén entretenidos 
en el colegio aprendiendo un 
oficio». 

La presidenta del APA, Ana 
Domínguez, afirmó: «Los vein
te chicos conflictivos interrum
pen las clases de octavo, incor
dian y no dejan al resto de com
pañeros seguir la clase, faltan 
el respeto y pegan a los demás 
alumnos, aparte de amenazar
los y meterles miedo. A los pro
fesores les han llegado a insul
tar y a amenazar, pero no han 
llegado a la situación de agre
sión a la que han llegado aho
ra. El problema ya lo venimos 
sufriendo desde hace tiempo». 

Desde el APA se corrobora
ron las informaciones de la di
rección del colegio acerca de 

que esa situación de conflicto es 
extensible también a alguno de 
los padres de estos niños: «No
sotros no lo hemos visto, pero 
nos han comentado que alguna 
vez han venido agresivos, gri
tando y amenazando, pero eso, 
en realidad, nosotros no lo he
mos visto». 

La Asociación de Padres se 
muestra conforme con la acti
tud de los profesores de inten
tar solucionar el conflicto una 
vez que se desbordó el vaso de 
la paciencia: «Con lo que no es
tamos de acuerdo es que se ha
ya jugado con la información y 
no se haya dicho lo que ha sido 
la verdad. De lo que se trata es 
de que colaboremos todos y no 
formar un caos como el que se 
ha producido en estos días en 
el colegio. Se han inventado co
sas que no son ciertas». 

Hasta el curso pasado hubo 
un psicólogo que estaba de for
ma permanente en el colegio 
Manuel Azaña: «Estaba duran
te todo el día con estos chicos, 

facilitándoles trabajo y ayudan
do a los propios padres que 
querían colaborar con él. Este 
año no ha sido así porque la ley 
no permite que haya psicólogos 
permanentes en un colegio. No
sotros lo hemos pedido en rei
teradas ocasiones porque este 
centro, por lo que sea, necesi
ta un psicólogo permanente. El 
año pasado había un taller de 
cerámica y estos chicos estaban 
siempre juntos; las demás cla
ses hacían sus actividades nor
males. Pero ahora están todos 
mezclados y los que quieren dar 
clase se tienen que arrimar, si 
los dejan, a la mesa de la seño
rita, que casi se la comen, y los 
demás están detrás haciendo el 
gamberro>>, dijo la presidenta 
del APA. 

Palizas y coacciones 
Los alumnos conflictivos han 

propinado palizas a otros esco
lares llegando a producir un cli
ma de terror. En el AP A se re
cuerda la paliza que sufrió un 
niño de sexto de EGB: «Este ni
ño estaba jugando al fútbol y 
estos otros, como se aburrían, 
se fueron derechos a él y le die
ron una patada en la mandíbu
la con las botas de puntera de 
hierro. Cuando cayó al suelo le 
siguieron dando patadas. Es 
cierto que han llegado a pedir 
dinero a los niños para prote
gerlos y les han exigido hacér
les los deberes bajo coacciones». 

Desde el AP A se insistió en 
que es un problema que afecta 
a una veintena: «Son veinte ni
ños y no más los que protago
nizan este conflicto. El proble
ma hay que abordarlo con es
tos veinte niños; no se preten
de marginarlos, sino ayudarlos; 
tienen derecho a una educa
ción, pero si no quieren hacer
la estudiando como el resto de 
los alumnos, que la reciban de 
otra manera, que para eso es
tán los equipos psicopedagógi
cos. No se trata de expulsarlos 
porque ni ayuda al colegio ni se 
les ayuda a ellos. Por eso lo que 
pedimos es un personal especia
lizado para estos niños; los pro
fesores se ven desbordados con 
ellos. Nosotros no queremos 
perjudicar a esos chicos». 

«No estamos de acuerdo con 
lo que se ha dicho en televisión. 
Lo que no se puede es mezclar 
al barrio con el colegio; éste es 
un problema del colegio por fal
ta de atención antes de que ocu
rriera. No podemos entender 
que se mezcle al barrio con que 
si es conflictivo, si hay gente de 
estas características y de las 
otras», dijo Ana Domínguez, y 
añadió que «Televisión Espa-

PUERTA de Madrid 
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El APA destacó la labor realizada por el director 
ñola llegó a decir que el barrio 
es un río de sangre y nadie de 
nosotros, ni el director, ha di
cho nada parecido». 

El AP A destacó la labor rea
lizada por el director,JoséJuan 
Fernández: «Se le ha criticado 
mucho desde algún sector del 
colegio, pero se está esforzan
do por hacer todo lo que puede 
dentro de las leyes». Ana Do
mínguez apuntó: «Tenemos 
confianza en que al curso que 
viene esto se solucione y haya 
un equipo psicopedagógico. 
Nos han dado esperanzas de 
que así va a ocurrir». 

Agradecimiento al director 
Padres del colegio Manuel 

· Azaña hicieron llegar a PUER
TA DE MADRID una carta ro
gando que se mantuviera su 
anonimato para evitar enfren
tamientos con otros padres, ya 
que el nivel de discrepancias y 
discusiones ha sido muy eleva
do durante toda la semana. Es
ta carta es de agradecimiento y 
reconocimiento al director del 
centro, José Juan Fernández, 
de quien nos comentaron que 
está atravesando por un duro 
trance con toda la polémica sur
gida. Dice así: «En este colegio 
hay una persona excepcional, 
alguien a quien 'casi todos' los 
niños quieren, a quien 'casi to
dos ' los padres aprecian, al
guien que se merece un recono
cimiento y un aprecio porque 
ha luchado y lo sigue haciendo 
en favor de estos aprecios, que 
son los niños, nuestros hijos. 
Esos 'casi ninguno' le tachan de 
débil sin comprender que esa 
debilidad es su fuerza , que en 
esa debilidad estriba la diferen
cia entre persona y bestia. Es
te señor quiere y aprecia a los 
niños y por eso mismo nos sen
timos orgullosos y agradecidos 
de que don José Juan Fernán
dez sea director de este 
colegio». 

Los hechos según el claustro 
Por otra parte el claustro de 

profesores ha hecho público un 
comunicado explicando los he
chos ocurridos en el colegio 
Manuel Azaña. El comunicado 
dice lo siguiente: 

«Tras los hechos acaecidos en el 
centro en la tarde del 18 de amyo, 
queremos informar objetivamen
te a la opinión pública sobre lo su
cedido con objeto de corregir los 
errores y exageraciones publicados 
en algunos medios de comunica
ción y para evitar los malenten
didos a que pudieran llevar. 

PUERTA de Madrid 

En la tarde de dicho día y en el 
aula de octavo B un alumno ensu
ció intencionadamente su mesa 
con pinturas. Cuando la profeso
ra de esta clase le indicó que de
bía limpiarla fue a por materiales 
de limpieza pero la ensució más y 
decidió no limpiarla. La profeso
ra insistió en que limpiara la me
sa y el alumno le respondió con in
sultos y faltas de respeto. Ante es
ta actitud la profesora le dijo que 
se presentara al director; él se ne
gó a obedecer y reaccionó propi
nándole un empujón contra el ar
mario. En la misma tarde y tras 
haber sonado la sirena de salida, 
un alumno de octavo que no había 
asistido a clase se presentó en el 
pasillo de la segunda planta. Cuan
do la profesora de octavo A salía 
de su aula dicho alumno la sujetó 
por la cabeza y la zarandeó despla
zándola por el pasillo mientras la 
profesora profería gritos. Después 
del suceso el alumno salió corrien
do sin atender a razones. Dicho 
alumno ha sido objeto de numero
sos informes de mala conducta a lo 
largo del curso, por traer una na
vaja al centro, por pegarse violen
tamente con otro alumno, etc. 

También el día 18, en horario 
de comedor, tres alumnos de pri
maria entraron en el edificio esco
lar por la escalera de emergencia 
y realizaron varios actos de van
dalismo: en el aula de octavo c 
sustrajeron pañuelos de papel de 
una cartera y los quemaron; en el 
laboratorio rompieron contra el 
suelo una caja de tubos de ensayo, 
destrozaron el equipo de primeros 
auxilios y 'efectuaron sus necesi
dades ' debajo de la mesa del 
profesor. 

Los graves hechos anteriores no 
constituyen algo accidental. Sirva 
como ejemplo que el pasado curso 
se elaboraron 571 informes sobre 
conductas que no se ajustaban a las 
normas de convivencia que con
templa el reglamento de régimen 
interno. Los conflictos de discipli
na se vienen repitiendo a lo largo 
del curso y desde hace varios años 
sin que los profesores dispongamos 
de recursos para resolverlos con 
eficacia, a pesar de que los causan
tes son una minoría de alumnos. 

Queremos agradecer la respues
ta solidaria que han tenido la ma
yoría de los padres, alumnos y me
dios informativos comprendiendo 
que para solucionar estos proble
mas se requiere la colaboración de 
todos los implicados en la educa
ción. Asimismo, instamos a los or
ganismos con competencias educa
tivas a que hagan efectivos sus 
compromisos para la mejora de la 
calidad de la enseñanza y d'el cli
ma escolar de este centro» 

RESIDENCIA 3 ª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado , 

Terrazas , Salones de TV, Juegos , Biblioteca, Manualidades , 
Rehabilitacióp., Atención Médica y Religiosa . 

INFORMACION Y RESERVAS 
Telf. (91U 2& 26 02 · 26 27 38 • C/. Virgilio navarro, s y 7 

AZuqueca de Henares (GUADALAJARAJ 
km. 44 etra. MADRID·BARCELONA 

r1utl\OlO\\ EN GUADALAJARA 
~MINUTOS DE ALCALA DE HENARES 

CHALETS CONSTRUIDOS 
CON GARAJE 

EN PARCELA VALLADA DE 500·600 m/2 
PRECIO: 9.950.000 PTAS. 

NMOBIUARIA 
. ~ 

Informa y vende: 

AMPO MAR el Mayor, 22 - 1° 

A. P .1.: 888 
Tlf. y Fax: 882 29 69 
ALCALA DE HENARES 

~ 
{Y!! 

~·Ja>n~·nNtlffl1JJ7.!lll • 
• Poliuretano. 
• Distribuidor Oficial Velax y Accesorios. 
• PVC. 
• Aluminio con Rotura de Puente Térmico. 
• Aluminio y Madera. 
• Frentes de Armario. 
• Mamparas de Baño. 
• Distribuidor Oficial Gradulux. 

c/ Puerta del 
Vado, 6 
Tlef: 882 59 77 
Fax: 882 59 77 

Alcalá de Henares 

TELE-fAlHACIA 
SERVICIO DE FARMACIA DE GUARDIA A DOMICILIO 

Entrega de productos farmacéuticos a domicilio 
noches y fines de semana. 

Si el producto es con receta pasamos a recogerla. 

LLÁMENOS: 908 81 55 64 J 889 01 85 
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Jesús Arias, un hombre de la organización regional, ha sido nombrado 

presidente provisional para poner orden en la asamblea complutense 

se busca presidente para cruz Roja en Alcalá 
Se busca presidente para la Asamblea Comarcal de Cruz Roja. Un presidente provisional, Jesús Arias, 

ha sido enviado desde la organización regional para poner orden en la asamblea tras la dimisión del 
anterior presidente y de una gestión que un buen número de socios y voluntarios de Cruz Roja han 
considerado polémica. La tarea de la actual dirección de la asamblea es la de encontrar una persona 
con prestigio en Alcalá capaz de dirigir la organización. Mientras tanto, Jesús Arias, un hombre de 
Cruz Roja al que le ha tocado enfrentarse a situaciones más difíciles que la de Alcalá, trata de crear 
las bases de lo que va a ser el futuro de la organización en la ciudad complutense. 

Según Jesús Arias existe la 
posibilidad de encontrar una 
persona adecuada para susti
tuirle en la presidencia y que 
gestione la asamblea hasta 
continuar el proceso de elec
ciones propio de Cruz Roja. 
Será en esos momentos cuan
do, si así lo desea, formará 
parte de una terna electoral y 
por elección podrá ser presi
dente: «Esa persona que esta
mos buscando no tiene por 
qué ser necesariamente socio 
de la institución. Puede ser 
cualquier persona, incluso 
ajena a la institución, eso sí, 
tiene que estar dispuesta a co
laborar. Después, en el proce
so electivo, sí se exige una se
rie de condiciones». Jesús Arias, presidente provisional de Cruz Roja en Alcalá. 

Balcón de Alcalá 

El presidente en funciones de 
la Asamblea de Cruz Roja Al
calá aclaró que la situación ac
tual ha venido determinada 
simplemente por la dimisión 
del anterior presidente, Juan 
Solozábal: «Se trata de un mé
dico que trabaja en Guadalaja
ra y sus razones para pedir la 
dimisión como presidente de la 
asamblea tienen que ver con la 
preparación que está siguiendo 
para conseguir una cátedra de 
Medicina. Esto es una ilusión 
que tiene y le lleva un uso de 
su tiempo libre fuera de sus 
ocupaciones profesionales que 
lógicamente le impedía estar 
aquí, en la asamblea, con la re
gularidad que se requiere». 

Según informaciones recibi
das por PUERTA DE MA
DRID la dimisión de Juan So
lozábal habría sido obligada 
desde la organización madrile
ña al detectarse diversas pro
~lemas en la gestión. Estos pro
blemas tienen que ver con la 
compra de equipos informáti
cos para la asamblea, muy cri
ticados por un buen número de 
socios y de voluntarios, y la 
compra de una ambulancia al 
margen del Plan de Ambulan
cias establecido por la organi
zación, que le habría supuesto 
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a la asamblea comarcal un en
deudamiento considerable, 
aparte de que la ambulancia 
que está actualmente en servi
cio será devuelta a Madrid, 
puesto que la organización no 
considera que Alcalá tenga los 
suficientes servicios como para 
disponer de dos ambulancias 
permanentemente. 

Ante estas cuestiones, Juan 
Arias señaló que «cada presi
dente tiene sus facultades para 
poder decidir las compras y los 
procedimientos que hagan mar
char debidamente la asamblea, 
siempre con el consenso del co
mité. En su día, Juan Solozá
bal decidió la compra de los or
denadores valorándolo como 
interesante. Estando aquí estos 
equipos, no hay por qué recha
zarlos. Con respecto a la com
pra de una ambulancia, tengo 
que decir que existía una nece
sidad marcada supongo que por 
peticiones de voluntarios para 
adquirir otro vehículo. La am
bulancia de que disponemos 
tiene cínco años; ha sufrido al
gún golpe y sí merece la pena 
que se haya estudiado su susti
tución. En vista de que el Plan 
de Ambulancias ya estaba fina
lizado, pidieron varios presu-

puestos y han optado por una 
que en breve va a estar aquí». 

Juan Arias reconoció que en 
un principio el presidente auto
nómico de Cruz Roja no admi
tió la dimisión de Solozábal: 
«Lo que ocurrió es que ante la 
situación que se produjo por la 
necesidad de tiempo requerida 
por el anterior presidente pa
ra preparar lo anteriormente 
indicado, el presidente regional 
optó por aceptársela, pero no 
presionado por críticas. Yo es-

10ostería • 
dd €studíantt ~ 

MENU DEGUSTACION 
PARA LAS NOCHES DEL VIERNES Y SABADO 

Aperitivos de la Hostería y cócktail de cava. 

*** 
Pastel de verduras de primavera con vinagreta de tomate. 

*** 
Suprema de rosada a la koskera. 

*** 
Lomo de cebón a la brasa fileteado con sal gorda. 

*** 
Helado de arroz con leche a la madrileña sobre tulipa. 

PRECIO: 2.500 ptas. + 6°/a l.V.A. 
Además seguimos ofreciéndoles 

nuestra variada carta y menú del día 

COMEDOR PRIVADO, PRESUPUESTOS BODAS, 
PRIMERAS COMUNIONES, CENAS CERVANTIN 

OTRAS CELEBRACIONES 

RESERVAS: e/. Colegios, 3 
Tells.: 888 03 30 - 888 04 94 
TELEFAX: 888 05 27 
ALCALA DE HENARES 
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toy vinculado a la oficina regio
nal de Madrid y no había in
tuido que hubiera problemas en 
Alcalá como para presumir que 
iba a haber un cambio o que se 
podía esperar la dimisión de un 
presidente». 

La tarea del nuevo presiden
te es la de organizar la asamblea 
de Alcalá: «Yo estoy preparan
do un organigrama con distin
tas personas; he hablado con 
aquellos que estaban llevando 
alguno de los departamentos de 

esta asamblea. Con ellos por 
una parte y con otras personas 
que también en alguna ocasión 
han dedicado su tiempo a Cruz 
Roja, voy a tratar de amalga
mar y unir para hacer un equi
po. La intención es dejar ese 
equipo debidamente preparado 
para que el presidente que pue
da quedarse empiece con algo 
ya establecido. Lo que yo pre
tendo es hacer una reestructu
ración de todo el personal». 
Otra de las pretensiones del 
nuevo presidente es realizar 
obras de reparación de las ins
talaciones consiguiendo una 
mayor habitalidad: «Quiero ha
blar con la Sociedad de Con
dueños , como propietaria del 
inmueble, para ver de qué ma
nera se puede hacer». 

La asamblea de Alcalá tiene 
entre 50 y 60 voluntarios. Ade
más hay jóvenes realizando el 
servicio militar y la prestación 
social sustitutoria como objeto
res de conciencia. Jesús Arias 
es el responsable de los servi
cios generales de la oficina re
gional de Madrid, siendo el en
cargado de compras, infraes
tructura y seguridad: «Estos te
mas son extensivos a las asam
bleas comarcales de toda la 
región». 

CURSO 1994/95. 

MATERIAS: Inglés comercial; Marketing; Ofimática; Gestión 
de Personal; Sicología y Relaciones públicas; 
Técnicas de Comunicación; Prácticas adminis
trativas; Mecanografía mecánica y electrónica; 
Contabilidad y cálculo; Prácticas presenciales y 
Contabilidad mecanizada. 

DURACION: Uno o dos años académicos. 

HORARIO: Mañanas, tarde o noche (2 ó 3 horas diarias) 

COMIENZO: 15 de Setiembre y 1 de Octubre. 

* • * • • 

AL FINALIZAR LOS ESTUDIOS SE EXPEDIRA 
UN DIPLOMA HOMOLOGADO POR LA ASOCIACIÓN 

ESPAÑOLA DE ENSEÑANZA TÉCNICO-PROFESIONAL 

el Teniente Ruiz , 1 (4 Caños) 
Telfs.: 889 60 64 - 880 39 10 
ALCALA DE HENARES 

Miembro de la Federación Española de Academias Privadas; Asociación Es
pañola de Enseñanza Técnico Profesional; Federación Internacional de Me
canografía y Taquigrafía; Asociación Madrileña de Academias Privadas, etc. 
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A la izquierda, los primeros clasificados: Santos Sánchez González y Jesús de Gregorio junto a una de las profesionales de D'Tres Comuni
cación y el gerente de Automoción Alcalá. A la derecha, Albino Vecino y Alberto González, segundos clasificados, junto al Director Co

mercial de Automoción Alcalá, José Manuel Abarca. 

La última partida se había jugado a las s·oo de la madrugada de ese mismo día ta de los alcalaínos ha sido esca
sa, resultando superior el núme
ro de participantes que venía de 
fuera denuestra ciudad. se entregaron los trofeos del 

1 campeonato de Mus rroleo INTERHENARES Las cuatro primeras parejas 
clasificadas fueron: 1 °, Santos 
Sánchez González y Jesús de Gre
gorio; 2° , Albino Vecino y Al
berto González; 3 °, Angel Plaza 
López y Pedro Javier González 
Jimenez; 4°, Marcelino Ramírez 
Berrocal y Vicente Ramírez 
Amor. 

' 
El pasado 20 de mayo se entregaron los premios del 1 Campeónato de Mus Trofeo INTERBENJIRES, 

org!lllizado por la empresa D'Tres Comunicación y patrocinado por Automoción Alcalá. La última par
tida del campeonato se había jugado a las 5'00 de la madrugada de ese mismo día. 

Las parejas participantes co
menzaron a jugar el campeona
to el pasado 16 de mayo. Duran
te toda la semana han competi
do entre sí , hasta que enlama
drugada del viernes 20 de mayo 
se jugó la partida definitiva en
tre las dos parejas finalistas. 

-En la entrega de premios se 
comentaron las mejores jugadas 

y las más curiosas del campeona- -
to. Todos los participantes coin
cidieron en señalar que la forma 
de jugar al mus en una competi
ción, poco tiene que ver con el 
mus que se juega con los amigos 
en la sobremesa. Como ejemplo 
citar que de las 500 manos, apro
ximadamente, que se jugaron 
durante el campeonato, sólo se 

dió mus (descarte) en una dece
na de ocasiones. Los órdagos 
también son muy escasos, jugan
do cada tanto como si del último 
se tratara. 

Los organizadores manifesta
ron su satisfacción por el desa
rrollo del campeonato, si bien el 
número de parejas inscritas fue 
menor del esperado y la respues-

Los ganadores del primer pre
mio participan habitualmente en 
campeonatos a nivel nacional y 
se mostraron muy contentos por 
haberse alzado con el triunfo en 
este primer trofeo INTERHE
NARES. 

A la izquierda, Angel Plaza López y Pedro Javier González, terceros clasificados. A la derecha, Antonio del Pozo, director de la organiza
ción, entrega el premio al 50% de la cuarta pareja clasificada, compuesta por Marcelino Ramírez Berrocal y Vicente Ramírez Amor. 

MALLAS METALICAS 
FABRICACION, VENTA DIRECTA E INSTALACION DE: 
* CERRAMIENTOS METALICOS. . iAlliilllró 
* ALAMBRES DE ESPINO Y GANADERIA. ;:::; ~
* FABRICACION DE TODO TIPO DE POSTE~ 
Si lo prefiere, le proporcionamos todo el material para que 
V d. mismo haga su propia instalación. 

MALLAS CASTILLA·LA MANCHA, S.L 
Poi. lnd. Ca~anillas del Campo, Parcela 190-A - GUADALAJARA 

Telf.: 25 37 12 - Fax: 25 37 13 
Poi. lnd. Camarmilla - "ím·e 116 - TlL: 883 63 98 - ALCALA DE HE'.\ARES 
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ARtlCULOS PARA FIESTAS 
DISFRACES, ROPA FLAMENCA, TELAS Y COMPLEMENTOS 

El mejor surtido en piñatas _ puec1e conseguir 1 

y baratijas para las 1 ademasucRAt1sn 
fiestas de los peques u• CG11Ju110 C:::: :ña k- RAll~::°rmese 

~-~ '" J'IL J._¡ ~tJI Cid Campeador, 8(frenteaComisaría) l/R ~.vl,J, TeU.: 889 10 24 
ALCALA DE HENARES 
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La detención se produjo cuando el joven iba a trabajar 

El insumiso alcalaíno Raúl Sánchez, encarcelado 
El insumiso alcalaíno Raúl Sánchez Blázquez fue detenido el pasado 24 de mayo cuando salía de su casa 

para ir a trabajar. Poco después fue trasladado a la prisión de Alcalá-Meco. En estos momentos se está tra
mitando la calificación de 1ctercer grado» para que Raúl pueda cumplir su condena en régimen abierto. 

La detención se produjo a bien. Esto es la cárcel, no disposición». Tras las deten
las 9'30 horas del pasado mar- es otra cosa. Hablando con dones realizadas durante es
tes. Según explicó Enrique los presos te das cuenta de ta semana, entre ellas la del 
Sánchez, hermano de Raúl, la "calamidad de sociedad» alcalaíno Raúl Sánchez, se ha 
éste salía de su casa para di- en la que sobrevivimos. convocado una manifestación 
rigirse al trabajo cuando, a es- Para que esto no parez- el domingo 29 de mayo hasta 
casos metros de su portal, le la cárcel de Carabanchel. La ca una charla pesimista, 
dieron el alto con la placa y le 05 puedo decir que salud y 
dijeron que venían a llevarlo ''1'ª alante». No sé qué po
a Alcalá-Meco. Raúl opuso re- neros. Gracias: a mi gen
sistencia verbal y se negó a su- te, al K. Jlntimilitarista, a 
bir al vehículo policial, aun- e N T 1 ,., d IU 

finalm 1 h . L • . ., a os rer es, a , que ente o izo. a po-
licía se había apostado no só- et~Ín más comentarios. 
lo en la puerta del domicilio R úl Gracias» 
del joven, sino también en su a · 
trabajo y en un punto inter
medio. «Estaba todo muy 
bien planeado», declaró Enri
que, «y Raúl sospechaba algo. 
Decía que le habían pasado 
cosas raras y había visto a ins
pectores de policía muy cerca 
de su centro de trabajo. Se 
sentía controlado y lo estaba 
porque desde las 8'00 de la 
mañana le estaban esperando» 
el día de su detención. 

Al cierre de esta edición el 
joven insumiso está en pre
ventivos y la dirección de la 
cárcel ha iniciado ya expe
diente para que se le conceda 
el tercer grado. Esta decisión 
corresponde adoptarla a un 
órgano interno de la prisión, 
la «junta de régimen>>, que se 
reúne todos los jueves. Nada 
más dé una respuesta favora
ble, Raúl saldrá en libertad 
con la obligación de cumplir 
su condena en régimen abier
to en la prisión de Yeserías. 

A través de su hermano, 
Raúl ha hecho llegar a PUER
TA DE MADRID un mensa
je, breve pero que da una idea 
de cómo está viviendo este jo
ven su experiencia en la cár
cel. Lo reproducimos íntegra
mente: 

Raúl 25-V-1994 

Manifestación de apoyo a la 
insumisión hasta Caraban
chel el domingo 29 

El colectivo de insumisos 
en España es cada vez más 
amplio. En este momento hay 
160 insumisos en prisión en 
nuestro país, cuatro de ellos 
en la comunidad madrileña. 
El otro insumiso alcalaíno, 
Julio Fernández, no está en
carcelado. Actualmente se en
cuentra «en busca y puesta a 

convocatoria para los que 
quieran participar en esta ma
nifestación desde Alcalá es a 
las 10'00 horas en la estación 
de RENFE. Una vez en 
la prisión, se celebrará una 
fiesta lúdico-festiva y se mon
tará un «monumento al anti-
militarismo». 

También está previsto, se
gún se informó en rueda de 
prensa, realizar una concen
tración en la Plaza de Cervan
tes el domingo 4 de junio en 
apoyo a la insumisión y en 
contra de la prestación social 
sustitutoria, los impuestos pa
ra defensa y el servicio mili
tar. Los convocantes de esta 
manifestación, el colectivo de 
insumisos de Alcalá y los Ver
des entre otros, confían que 
en este acto ya pueda estar 
presente Raúl Sánchez. 

Estoy dentro de lo nor
mal, algo cansado, pero 

Rueda de prensa del colectivo de insumisos de Alcalá y Los Verdes 
al día siguiente de ingresar en prisión Raúl Sánchez. 

Raúl Sánchez fue condenado a 28 
meses y un día por desobedien
cia civil al estado. El juicio se 
celebró el 21 de octubre de 1993. 

Nota de prensa de IU 
El grupo de concejales de 

JU quiere manifestar su total 
apoyo al insumiso alcalaíno 
Raúl Sánchez, detenido y en
carcelado el pasado martes. 
Consideramos que el encarce
lamiento de Raúl, como el de 
otros muchos insumisos, su
pone un atentado contra la li
bertad personal y la concien
cia individual. Desde nuestro 
rechazo al Servicio Militar 
obligatorio y desde nuestra 
apuesta por una sociedad so
lidaria, queremos mostrar 
nuestra indignación ante tal 
acontecimiento. A Raúl se le 
ha juzgado por poner en prác
tica sus valores de pacifismo 
y libertad. Le enviamos a él 
y a todos los insumisos nues
tra más sincera solidaridad. 

Del mismo modo, volvemos 
a reiterar la ya urgente nece
sidad de despenalización de la 
insumisión y pedimos la in
mediata puesta en libertad de 
los insumisos presos. 

REZA nueve Avemarías du
rante nueve días. Pide tres 
deseos: uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este aviso y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

T.L.L. 

CLINICA VETERINARIA DEL VAL POR DIAS, MESES, ETC. SEGUN NECESIDADES 

- Vacunas - Cirugía 
- Peluquería 
- Limpieza dental por ultrasonidos 
- Alimentación 
- Accesorios 
- Visitas a domicilio 

URGENCIAS 24 H. EN ALCALA 
Telf.: c:ss se :s2 - Abonado M ntct 

Salamanca 8 - Telf.: 882 64 01 - ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 

ALOUILER DE OFICINAS 
1 DESDE 30.DOG Ptas/mes 1 

- En .Alcalá de Henares - Servicios opcionales: 
- En edificio muy representativo Secretaria, teléfono, fax, Sala 

de juntas, garaje, etc. etc. 
Telf.: 883 56 55 

28 de mayo de 1994 



«el PSOE ya tuvo su última oportunidad en 
las anteriores elecciones generales», dijo el senador del PP 

Alberto Ruiz Gallardón 
habló del reto europeo en la facultad de Derecho 
El líder popular recordó el viejo edificio 
de los jesuitas de cuando estuvo haciendo el servicio militar como paracaidista 

El senador y portavoz del PP en la asamblea de Madrid, Alberto Ruiz Gallardón pronunció en la fa
cultad de Derecho de la universidad de Alcalá una conferencia sobre la situación política de España 
en el contexto de Europa de cara a las elecciones al parlamento europero que se celebrarán en España 
el próximo día 12 de junio. El acto se celebró el miércoles 25 de mayo ante un auditorio que llenó la 

sala de grados de la facultad de Derecho y formado en su mayoría por estudiantes pero en el que no 

faltaron afiliados alcalaínos al PP. 

Alberto Ruiz Gallardón estu
vo acompañado por el secreta
r-io general del PP en Madrid, 
Ignacio del Río , y por la presi
denta local del partido, Rosa
lía Rodríguez del Río. El acto 
fue presentado por el decano de 
la facultad, Luis García San 
Miguel. . 

La visita a la facultad de De
recho le sirvió a Alberto Ruiz 
Gallardón para recordar su pre
sencia en ese edificio, el anti
guo cuartel de Mendigorría, 
durante seis meses en los que 
estuvo realizando el servicio 
militar como paracaidista. 

Alberto Ruiz Gallardón dijo 
en su conferencia que el PSOE 
«tuvo su última oportunidad en 
las elecciones generales pasadas 
y la gravedad de la situación 
política que atravesamos hace 
que las elecciones europeas del 
12 de junio sean trascendenta
les». Recordó el senador popu
lar que «hay una constante des
de octubre de 1982; en todas y 
cada una de las elecciones que 
ha habido el PSOE ha tenido 
menos votos, y la alternativa 
que había a él , antes Alianza 
Popular y ahora el Partido Po
pular, ha aumentado el núme
ro de votos». 

«Los socialistas han dilapida
do ya ese illillenso patrimonio 
de ilusiones que recibió en 
1982», dijo el senador para co
menzar a hablar de la realidad 
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España dentro del contexto 
europeo diciendo que «no existe 
posibilidad de entender el pro
yecto político de España fuera 
del proyecto europeo. España 
tiene necesidad de ser protago
nista en Europa». 

Ruiz Gallardón criticó las 
condicion~s err que el gobierno 

de Felipe González firmó la ad
hesión a la Comunidad Euro
pea aunque destacó que esas 
condiciones se pueden modifi
car: «Hubiera sido mejor tar
dar un año más en entrar a fir
mar la adhesión como se firmó, 
en condiciones difíciles para el 
sector agrícola, para el 

ganadero y para el pesquero. 
Pero hay algo que está claro, 
sólo podremos ser fuertes en 
Europa si somos fuertes en Es
paña con un gobierno que me
rezca el respeto de los españo
les. Un gobierno que aparece 
todos los días en la prensa na
cional e internacio
nal no por las inversiones ni 
por los proyectos que tiene, si
no por los escándalos, las dimi
siones, los roldanes, las deten
ciones, etc, no produce ningún 
respeto y no es capaz de soste
ner ninguna negociación en 
Europa». 

El senador garantizó que el 
PP concurre a estas urnas con 
un programa realista: «Es el 
programa de un pa.rtido que sa
be que va a gobernar España». 
Tras su conferencia se celebró 
un coloquio en el que los asis
tentes pudieron hacerle pre
guntas a Alberto Ruiz 
Gallardón. 

PUERTA de Madrid 



Por la negociación del convenio, los días 2& y 30 de mayo, , y 2 de junio 

Huelga de trabajadores en la factoría de Albilux 
La totalidad de la plantilla de los trabajadores de la empresa Alhilux, S.A., ubicada en Alcalá de He

nares y que se dedica a la fabricación de electrodomésticos de gama blanca, comenzaron ayer, jueves 
día 26 de mayo, una huelga para que se negocie el convenio colectivo del presente año. Las negocia
ciones entre el comité de empresa, que representa a 521 trabajadores, y la dirección, se encuentran. 
paralizadas; y mientras los miembros del comité han expresado sus temores o propuestas a PUERTA . 
DE MADRID, la dirección ha declinado hacer ningún tipo de declaraciones .. / -:·= .. 

• . '1 • 

Los cuatro días de huelga 
suponen para esta empresa 
-Albilux, S.A. pertenece al 
grupo sueco Electrolux, que 
tiene otras factorías en La 
Rioja y en Barcelona-, una 
pérdida de 6.000 lavadoras, 
según fuentes del comité, da
do que la fabricación en esta 
factoría, al día, es de 1.300 
máquinas. 

La propuesta del comité pa
ra la firma del convenio colec
tivo pasa por un incremento 
salarial de 2 puntos por enci
ma de la inflación y la reduc
ción de jornada de 8 horas. 

Los trabajadores 
quieren un «convenio serio» 

El convenio colectivo que 
en estos momentos rige en la 
empresa es el del año 1992, ya 
que no se revisó el de 1993, y 
en este 3:ño «vamos por el mis
mo cammo, por eso nos pone
mos en huelga, porque quere
mos un convenio serio por 
parte de la empresa, para su 
negociación y acuerdo», ma
nifestó a PUERTA DE MA
DRID el presidente del comi
té, Francisco Fraile. 

La empresa, en principio, 
y siempre según las fuentes 
del comité -dado que la di-
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recc1on no quiere realizar 
declaraciones- partía de la 
base de propuesta del año 
1993, en que «no se hizo el 
convenio colectivo», afirmó 
Fraile, quien añadió que «tu
vimos una repercusión del 5 '4 
en la pérdida de poder adqui
sitivo». El comité, al ser la 
misma propuesta por parte de 
la empresa para este año, la 
considera «agresiva», con una 
serie de «condicionantes que 
quieren eliminar de nuestro 

convenio colectivo, como son 
los diez minutos de bocadillos 
o congelar las antigüedades». 

Por otro lado, y según el co
mité, hay predisposición por 
parte de la empresa de hacer 
aparte una «declaración de 
buenas intencines, en base a 
un aumento de productivi
dad», a lo que el comité ha 
contestado que «lo pongan en
cima de la mesa y a partir de 
ahí empezar a negociar». 

LOs cuatro días ~----· ~ 
huelga, según los 
trabajadores, suponen 
una pérdida de 
producción 
de &.ooa lavadoras 

Inversión de 1.600 millones 
para una nueva lavadora 

El comité informó a PUER
TA DE MADRID que la em
presa está ahora inmersa en 
una inversión de 1.600 millo
nes de pesetas para la factoría 
de Alcalá destinada a la fabri
cación de una nueva lavado
ra, de la gama baja, para to
da Europa, y este hecho es ca
lificado por los trabajadores 
«muy positivo». 

Las pretensiones son que el 
80 por ciento se exporte al ex
tranjero y el resto, el 20 por 
ciento, para el mercado nacio
nal. Con esta perspectiva el 
comité entiende que la empre
sa «debería plantear el incre
mento salarial para los traba
jadores, dado que el año pa
sado hicimos un sacrificio im
portante de no tener convenio 
colectivo». 

El comité de empresa de Al
bilux, S.A., está compuesto 
por 17 miembros y pertenecen 
10 a UGT y 7 a CC.00. En
tre las marcas que se fabrican 
en esta factoría se encuentra 
las lavadoras Zanussi y Cor
beró, entre otras. 

Pilar NAVIO 

Registro de convenios 
Se ha registrao en la direc

ción provincial de Trabajo el 
convenio colectivo de la em
presa, con domicilio en Azu
queca de Henares, Sociedad 
Española del Acumulador Tu
dor S.A., que afecta a 416 tra
bajadores, por un período 
comprendido entre el 1 de 
enero de 1993 y el 31 de di
ciembre de 1995. Dicho con
venio ha supuesto un aumen
to dentro del presente año del 
7'55 por ciento. 

Por otra parte, se ha regis
trado la prórroga, con vigen
cia desde el 1 de abril de 1994 
a 31 de marzo de 1995, del 
convenio de la empresa Desa
rrollos Alimentarios, S.A. 
(DEALSA), con domicilio en 
Azuqueca de Henares, que 
afecta a 67 trabajadores, con 
un aumento sobre tablas del 
3'5 por ciento. 

28 de mayo de t994 



CI. Atienza, 1 
Teléfs.: 880 00 88 

h . -
#T()'t '- y 880 00 41 

ilzj.$Iil:UV-!·ttl Alcalá de Henares 

A.P.I. 702 g.g.M¡i!W·Mi 
Pseo. de los curas 

*VIVIENDAS 
DE t, 2 J J dormitorios 
Desde 9.100.000 PTAS. 

* PLAZAS DE GAUJE 
.• LOCAL 

COMERCIAL 
DE 25t m/2 

FINANCIACION 
~ A SU MEDIDA Á 

CI. Atienza, 1 
Teléfs. : 880 00 88 

y 880 00 41 
llM$l!l:ij+M·ff.i Alcalá de Henares 
A.P.I. 702 . 

PISO 
Avda. Reyes Católicos 

70 m/2 , 3 dormitorios, salón, 
cocina, baño, terraza. 

Precio: 7.500.000 ptas. 

-~ CI. Atienza, 1 
~ Teléfs.: 880 00 88 
#TQM 1' . y 880 oo 4 t_ 

•d@:Mi·tt.w Alcalá de Henares 
·A.P.I. 702 

PISO 
el Albéniz (El Chorrillo) 

7Ó m/2 , 3 dormitorios, salón, 
cocina, baño y 2 terrazas. 

Precio: 7 .800.000 ptas. 

CI . Atienza, 1 
Teléfs. : 880 00 88 

y 880 00 41 

GRACIAS -
ESPIRITU SANTO 

POR LOS FAVORES 
RECIBIDOS 

G.L.M. 
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En un acto de despedida de la base americana, que donó su 

·biblioteca al centro de Estudios Norteamericanos 

Dos mil libros de literatura infantil r juvenil 
en lengua inglesa para la ciudad 

La universidad de Alcalá entregará al ayuntamiento complutense un total de dos mil libros, 
de literatura infantil y juvenil, así como de aprendizaje de la lengua inglesa, en un acto que ten
drá lugar el próximo día 15 de junio. Estos libros, que pasarán a los fondos bibliotecarios munici
pales o centros escolares, para estudio consulta o aprendizaje de la lengua inglesa, pertenecían 
a la Biblioteca Central de la base americana de Torrejón de Ardoz . 

La Biblioteca de la base 
americana, con unos 22.000 
volúmenes, donó la mayor 
parte de sus fondos, 20.000, 
-después de ofrecer a sus 
bases en Europa-, al Cen
tro de Estudios Norteameri
canos de la universidad al
calaína. Los libros que se 
entregarán al ayuntamiento 
se encuentran junto con los 
20.000 volúmenes que la ba
se americana entregó recien
temente a esta biblioteca 
universitaria por considerar 
que éste es el Centro de re
ferencia en España. 

El consejero de Cultura 
de la Embajada de EE.UU. 
en Madrid, Bryan Carson, 
y el agregado cultural, An
toni Chillura -persona es
ta última clave en esta ce
sión y por la que la Univer
sidad le otorgó el año pasa
do su medalla de oro-, 
asistirán al acto de entrega, 
que se realizará en el ayun
tamiento de Alcalá, :t la per
sona del alcalde, Florencio 
Campos. 

La entrega de estos volú
menes se enmarca dentro de 
los actos de «despedida» de 
la base americana de Torre
jón de Ardoz de la ciudad de 
Alcalá, donde se encuentra 
el Centro de Estudios Nor
teamericanos. 

Ninguna universidad es
pañola ha recibido, hasta el 
momento, una donación de 
estas características, consi
derándose por el director del 
Centro, José Morilla, de 
«Capital» esta aportación y 
que convierte a la bibliote
ca de este Centro en la pri
mera de España con un fon
do de documentación im
portante y que cuenta aho
ra con 26.000 volúmenes. 

La aportación americana, 
que incluye todo el mobilia
rio, consta de libros de his
toria, filosofía, científicos, 
literatura clásica y contem
poránea, colecciones de re
vistas de diferentes mate
rias, y microfichas con todos 

José Morilla, director del Centro de Estudios Norteamericanos, 
examinan microfichas de la guerra de Vietnam. 

los artículos aparecidos en Chillura, pueden ser útiles 
las revistas americanas so- para muchas secciones de la 
bre la guerra del Vietnam, universidad, como para los 
desde que estalló hasta su fi- estudios de biología, econó
nal. También discos, sobre micas, farmacia o filosofía. 
todo LPs, y casetes que re- El Centro de Estudios 
corren los años 1953 hasta Norteamericanos lleva fun-
1992, así como vídeos. cionando siete años, con 

Entre otras curiosidades una media de 20 alumnos 
se encuentran libros de bio
grafías, resúmenes de los 
más importantes periódicos 
de EE.UU., así como ejem
plares de periódicos como el 
New York Times y magazi
nes. Las diferentes materias 
que tratan los libros, según 

por curso académico, 
-licenciados-, y quienes 
durante dos años estudian 
política, sociología, histo
ria, economía, cultura y li
teratura norteamericana. 

Pilar NAVIO 

Morilla, con libros tCSagradOS» americanos: de Mark Twain. 

PUERTA de lladrld 



«A la vista está que alguien miente y no es el ministerio del Interior» 

«Por fin se ha podido constatar la triste realidad que 
ya sospechábamos: que Alcalá es la ciudad más 
insegura de la región», dice la portavoz del PP 
«Alguien tendrá que responder por lo que está pasando» 
«En una reunión de la junta de seguridad ciudadana se decía que la 
delincuencia había disminuido un 32 por ciento» 

La portavoz del Partido Popular en el ayuntamiento de Alcalá, Esther García Romero-Nieva, 
se mostró alarmada con los datos del ministerio del Interior que señalan a Alcalá como la ciudad 
más insegura de la comunidad de Madrid. «Los datos que dio el ministerio del Interior a pregun
tas del senador del PP, Jesús Pedroche, son claros: Alcalá es la ciudad más insegura de la región 
y está por encima de ciudades con mayor población, como Móstoles y todas las del sur de Ma
drici». La portavoz popular se mostró indignada con las optimistas versiones que se han venido 
dando en las juntas de seguridad ciudadana: «Lo lamentable es que se nos ha estado engañando. 
Aquí alguien está mintiendo. Nosotros creemos que quien está mintiendo en el concejal de Segu
ridad Ciudadana, Pablo González, y quien está por encima de él, es decir, el alcalde, pero eso 
sí, con la anuencia de no sabemos quiénes». 

Esther García Romero
Nieva señaló que «por fin se 
ha podido constatar la tris
te realidad que ya sospechá
bamos, que Alcalá es la ciu
dad más insegura de la re
gión. Lo que es lamentable 
es que se ha estado engañan
do a los ciudadanos y se nos 
ha estado engañando a la 
prensa y a los concejales 
cuando decimos y mantene
mos que Alcalá es una ciu
dad insegura». La portavoz 
del PP manifestó que «aho
ra quisiéramos saber qué 
disculpa van a poner acer
ca de estos datos, porque a 
nosotros, que ya veníamos 
sospechando algo de esto, 
nos han tachado de demago
gos, de alarmistas y de todo 
lo que han querido tachar
nos». 

Ser realistas en este sen
tido es para el PP una for
ma de prevención: «Alcalá 
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es una ciudad muy insegu
ra y hay que decirlo para 
que los ciudadanos estén 
prevenidos y se protejan. Es 
lamentable y clama al cielo 
que sigan manteniendo, co-· 
mo el concejal de Seguridad 
Ciudadana en el pleno del 
ayuntamiento celebrado el 
día 17 de mayo, que Alcalá 
es una ciudad tranquila. 
¡Vamos!, que decir que el 
distrito VII es uno de los 
más seguros de Alcalá cuan
do solamente allí, en el par
que O'Donnell, se han co
metido tres violaciones en lo 
que va de año, eso sin con
tar robos y atracos, es hasta 
indignante. Nosotros cree
mos que es mejor que la 
gente lo sepa para que evite 
transitar por zonas en las 
que se sabe que se están co
metiendo determinados de
litos y a horas determina
das , y que lo sepa para que 

se exija mayor vigilancia y 
mejor iluminación como 
forma disuasoria». 

Esther García Romero
Nieva insistió: «El PSOE 
miente y está de espaldas a 
la realidad. No queremos 
pensar mal, pero creemos 
que una vez más el PSOE ha 
tratado de presentar a la so
ciedad que con ellos en el 
gobierno todo funciona muy 
bien. Ellos, que hablan tan
to de la democracia, deben 
tener en cuenta que algo tan 
consustancial con la demo
cracia como es la libertad, 
libertad para circular por las 
calles y que haya un míni
mo de protección, no la es
tán llevando a cabo y no nos 
están protegiendo en ese de
recho que debe ser el prime
ro. Los ciudadanos deben 
sacar conclusiones sobre la 
ciudad en la que estamos vi
viendo y la situación a la 
que está llevandonos el 
PSOE». 

La portavoz del PP recor
dó una junta de seguridad 
ciudadana en Alcalá cele
brada el año pasado en la 
que se hablaba de que la de
lincuencia había disminui
do en un 32 por ciento: «A 
la vista está que alguien 
miente y que no es el minis
terio del Interior. Alguien 
tendrá que responder de lo 
que está pasando y han de 
ser el concejal de Seguridad 
Ciudadana, el alcalde y 
otras personas e institucio
nes que estén amparando 
que se esté engañando a la 
sociedad como se le está ha
ciendo». 
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TRES AMBIENTES 
DIFERENTES 

y 
MUSICA EN VIVO 

ESTA SEMANA 
EN DIRECTO 

MAGIA. JAN DE GALENO 
Magia y mentalismo. 

-Viemes, 27 -12'25 noche-
• 

CELESTE PHILLISPS (voz) 
y ESTANIS (piano) 

-Sábado a partir 12 noche-
• 

Tangos y boleros con 
CARLOSECBEGARAY 
-Todas las noches-

• 
Tarot con MARIGEL 

-Todos los miércoles-

c/ Santiago, 8 
ALCALA DE HENARES 

HERNIAS de disco, DOLORES de 
columna, musculares o de cabeza. 
Mala circulación. DEPRESIONES. 

Stress. REGRESIONES 

RAFAEL 
<SANADOR> 

25 años de experiencia 
RESULTADOS GARANTIZADOS 

Previa petición de día y hora 
al Tlf.: 883 58 03 

c/ Chorrillo 4 - 1 ° E - Alcalá 

Reza nueve Avemarías du
rante nueve días. Pide tres 
deseos: uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este aviso y se cumpli
rán , aunque no lo creas. 

P.Ñ.L. 
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El consorcio continúa con el procesa de negociación 

La huelga de transportes públicos 
Los trabajadores del Transporte Público de la Comunidad de Madrid están realizando unas jornadas 

de huelga en reivindicación por una subida salarial -su salario anual bruto es de 3.500.000 pesetas-. 
Los servicios de RENFE, Empresa Munic ipal de Transportes y empresas privadas pasarán por jorna
das de paro en los próxiinos días que afectarán también a los usuarios alc:alaínos de Transporte Público. 

Transporte en RENFE 
Por lo que se refiere al ser

vicio de RENFE, el pasado 
día 25 se vivió ya la primera 
jornada de huelga. En el día 
de hoy, 27 de mayo, se repe
tirán los paros de modo que, 
de 6:30 a 8:30h. de la maña
na la salida de trenes se verá 
reducida. Aun así, en cumpli
miento de los servicios míni
mos, el tiempo más prolonga
do que podrá pasar entre la 
salida de un tren y otro será 
de quince minutos - lo habi
tual serían diez minu
tos- . Por la tarde, de 18:30 
a 20:30 h. se repetirán los pa
ros y sólo saldrán trenes cada 
media hora. Durante el resto 
del día el servicio será nor
mal. Es posible, aunque no es
té confirmado, que estos mis
mos paros se repitan los días 
30 de mayo y 1, 3, 6 y 10 de 
junio, estudiándose la posibi
lidad de que la de éste último 
día sea una huelga de 24 
horas. 

Autobuses urbanos 
En cuanto a los autobuses 

urbanos, la huelga se llevará 
a cabo en los próximos días 30 
y 31 de mayo, lunes y martes. 
Se cumplirán unos servicios 
mínimos que serán del 60 % 
en las horas punta y del 40 % 
en las horas valle. 

Autobuses interurbanos 
Los autobuses interurbanos 

tienen previstos paros para los 
días 30 y 31 de mayo y 6, 7 
y 10 de junio. Los servicios 
mínimos variarán según haya 
o no huelga en RENFE. 
Cuando coincidan, de 6:30 a 
9:30 y de 17:30 a 20:30 serán 
del 60 % en las horas punta y 
del 40% en las horas valle. Si 
además se da el caso de que las 
líneas de autobuses interurba
nos coinciden con líneas de 
RENFE, el servicio en horas 
punta será sólo del 50 % 

El proceso de negociación 
sigue abierto 

El Consejo de Gobierno de 
la Comunidad de Madrid es
tudió en el día de ayer la si
tuación y evolución actual de 
las diversas huelgas del trans
porte público. El portavoz del 
Ejecutivo, Ramón Espinar, 
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señaló que el Consorcio de 
Transportes continua con el 
proceso de negociación. Espi
nar comentó que «algún sin
dic~to ha entendido que en el 
momento de crisis por el que 
atraviesa la economía madri
leña estamos hablando de tra
bajadores que mantienen un 
salario anual bruto de 
3.500.000 pesetas y, lo que es 
más importante, un empleo 
consolidado de por vida. Si 
comparamos esta cifra con 
otros salarios, comprobare
mos que se trata de un nivel 
salarial bueno en momentos 
de crisis. En todo caso el Con
sorcio de Transportes se pro
nuncia por el mantenimiento 
del empleo, una apuesta en el 
marco de la cual hay una ne
gociación emprendida con al
guna protesta de incremento 

salarial que tome como base la 
productividad y la reducción 
del absentismo laboral. Es de
cir, que las subidas que se ge
neren garanticecn la presen
cia del trabajador en su pues
to de trabajo». 

Por lo que este semanario 
ha podido averiguar, el único 
incidente violento que se ha 
producido hasta el momento 
con motivo de estas huelgas 
tuvo lugar entre Torrejón y 
San Fernando de Henares el 
pasado día 23 de mayo. Un 
coche siguió a un autobus de 
la empresa Continental Auto 
S.A. y cuando se colocó a su 
altura le lanzó una piedra que 
rompió una luna lateral. Es
ta empresa de transportes tu
vo que solicitar la presencia 
de la policía para evitar más 
incidentes. 

Jornada de Puertas 
Abiertas en el 
cuartel de la 
Guardia Civil 

Con motivo del 150° 
aniversario de su funda
ción, bajo el lema «150 
años al servicio de todos», 
la Guardia Civil tiene pre
visto realizar una jornada 
de puertas abiertas que 
tendrá lugar el domingo 
día 5 de junio en la depen
dencia de su acuertala
miento de Alcalá de 
Henares. 

Los actos a realizar du
rante la conmemoración 
son los siguientes: 

- A las 10 de la mañana, 
jornada de puertas abier
tas con exposición de vehí
culos y de material. 

- A las 11 '30, misa de 
campaña en la explanada 
del acuartelamiento situa
da frente al número 1 de la 
calle Sigüenza. La misa se
rá oficiada por el obispo de 
la diócesis de Alcalá, mon
señor Ureña, y el vicario 
general de Alcalá de Hena
res. 

- A las 12'30, vino espa
ñol para autoridades e in
vitados. 

concierto de la 
Joven orquesta 
complutense 

La Joven Orquesta 
Complutense ofrecerá un 
concierto en el aula de cul
tura de la Caja de Madrid 
a las 20 horas del día 30 de 
mayo. Su director, Vladi
miro Martín, es solista de 
violín de la Orquesta Na
cional de España, catedrá
tico de violín del Conser
vatorio de Madrid y direc
tor del grupo de cámara 
Música y Danza. La Or
questa Complutense es una 
institución pedagógica al 
servicio de los alumnos de 
música durante la etapa 
previa al servicio pleno de 
su profesión musical. Las 
actuaciones de la Joven 
Orquesta Complutense 
han constituido un éxito 
notable de público. En el 
concierto del próximo lu
nes participará también 
Francisco Martín, herma
no de Vladimiro, y otros 
dos músicos de la Orques
ta Nacional, con obras de 
Vivaldi, Bach y Mozart. 
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Estrella Casero con Rosario Femández Dovermans Al fmal, todas juntas bailaron flamenco y sevillanas 

XIV curso de la Asociación de Mujeres Democráticas de Alcalá 

Actos de clausura en en Teatro Salón Cervantes 
La fiesta terminó con una cena que estuvo muy concurrida 

Rosario Fernández Dover
mans nos explica así el sentido de 
esta fiesta cultural y de convi
vencia: «Este acto es mucho más 
que un simple espectáculo: es 
una manifestación de la unión de 
nuestra asociación, es una mane
ra más de vivir la cultura, ya que 
la danza popular es la expresión 
más genuina del sentir de los 
pueblos y es también la ocasión 
de expresar públicamente, ya 
que de forma privada ya lo hici
mos en nuestra asamblea anual, 
nuestro agradecimiento a las per
sonas y entidades que colaboran 
con nosotros». 

Se inició el espectáculo con el 
homenaje a Castilla: seguirillas 
y jotas castellanas a cargo del 
Aula de Danza la U.A.H. , jó-
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Pedro y Raúl divirtieron al respetable haciendo de las suyas . 

venes estudiantes que desde el 
año 91 y bajo la dirección de Es
trella Casero llevan el nombre de 
Alcalá y su Universidad por los 
más diversos lugares dentro y 
fuera de nuestra geografía , y del 
grupo de baile AMDIC, animo
sas mujeres que lunes tras lunes 
bailan, se divierten, aprenden y 
se cargan de optimismo para es
parcirlo a su alrededor. 

Tras sentir la emoción de 
nuestra tierra castellana, sin que 
ello nos quite la admiración por 
las demás, la danza del Sirtaki, 
de origen tan antiguo que ya fue 
descrita por Homero en la Ilia
da , como homenaje a la cultura 
y a la tierra griega que muy 
pronto visitarán las Democráti
cas. 

Tres actuaciones para tres 
grandes artistas: Paloma de Pe
dro interpretando «Rumores de 
la Caleta» y «La Boda de Luis 
Alonso» con su proverbial arte y 
gracia. Los hermanos Raúl y Pe
dro encantaron al público con su 
magia y humor. Sus padres, Car
men y Pedro, fueron muy felici 
tados por su arte. 

De nuevo el grupo AMDIC, 
esta vez para rendir homenaje a 
Galicia , esa bellísima tierra va
rias veces visitada por las «De
mocráticas», la última en julio 
del 93 con motivo del Año San
to , inolvidable y emotivo viaje. 
Será la Muñeira, danza ances
tral , canto guerrero de los anti
guos sueños, la que bailaron 
nuestras mujeres en honor a Ga
licia. 

Rosario Fernández Dover
mans nos dice: «La entrega del 
grabado anual a Estrella Casero 
es un motivo para manifestarle 
nuestro cariño y agradecimien
to. Ella ha hecho posible, con su 
proverbial generosidad, que el 
baile arraigara en nuestra asocia
ción. también con su espíritu de 
trabajo y de lucha ha consegui
do crear un aula de danza en la 
Universidad de Alcalá que pron
to se convertirá en Escuela de 
Danza Universitaria». 
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Arriba, muñeiras, flamenco y sevillanas. A la izquierda, jotas. 

gara en nuestra asociación. Tam- AMDIC: «A la Fundación Cole
bién con su espíritu de trabajo y gio del Rey, autoridades muni
de lucha ha conseguido crear un cipales, Dirección General de la 
Aula de Danza en la U .A.H. que Mujer de la Comunidad de Ma
pronto se convertirá en Escuela drid, Centro Asesor de la Mujer, 
de Danza Universitaria». Universidad de Alcalá de Hena

El chotis «Ni más ni menos», 
que reivindica la igualdad de la 
mujer, y por último el cuadro 
flamenco en el que participaron 
todas, «rematado» por las sevilla
nas «que dieron origen a nuestra 
afición y que aprendimos a amar 
en el Rocío de Almonte y en la 
Feria de Sevilla». 

Entre número y número, la 
expresión del agradecimiento de 

res , Obra Cultural de Caja de 
Madrid, semanario PUERTA 
DE MADRID y todas nuestras 
asociadas cuyo espíritu de supe
ración hace nuestra asociación 
cada vez mejor». 

Concurrida cena 
A continuación se celebró la 

cena, concurriday animada, a 
la que fueron invitados todos 
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los colaboradores de las «De
mocráticas» y autoridades. 
Entre ellos estuvieron la espo
sa del alcalde, Josefina Pavón; 
la concejala de Cultura y Mu
jer, Lola Pérez Quirós; la vi
cerrectora de la Universidad 
de Alcalá, Margarita Barón, 
y diversos profesores y geren
te del rectorado; la gerente de 
la Fundación Colegio del Rey, 
Concha Lorenzana; y la direc
tora del Centro Asesor de la 
Mujer, Pilar Rubiales. Cuan
do ya se degustaba el segun
do plato llegaron también el 
alcalde de la ciudad, Floren
cio Campos, y el obispo de la 
diócesis de Alcalá, monseñor 
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Manuel Ureña, quienes par
ticiparon animadamente en la 
velada. Al finalizar la cena, 
todos aquellos que quisieron 
continuar la fiesta no dudaron 
en bajarse a la discoteca del 
restaurante. Hasta que el 
cuerpo aguantó. 

Y Rosario F ernández Do
vermans no se permite el ocio: 
«Aún seguiremos mantenien
do nuestras actividades du
rante el mes de junio hasta 
que realicemos el viaje a Gre
cia. El próximo cur so se cum
plirán 15 años de nuestra exis
tencia ¡La niña bonita! Espe
ramos que sea al menos tan 
bonito como los precedentes». 
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Celebrado en el centro Municipal de Empresas 

cu;sa de Técnica en Reciclaje de Residuos Urbanas e Industriales 
El pasado 24 de mayo se inauguró en el Centro Municipal de Empresas el I Curso de Técnico en Reci

claje en Residuos Urbanos e Industriales, patrocinado por el Instituto para la Formación de la Comuni
dad de Madrid. En este curso, que f"malizará en noviembre y consta de 495 horas, participan 20 alum
nos. Pretende «formar profesionales con conocimientos en las técnicas de recogida, almacenamiento, 
tratamiento, recuperación, depósito, transformación y eliminación de residuos urbanos e industriale&>>. 

Las clases serán impartidas 
- en jornadas de lunes a vier-
nes, de 8'00 a 13'00 horas
por los profesores Jaime Sure
da y Carlos de Miguel Oñate, 
ambos con un amplio currícu
lum en los estudios relaciona
dos con el tratamiento de 
residuos. 

En la presentación del cur
so estuvieron presentes Fran
cisco Sánchez Pastor, director 
del centro de Calidad Indus
trial; José Carlos Gutiérrez, 
del Instituto para la Forma
ción; el concejal de Medio 
Ambiente, José María Velas
co; Santiago Sánchez Cerve
ra, director del curso; Alfon
so del Val, representante de 
ADENA; y Carlos Encabo 
Terry, director del MGC Gru
po Consultor. 

Alfonso del V al ofreció la 
conferencia inaugural que 
abría el curso. A lo largo de su 
intervención puso de relieve 
la necesidad de preservar los 
recursos naturales, teniendo 
en cuenta la «reducción, reu
tilización y reciclaje». El con
ferenciante insistió también 
en «la responsabilidad de la 
autoridad pública en la ges
tión de los residuos», aunque 
añadió que es difícil atajar el 
problema, ya que vamos con 
mucho retraso con respecto a 
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otros países y tenemos una 
gran carencia de instrumentos 
técnicos y económicos. De ahí 

el auge de programas que 
atienden el problema de los 
residuos. 

¡SENSACIONAL OFERTA DE INAUGURACIÓN! 
Aprovéchese con vistas a sus vacaciones . 
• VENTA • REPAR.ACION • MONTAJE 
• EQUILIBRADO (de .neumáticos) 

NEUMATICOS RECAUCHUTADOS DE OCASION 

1 ROMAN, VENTA DE NEUMATICOS 1 

Poügono Camarmilla, Nave 82 Tlf_: 882 62 01 
Antigua Ctra. Barcelona, Km. 28'300 - ALCALA DE HENARES 

José carios canalda: 
«La evolución.de 
Alcalá» en la próxima 
tertulia de la 
librería Cervantes 

Continúan las tertulias 
en la librería Cervantes. 
José Carlos Canalda, cola
borador habitual de este 
semanario, será el ejé pró
ximamente en una de ellas 
que versará sobre evolu
ción de Alcalá de Henares 
en los últimos cincuenta 
años. 

José Carlos Canalda nos 
dice que «quizá se haga 
una prolongación acerca de 
pensar cómo puede ser la 
Alcalá de los años futuros». 
El hecho de que sea tertu
lia implica que la reunión 
no será una simple confe
rencia de Canalda sobre 
este tema, sino que se es
pera la participación de los 
asistentes. «Hablamos mu
cho de Alcalá -señaló 
Canalda- pero en estos 
últimos tiempos la ciudad 
ha experimentado una de 
las mayores transformacio
nes de su historia». 

La librería Cervantes 
está intentando recuperar 
la perdida tradición espa
ñola de las tertulias: «A mí 
me parece una iniciativa 
muy interesante. De he
cho, es una lástima que se 
haya perdido en España 
prácticamente la tradición 
de las tertulias, que fue tan 
fructífera antes de la gue
rra. Lo que haría falta es 
que tomaran ejemplo y que 
se volviera a implantar el 
gusto por las tertulias», se
ñaló José Carlos Canalda. 

Exposición 
de manualidades 
de la Asociación de 
Vecinas Cervantes 

La Asociación de Veci
nos Cervantes, del distri
to 11, ha organizado una 
exposición de manualida
des para los días 31 de ma
yo y 1, 2, 3 y 4 de junio. 
Las obras que· se expon
drán -cuadros tridimen
sionales, escayola, con mi
ga de pan etc.- han sido 
realizadas por cincuenta 
mujeres del mencionado 
distrito. Este es el segun
do año que la asociación 
realiza esta muestra. 
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Elisa García, Mª de los Angeles Cuño y Coral Garcés, integrantes de la comisión de vecinos que se ha encargado de los 
trámites para conseguir el cambio de centro de salud. 

Después de más de dos meses de reuniones 

Los pacientes de Manuel Merino podrán ser 
atendidos de nu.evo en el ambulatorio Luis Vives 
casi mil personas firmaron en su momento por el cambio de centro de salud 

Con la creación del Centro de Salud 'Manuel Merino', muchos vecinos del distrito IV que reci
bían atención primaria en el ambulatorio de la calle Luis Vives, fueron trasladados a este nuevo 
centro. Muchas personas no se mostraron conformes con este cambio y para canalizar las protes
tas se formó una comisión vecinal que consiguió reunir casi mil firmas. Con ellas se pedía que 
los vecinos que lo deseasen pudieran volver a ser atendidos en el centro de Luis Vives. Después 
de más de dos meses de reuniones, la reivindicación ha sido atendida y las personas que lo de
seen podrán elegir en cuál de estos dos ambulatorios desean ser atendidas. 

el cambio son numerosas, se 
les asignará un médico de 
tarde. 

EJ número de personas que 
desean volver a Luis Vives es 
difícil de calcular, según _la co
misión de vecinos que se ha 
encargado de las negociacio
nes; «no sabemos qué canti
dad de gente estará interesa
da en cambiarse de nuevo 

-· 

que, aunque se recogieron casi 
900 firmas, podían haber si
do más. Además, ha pasado 
mucho tiempo desde entonces 
y la gente se puede haber en
friado y también habrá perso
nas que ahora estén a gusto en 
'Manuel Merino'». 

Es de señalar que esta co
misión de vecinos ha estado 
integrada únicamente por tres 

mujeres: Coral Garcés, Elisa 
García y M ª de los Angeles 
Cuño. «Nosotras nos enfada
mos mucho con el problema 
que surgió. Comentando que 
había que hacer algo, decidi
mos encargarnos las tres y 
nos metimos en ello». A tra
vés de PUERTA DE MA
DRID, esta comisión declaró 
querer «dar las gracias tanto 
a los médicos de 'Luis Vives' 
como a los de 'Manuel Meri
no' por su predisposición a 
dar solución al problema. 
También al doctor Illana, di
rector del área 3 del Insalud, 
por su colaboración». Asímis
mo mencionaron que, tanto el 
concejal de Salud, Consumo y 
Bienestar Social, José M ª 
Irastorza, como el concejal
presidente del distrito IV, 
Joaquín Arias, han estado 
presentes en las reuniones que 
se han celebrado durante es
tas semanas para dar solución 
al problema. 

Las personas del distrito IV 
que fueron trasladadas alcen
tro de Salud de la calle Ma
nuel Merino podrán volver, si 
lo desean, a ser atendidas en 
el ambulatorio de Luis Vives. 
El pasado 1 de marzo, 890 fir
mas de protesta de vecinos 
que habían sido trasladados 
de centro médico, se entrega
ron al director del lnsalud del 
área 3, el doctor Fidel Illana. 
Después de más de dos meses 
de reuniones, se ha consegui
do el objetivo de los vecinos 
disconformes con el cambio. 
Del 1 al 15 de junio se encon
trarán a disposición de las 
personas interesadas unos im
presos que deberán cumpli
mentar con los nombres y 
apellidos de todos los miem
bros de la unidad familiar. 
Estos impresos los podrán en
contrar tanto en el centro de 
Manuel Merino como en el de 
Luis Vives. Una vez entrega
dos los impresos y pasado el 
plazo, se les harán llegar a sus 
casas las 'pegatinas' con su 
médico correspondiente de 

·Luis Vives. 

WOQLDCLIME.s.l. 

Si los impresos presentados 
son pocos, los pacientes se re
partirán entre los médicos del 
centro de Salud 'Luis Vives'. 
Si, por el contrario, las per
sonas que hayan solicitado 
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ACONDICIONAMIENTO DEL AIRE 

Si le preocupa el calor del verano 

y el frío del invierno 

WOQLDCLIME.s.1. sE Lo s0Luc10NA 

disfrutando de temperatura ideal todo el año 

Sólo distribuimos e instalamos primeras marcas 

Telf .: 883 58 29 Fax: 882 46 57 
Cánovas del castillo, to, to . ALCALA DE HENARES 
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Pregón de la IV Semana Cultural del Centro Castellano Manchego en Alcalá. A la derecha, Jesús Valverde, presidente del Centro, entre
ga un obsequio al pregonero de este año, Lucio Cabrerizo, consejero de Bienestar Social de Guadalajara. 

Este fin de semana culmina la'" semana Cultural del centra del centro regional de Castilla-La 
Mancha en Alcalá. Ya el año pa-

regional de castilla-La Mancha en Alcalá 

«El corredor del Henares es cada vez más una unidad geográfica» 
Lucio Cabrerizo inauguró con su pregón las jornadas 

La IV Semana Cultural del centro regional de Castilla-La Mancha comenzó el pasado lunes 23 de ma
yo y culminará este fin de semana con la entrega de las insignias de oro como personajes ilustres de 
la región al cineasta Pedro Almodóvar y al Consejero de Bienestar Social Fidel Martínez Palomares. 

La IV Semana cultural se ini-
ció con el pregón, que en esta 
ocasión corrió a cargo de Lucio 
Cabrerizo, consejero de Bienes
tar Social en Guadalajara. En su 
intervención se refirió a la can
tidad de puntos en común exis
tentes entre la Comunidad Autó
noma de Madrid y la comunidad 
de Castilla-La Mancha. «Esta-
mos en un mismo ámbito y en un 
mismo territorio. Como decía 
Leguina, Madrid es el pueblo 
castellano». Citó como ejemplos 
prácticos de esta idea el concier-
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to que la Universidad de Alcalá 
tiene establecido con la junta de 
comunidades de Castilla-La 
Mancha, por el que estudiantes 
castellano-manchegos pueden es
tudiar en Alcalá y viceversa, o el 
convenio que firmarán en breve 
ambas comunidades para aten
der a minusválidos con la crea
ción de centros ocupacionales en 
Guadalajara que acogerá tam
bién a disminuidos de la CAM. 

Con respecto a la industria, 
Lucio Cabrerizo manifestó que 
«el Corredor del Henares es ca-

da vez más una unidad geográ
fica, donde tanto la comunidad 
de Madrid como la de Castilla-
La Mancha se tienen que en
contrar y tienen que trabajar 
más para eliminar el efecto fron
tera, porque es mentira y no 
existe». Cabrerizo habló del río 
Henares como del río «que nos 
une, porque yo creo que nos 
unen más cosas de las que nos 
separan». 

Juan Pedro Aguilar, albacete
ño y vecino de Alcalá desde hace 
14 años, es el autor del logotipo 

sado comenzó a utilizarse en los 
programas de la Semana Cultu
ral y este año ha salido del papel 
y se ha hecho extensible a las ca
misetas e insignias del centro re
gional. Es informático y buena 
parte de sus ratos de ocio los de
dica a la pintura, aunque tam
bién se atreve con el diseño co
mo en este caso. El logotipo está 
compuesto por un castillo, una 
cigüeña y las letras C y M en 
blanco y granate (colores de la 
bandera de la comunidad 
castellano-manchega): «El casti
llo porque somos Castilla; la ci
güeña, como símbolo de Alcalá y 
como símbolo de la inmigración, 
porque somos de otras ciudades; 
y para añadir un elemento que 
dijera algo más de Castilla-La 
Mancha, las iniciales con los co
lores de la bandera de la 
comunidad». 

Juan Pedro Aguilar está muy 
orgulloso de que su logotipo re
presente a este centro regional, 
del que él es socio. Su obra pic
tórica se mostrará en la exposi
ción de artistas del Centro que se 
celebrará del 1 al 12 de junio en 
la Casa de la Entrevista. 

Oiga Martín, 'Dulcinea 94' 
La 'Dulcinea 94' del Centro 

Castellano-Manchego se llama 
Oiga Martín Carreras. Tiene 19 
años y trabaja en una tienda de 
ropa. Aunque nació en Barcelo
na, vino a vivir a Alcalá al poco 
de nacer. Está ligada a estecen
tro regional por su abuelo y su 
futura suegra, que fue la que más 
la animó a presentarse para da
ma. La elección se hizo por sor
teo, ya que según explicó Jesús 
Valverde, presidente de estecen
tro regional, todas las candida
tas que se presentaron reunían 
los requisitos para representar a 
la casa. «Por suerte salí yo y es
toy bastante contenta.> explica 
Oiga. 

PUERTA de Madrid 



Isabel Ruiz, «Dulcinea 93», cederá la banda a su sucesora, Oiga Mar
tín, nueva Dama del Centro Castellano-Manchego • .A la derecha, 
arriba, el equipo del Naya júnior . .A la derecha, abajo, Juan Pedro 
.Aguilar, creador del logotipo del Centro, con su hijo .Abraham. 

Naya, campeón del 11 To.meo 
de Fútbol Centro 
Castilla-La Mancha 

El deporte también tiene un 
hueco en esta semana cultural. 
Vicente Ruipérez García es, den
tro del centro regional, el encar
gado de las actividades deporti
vas y el que organizó por segun
do año consecutivo el JI Torneo 
de Fútbol Centro Castilla-La 
Mancha. 

En el torneo participaron tres 
equipos: Alcalá, Naya y Complu
tense, en categorías cadete y jú
nior. El triangular de los cade
tes se celebró el lunes 23 de ma
yo, en el recinto ferial, resultan
do vencedor el.Naya. El triangu
lar de los equipos de categoría jú
nior se celebró un día despues, 
repitiendo triunfo el Naya. 

El buen tiempo que acompa
ñó al desarrollo del torneo 
aumentó la afluencia de público 
con respecto al año pasado. 

Abierto el plazo de inscripción en los cursos: 

* MANDOS INTERMEDIOS 
Del 6 al 21 de junio 

* GESTION FISCAL 
INFORMATIZADA 
Del 6 al 2 7 de junio 

En horario de t9'30 a 22 horas 
Plazas limitadas 

® 
CAMARA DE COMERCIO E INDUSTRIA DE MADRID 

DELEGACION EN ALCALA DE HENARES 
Plaza de la Vicl'Dria, n• I • Telf.: m 22 76. 2m2 Alcalá de Henares· MADRID 

YIUSY 
NOVIAS, . MADRINAS 

_,y COMUNIONES 
e/. Mayor, 27 -Primer piso -Telf.: 889 36 66 -ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 

CONCURSO DE CARTELES 
DE FERIAS Y FIESTAS t994 

En el cartel figurará el siguiente texto: FERIAS Y 
FIESTAS DE ALCALA DE HENARES 1994. DEL 20 
AL 27 DE AGOSTO. 

Los motivos harán referencia a la Ciudad, su histo
ria, cultura o sociología actual. Medidas: 50 cm. de an
cho por 70 cm. de alto. 

Se establece un único premio de 80.000 pesetas. 
Los trabajos podrán presentarse hasta el próximo 30 

de junio, acompañados de una plica cerrada, en la con
cejalía de Cultura del Excmo. Ayuntamiento, plaza de 
Cervantes, 12, 2ª planta. 

Las bases completas de esta convocatoria se encuen
tran expuestas en la Oficina Municipal de Información. 
Calle Cerrajeros, 1. 

Más información: Teléfono de Información Munici-
pal 010 

concejalía de Cultura y Festejos 
Excma. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 
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El tumulto se originó, según fuentes policiales, 

al lanzar un invitado a otra un palillera 

Pelea multitudinaria entre invitados de 
dos comuniones en un restaurante 

Cerca de un centenar de personas participaron en una pelea multitudina
ria que tuvo lugar el domingo día 22 en el restaurante El Olivar al enfrentar
se invitados de dos comuniones que se celebraban en aquel restaurante. 

Los hechos ocurrieron so
bre las 18 horas. Fuentes po
liciales explicaron que el tu
multo se originó cuando un 
invitado lanzó en broma un 
palillero a otro de la misma 
comunión. Sin embargo, el 
palillero no dio en su objeti
vo y fue a impactar en un in
vitado de otra comunión. Es
to originó una disputa que 
provocó la pelea. 

Según la información poli
cial, el dueño del restaurante 
se vio incapaz de calmar los 
ánimos y dio aviso a la poli
cía. varias patrullas de la Po
licía Municipal y de la Poli
cía Nacional acudieron al res
taurante, en cuyo exterior es
taban enzarzadas casi medio 
centenar de personas. 

Los agentes comenzaron a 
separar a los individuos más 
agresivos y a identificarlos, 
momento en que algunos 
agredieron a un policía a pa
tadas causándole lesiones le
ves. Los policías utilizaron sus 
defensas reglamentarias, si 

bien no pudieron identificar 
entre el tumulto a los agreso
res del agente. La actuación 
policial logró controlar la si
tuación y ninguna de las par
tes puso denuncia en contra la 
parte contraria. 

Tirón en la calle 
de Talamanca 

El pasado miércoles día 25 
de mayo se cometió un robo 
por el procedimiento del ti
rón. El suceso ocurrió sobre 
las cinco de la tarde cuando 
una señora vecina de Alcalá 
caminaba por la calle Tala
manca. Justo cuando llegaba 
a la altura de la calle Gallegos, 
un inviduo joven le arrebató 
el bolso de un fuerte tirón. La 
señora llevaba en el bolso do
cumentación, dinero y efectos 
personales. El asaltante era 
una individuo alto, moreno, 
con el pelo corto y vestido con 
pantalones vaqueros y un cha
leco. 

Escape de agua en la carretera de Meco 
En la carretera de Meco , justo a la altura del cruce del hos

pital y mientras se realizaban unas obras de perforación, se 
produjo una avería al golpear un operario co.n una máquina 
la tubería de agua provocando la rotura de la misma. El acci
dente ocurrió el pasado lunes, 23 de mayo, al mediodía. El 
consiguiente escape de agua inundó el pozo, de unos dos me
tros y medio de profundidad, que los obreros habían ex cava
do. Este accidente fortuito no llegó a afectar al tráfico. 
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Escape de gas en Nuestra señora de Belén 
Las obras de alumbrado que se realizan en la calle de Nues

tra Señora de Belén fueron la causa de un escape de gas que 
se produjo a la altura del número 22 el lunes 23 de mayo a 
las 18 horas aproximadamente. Los hchos se produjeron cuando 
uno de los obreros que se encontraba haciendo las excavacio
nes golpeó fortuitamente con una máquina el conducto del gas 
partiendo por completo la tubería y provocando un escape de 
gas que alarmó al vecindario. Inmediatamente se avisó a la 
policía, bomberos y operarios de la empresa Gas Madrid, que 
procedieron a cortar el suministro de gas y acordonar la zona 
hasta que la avería quedó subsanada. Muchos vecinos y cu
riosos se concentraron en la calle para ver qué había ocurrido. 

Le robaran el coche y se lo quemaron 
V arios individuos robaron y quemaron un coche sobre las 

11'30 horas de la noche del día 19 de mayo. El vehículo se en
contraba junto ·a la vía del tren, muy cerca del cementerio mu
nicipal , por el antiguo camino de La Garena. Desde un tren 
de cercanías se tuvo ocasión de ver el incendio del coche. Avi
sados agentes policiales y el servicio de bomberos , se intentó 
apagar el incendio llegando a temer que hubiera alguien en 
el interior. El propietario del coche presentó posteriormente 
denuncia por sustracción. El vechículo fue desguazado com
pletamente y los ladrones se llevaron todo lo que pudiera te
ner de valor. después , para no dejar huellas dactilares , pren
dieron fuego al coche, que quedó en estado de siniestro total. 

Atraco a un repartidor de Telepizza 
El suceso ocurrió el día 21 de mayo. Cuando un repartidor 

de pizzas a domicilio, concretamente de la empresa Telepiz
za, acababa de entregar un pedido fue atracado en el portal , 
en el númer o 7 de la avenida del Val. Bajo intimidación le fue
ron robadas 8.000 pesetas producto de la recaudación. 
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una reyerta matrimonial acabó con la esposa y un policía heridos 

«YO no he apuñalado a ningún policía», se defiende 
el marido, que resultó detenido 
«Perdí los nervios y lo siento». «Discutí con mi mujer parque yo no queña bOQuerones» 

Una reyerta matrimonial acabó con la detención del marido por efectivos de la Policía Municipal y de la 
Policía Nacional y con la esposa y un agente policial heridos de levedad. El detenido prestó declaración en 
el juzgado de primera instancia e instrucción número 5 de .Alcalá quedando posteriormente en libertad tras 
la apertura de diligencias. Los hechos han causado un considerable revuelo, puesto que algunas versiones 
de los mismos han señalado que el detenido llegó a apuñalar a un agente policial, extremo éste que ha des
mentido en declaraciones a PUERTA DE MADRID: ((Yo no he apuñalado a ningún policía», afirmó Rafael 
Díaz Aniceto, un vendedor ambulante de 48 años que sí ha reconocido que protagonizó una pelea con su mu-

. jer: (cPerdí los nervios y lo siento de verdad, pero tampoco es cierto que le diera una brutal paliza>•. 
Según información policial, 

Rafael pasó a disposición ju
dicial como presunto autor de 
un delito de malos tratos cau
sados en la persona de su es
posa, Luisa H.M., un año 
menor que él. La mujer resul
tó conmocionada al recibir un 
golpe en la cabeza con una 
maceta que le arrojó su mari
do. Estos hechos ocurrieron el 
día 21 de mayo a las 14'30 ho
ras en el domicilio del matri
monio, en el número 3 de la 
calle Duquesa de Medinaceli. 

El matrimonio protagonizó 
una pelea que alertó a los ve
cinos; éstos avisaron a la Po
licía para informar de que una 
mujer estaba siendo objeto de 
malos tratos por parte de su 
esposo. Una patrulla de Poli
cía Nacional llegó al lugar de 
los hechos y se interesó por lo 
que ocurría en el piso, pero, 
según los partes policiales, los 
agentes fueron recibios por 
Rafael, quien les lanzó una 
maceta sin llegar a alcanzar
los. Acto seguido y sin dar 
más explicaciones, esta perso
na se introdujo en su domici
lio y cerró la puerta. Visto el 
cariz de los acontecimientos, 
los agentes pidieron refuerzos 
llegando al lugar una patrulla 
de Policía Nacional y otra de 
Policía Municipal. En esos 
momentos los agentes no escu
charon escándalo alguno, pe
ro al haber sido requeridos 
por los vecinos ante los posi
bles malos tratos a una perso
na, permanecieron en el lugar 
y llamaron al timbre del piso 
11 ºD. El mismo hombre que 
había arrojado la maceta po
co antes abrió la puerta gri
tándoles que se marchasen y 
volvió a cerrar. Los agentes 
insistieron llamando al tim
bre, pero en esta ocasión el 
hombre abrió con un cuchillo 
en la mano. En un descuido, 
la mujer salió de la vivienda; 
un agente policial logró cerrar 
rápidamente la puerta del do-
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micilio para evitar que el pre
sunto agresor saliera detrás de 
su esposa, pero éste volvió a 
abrir y arrojó contra su mu
jer una maceta que le impac
tó en la cabeza y le causó una 
conmoción. Acto seguido co
gío un mueble del vestíbulo 
del domicilio para intentar 
arrojarlo también; en ese mo
mento un agente policial logró 
abalanzarse sobre él siendo fi
nalmente reducido y esposa
do; el detenido fue trasladado 
a la comisaría de policía pre
sentándose como pruebas pe
riciales dos cuchillos que ha
bían sido utilizados por el de
tenido en el transcurso de la 
pelea. 

Luisa H.M. fue trasladada 
para recibir asistencia médi
ca; presentaba un corte en la 
mano izquierda y una conmo
ción causada por el golpe de 
la maceta. Asimismo, uno de 
los policías resultó herido de 
levedad con un corte en dos 
dedos de la mano. 

«Perdí los nervios» 
Rafael Díaz Aniceto se en

contraba en libertad tras pres
tar declaración ante la titular 
del juzgado de primera ins-

tanda e instrucción número 
5. De hecho, seguía viviendo 
con su mujer en el domicilio 
familiar: «Estamos intentan
do solucionar los problemas 
que tenemos». 

El hombre quiso ofrecer su 
versión de los hechos y así los 
relató: «Debo tres letras de la 
furgoneta por el sistema leas
sing; el trabajo está muy mal 
y ya se sabe cómo son las mu
jeres, que se ponen nerviosas. 
Pues bien, llevo a mi mujer 
aguantándole dos meses en los 
que me dice de todo. El sába
do a mediodía salimos a hacer 
la compra, para lo que le di 
dinero, porque lo primero que 
hago es no dejar a mi casa sin 
comer. Pues bien, mi mujer 
quería que yo comiera a la 
fuerza boquerones. Y o le dije 
que no tenía ganas de boque
rones. En mitad de la calle le 
dejé el carro y le dije que no 
me esperaba. Entonces me in
sultó». 

Díaz Aniceto reconoció que 
padece de los nervios: «Cuan
do me insultó me di la vuelta 
y le di un guantazo, eso sí lo 
reconozco. Llegué a casa y allí 
ella me echó una botella de le
jía en la cara. Esto quedó así 
hasta que llamaron a la puer-

ta dos policías. Y o les dije 
que, si no traían orden judi
cial para entrar en mi casa, no 
entraban. Los dos primeros 
policías se marcharon; luego 
vinieron cuatro o seis más y 
quisieron entrar a la fuerza en 
mi casa. Y o me negué a ello y 
en un momento dado se aba
lanzaron contra mí. En ese 
momento yo tenía un cuchi
llo en la mano que lo estaba 
retirando de la entrada; fue 
un policía el que se cortó con 
él cuando me lo iba a quitar. 
No fue apuñalamiento ni na
da por el estilo» . 

Rafael señaló que «lleva mi 
mujer enferma un montón de 
años y la estoy aguantando 
muchas cosas por la enferme
dad que tiene. Y o nunca la he 
dejado tirada. Es cierto que 
tiré una maceta, pero yo nun
ca amenacé de muerte a nadie 
y ni siquiera le di una paliza 
de muerte a mi mujer». 

En cualquier caso, el hom
bre se mostró disgustado por 
la situación: «Lo ocurrido fue 
por los nervios, de los quepa
dezco mucho. Y o no quise ha
cerle daño a mi mujer y de 
verdad que siento todo lo ocu
rrido». 

Robo de efectos J joras 
en una vivienda por 
valor de dos millones 

En la madrugada del 24 de 
mayo se cometió un robo en 
una vivienda situada en la ca
lle El Mirador de la localidad 
de Paracuellos del Jarama. 
Los ladrones se llevaron del 
interior de la misma un vídeo, 
un televisór, un compact disc 
y todas las joyas. El valor de 
lo robado, según consta en la 
denuncia cursada, asciende a 
dos millones de pesetas. 

SE VENDE 

PARCELA 
Urbanización Zulema, 

el Jaén 
* 1.595 m/2 aprox. Vallada 
* Con todos los servicios. 

Información: 

~~~. 
~TES 
Avda. Guadalajara, 3 

Tlfs.: 880 25 12 - 888 87 44 
ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 



El joven de 20 años había formada parte de la Agrupación 
Madrid cama casca azul en Bosnia Herzegovina 

un cabo de la Brigada Paracaidista falleció en un 
accidente de tráfico en Getafe 

D joven Ismael García Delgado, cabo de la Brigada Paracaidista y con veinte años de edad recién 
cumplidos, falleció el domingo día 15 de mayo como consecuencia de un accidente de tráfico ocurrido 
sobre las tres de la madrugada en el punto kilométrico 13'400 de la carretera de Madrid a Toledo, en 
el término municipal de Getafe. Ismael García Delgado tenía desde niño vocación militar y había in
gresado en la Brigada Paracaidista en agosto de 1992. Residía en Alcalá con su familia, para la que 
ha supuesto un duro golpe el fallecimiento del joven, quien tenía toda la ilusión del mundo por delante. 

Los padres y la abuela de apenas quince días», nos dijo cinerado y, según explicó la 
Ismael García Delgado se en- la familia. En fechas próximas familia, puesto que su deseo 
contraban totalmente destro- la Brigada Paracaidista cele- era el de saltar desde un heli
zados por el dolor: «Venía de brará un funeral por su eter- cóptero en paracaídas, sus ce
dejar a un compañero en un no descanso. El joven fue in- nizas serán esparcidas desde 
pueblo de Toledo y creemos 
que el accidente que tuvo ocu-
rrió al quedarse dormido al 

ese mismo helicóptero desde el 
que deseaba hacer los saltos 
paracaidistas . . 

volante», explicó la consterna
da familia, que recibió la no
ticia a través de la Policía 
Municipal de Alcalá; fueron 
ellos los encargados de dar el 
fatal aviso por indicación de 
la Guardia Civil de Tráfico: 
«Nos dijeron que mi hijo es
taba en el Instituto Anatómi-

INSIGNIAS DE LAS CARRERAS UNIVERSITARIAS, 
PROFESIONALES Y -CLUBS DE FUTBOL 

co Forense», explicó el padre 
del cabo paracaidista. 

Ismael García Delgado es
taba orgulloso de su vocación 
militar. Dos días antes del ac
cidente, el día 13 de mayo, 
había cumplido los 20 años y 
hacía poco que había regresa
do de Bosnia Herzegovina; 
había formado parte de la 
Agrupación Madrid como cas
co azul español durante ocho 
meses. El joven conducía un 
vehículo de la marca Skoda 
totalmente nuev~: «Tenía 

Robo en un bar 
ele 11illalbilla: 
se llevaron mercancías 
y elinero por valor 
ele 126.575 pesetas 

En la madrugada del pasa
do domingo, 22 de mayo, se 
cometió un robo en el bar 
kiosko situado en la calle Jo
sé Antonio de la localidad de 
Villalbilla. Autores por el mo
mento desconocidos sustraje
ron del interior varias botellas 
de licores, tabaco y dinero en 
efectivo, todo ello por valor de 
126.575 pesetas. Causaron di
versos daños para entrar en el 
interior del establecimiento y 
compieron la reja de la veu
tana forzándola con un gato 
de automóvil. 
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Los ladrones rompieran la luna del escaparate 
y sacaran la rapa por el agujera 

Robaron en una tienda burlando los 
sensores de seguridad 

El establecimiento de ropas «Yellow>>, sito en la calle Diego Ros y Medra
no , ha sido objeto de un robo. En la madrugada del pasado 21 de mayo , 
rompiendo el cristal del escaparate, los ladrones se llevaron las prendas que 
se encontraban expuestas en él. 

El comercio de ropa «Y e
llow», que se encuentra en el 
número 6 de la calle Diego 
Ros y Medrano, fue robado en 
la madrugada del pasado 21 
de mayo. Sin llegar a entrar 
en la tienda, los ladrones in-

tentaron apalancar la reja de 
protección y rompieron la lu
na del escaparate. Con cuida
do de no entrar en el área cu
bierta por el sensor de segu
ridad, fueron extrayendo las 
prendas del escaparate, entre 

las que se encontraban panta
lones y cazadoras vaqueras y 
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de cuero; las pérdidas se esti
man en una cifra que ronda 
las 150.000 pesetas. El robo 
fue denunciado a la policía. El 
comercio lleva un año y me
dio en funcionamiento y ésta 
es la primera vez que es víc
tima de un robo. La dueña del 
establecimiento piensa refor
zar las medidas de seguridad 
después de esto: «Vamos a re
forzar el cristal con sensores 
para que suenen a nada que 
rompan o apalanquen», expli
ca Toñi Cuéllar, la dueña del 
comercio. 

Un familiar de la propieta
ria cuenta que, la noche en la 
que se perpetró el robo, sobre 
las cuatro y media de lama
drugada, escuchó ruidos, vio 
en la calle un coche aparcado 
en doble fila con tres chicos y 
después escuchó un pitido 
muy largo: «Quizá ahí apro
vecharon para apalancar, pe
ro tampoco se puede asegu
rar», añade Toñi. 

un anciano falleció de 
hemorragia pulmonar 
en su domicilio 

Juan Ropero Casero falleció 
en su domicilio de una hemo
rragia pulmonar el día 16 de 
mayo, sobre las 10 horas. Na
cido el 19 de diciembre de 
1917, vivía con su esposa en 
segundas nupcias y su hijas
tro en el 1° D del n°4 de Pe
dro de Lerma. Al parecer, ha
bía tenido que ser ingresado 
en el hospital en dos ocasiones 
anteriormente. El día de su 
fallecimiento tuvo un vómito 
de sangre y el médico lo en
contró ya cadáver cuando lle
gó al domicilio. La policía 
acudió al lugar porque, a pe
sar de fallecer por muerte na
tural , el hecho de estar man
chado de sangre obligó a que 
llegara el juez para levantar el 
cadáver. · 
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se encontraban bajo los efectos de alcohol o de drogas de mayo, entre las cinco me
nos diez y las seis menos diez 
aproximadamente. Los ladro
nes, al parecer al tanto de es
ta circunstancia, aprovecha
ron para entrar en la vivien
da. Para eso quitaron una ca
dena y tres candados que pro
tegen la ventana de la cocina, 
que da a un patio interior. Se 
llevaron joyas, objetos de oro, 
un abrigo de visón y 70.000 
pesetas en efecivo. Las joyas 
habían sido compradas por los 
dueños del piso en Santo Do
mingo, República Dominica
na. Las pérdidas totales se si
túan entre las quinientas se
senta y seiscientas mil pesetas. 
Los delincuentes destrozaron 
algunas puertas de armarios y 
cajones y revolvieron los en
seres de la casa. La policía 
acudió al lugar y posterior
mente las víctimas denuncia
ron el hecho en comisaría. ' 

Dos individuos provocan un fuego intencionado en una vivienda 
Dos individuos provocaron un fuego intencionadamente en una vivienda de la calle Cardenal Cisne

ros. El suceso tuvo lugar el pasado jueves 19 de mayo, entre las once y las doce de la noche. La policía 
detuvo a los incendiarios. El fuego no causó grandes desperfectos. 

Entre las once y las doce de 
la noche del pasado 19 de ma
yo, jueves, dos jóvenes provo
caron un fuego en el n ° 5 de 
la calle Cardenal Cisneros. 
Los delincuentes escalaron 
hasta llegar al balcón y rom
pieron una ventana de éste 
para poder entrar. U na vez en 
la vivienda -que se encon
traba vacía- prendieron fue
go a unos trapos. El fuego se 
extendió hasta prender un 
baúl, lo que provocó abun
dante humo. Una vecina avi
só a la policía, que acudió al 
lugar y detuvo a los incendia
rios que, al parecer, se encon
traban bajo los efectos de dro
gas o de alcohol. Dos coches 
de bomberos sofocaron el in
cendio. Los dueños del piso 
han cursado denuncia en la 
comisaría de Alcalá de Hena
res. Este mismo piso había si
do asaltado en la noche del 

sábado anterior, 14 de mayo, 
por otros dos individuos. Uno 
de ellos trepó por unas rejas 
hasta llegar al balcón; rompió 
el cristal de la ventana, entró 
en la vivienda y volvió a sa-
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será atendida de 
forma inmediata ... 

... Y pronto 
aparecerá nuestro 
CAMION CISTERNA 
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lir enseguida. Su acompañan
te lo esperó abajo. Los veci
nos, que habían oído la rotu
ra de cristales, avisaron a la 
policía. 

Robo en un piso con un 
botín de medio millón: 
se llevaron joyas, 
un abrigo de visón y 
dinero en efectivo 

Una vivienda de la calle del 
Bierzo fue robada el pasado 
18 de marzo, miércoles. Los 
ladrones entraron por la ven
tana del patio y se llevaron di
nero, un abrigo de visón y jo
yas, por un total que sobrepa
sa el medio millón de pesetas. 

El piso bajo A del n°4 de la 
calle del Bierzo se quedó va
cío durante una hora aproxi
madamente en la tarde del 18 

«A nosotros es la primera 
vez que nos pasa esto, pero en 
este barrio es muy común que 
ocurra este tipo de cosas», ex
plicaba PUERTA DE MA
DRID José Hervás, uno de los 
habitantes del piso donde se 
cometió el robo. 

t 
Fermín López González 

Falleció en Alcalá de Henares 
el día 20 de Mayo de 1994 a los 73 años de edad. 

D.E.P. 

Su esposa, hijos, hijos políticos, nietos, biznieta 
y demás familia, rue·gan una oración por su alma. 

El funeral por el eterno descanso de su alma se 
celebrará el próximo Miércoles, día 8 de Junio, 
a las 19 horas en la Parroquia del Santo Angel. 

AGRADECIMIENTO 
Sus familiares expresan desde estas líneas su 

más profunda gratitud a todas las personas que 
los han acompañado en su dolor con motivo de 
tan triste acontecimiento. 

A todos, muchas gracias 

21 de mayo de 1994 



El hidromasaje consiste fundamentalmente 
en un masaje de agua y aire sobre la piel. que 
ejerce múltiples efectos relajantes. higienicos y 
terapeuticos en el cuerpo. 

El hidromasaje es mucho más que un baño 
porque t:limina los estados de ratiga y de 

Vea la solución definitiva en: 

stress. recupera de los esfuerzos deportivos. 
agiliza la musculatura. hidrata y mejora la elas
ticidad de la piel. abre los poros. favorece la 
disminución de toxinas e impurezas. mejora la 
circulación. todo para que tu cuerpo este cada 
d1a mas ~ano y relajado. 

HIOROMASA.JE 

laguardia 
Ctra. Barcelona, Km. 34'200 - Teléf.: 888 34 00 

ALCALA DE HENARES 
MADRID - LUGO 



El exconcesionario del servicio de casquería del matadero 
acusa: «Los ganaderos prefieren tirar los hígados de vacuno 
para no exponerse a revisiones sanitarias» 

Hace paca más de un mes, una inspección par sorpresa 
detectó cuatro hígados de vacuna can clenbuteral 
Esta inspección fue llevada a cabo por técnicos del departamento de 
Salud e Higiene Alimentaria dependiente de la comunidad de Madrid 

Una inspección por sorpresa realizada en el matadero municipal de Alcalá detectó hace poco más 
de un mes cuatro hígados de vacuno contaminados con clenbuterol. Los técnicos del departamento de 
Sanidad Ambiental e Higiene Alimentaria, dependiente de la consejería de Salud de la Comunidad de 
Madrid, procedieron a levantar acta para imponer las correspondientes sanciones a los ganaderos pro
pietarios de los animales sacrificados y a inmovilizar las canales para impedir la comercialización de 
la carne. La cuestión, según el que era adjudicatario del servicio de casquería en el matadero munici
pal complutense, al que no se le ha renovado esta adjudicación, encierra un grave problema: <<Los ga
naderos prefieren tirar los hígados de vacuno, que son el filtro donde se detecta la contaminación, pa
ra no exponerse a revisiones sanitarias que demuestren que la res está engordada con productos que 
pueden ser perjudiciales para la salud y que están prohibidos. Así, no es de extrañar que cuando fries 
un filete se te queda en agua como muchas veces ocurre». · 

La situación no es exclusi
va del matadero complutense. 
Otras inspecciones en matade
ros de la comunidad de Ma
drid han encontrado casos de 
hígados contaminados con 
clehbuterol, cuyo consumo 

. puede producir intoxicaciones 
en las personas. El problema 
se agrava en Alcalá al no ha
ber en estos momentos ningún 
encargado de la explotación 
del servicio de casquería: «Al 
no hacerse nadie cargo de los 
despojos, éstos van a la basu
ra; esto quiere decir que, al no 
ir destinados al consumo hu
mano, no tienen por qué pa
sar la inspección obligatoria 
para detectar si tiene clenbu
terol. Mientras tanto, la car-

PUERTA de Madrid 

ne se comercializa porque su 
presencia no se detecta como 
en el hígado, pero está ahí», 
aseguró Manuel Martínez 
Nieto, quien durante ocho 
años llevó la explotación del 
matadero retirándosele en es
te mismo mes de mayo al. 
cumplirle el contrato: «Yo 
quisiera saber por qué no se 
me ha renovado .el contrato, 
porque no se me han dado ex
plicaciones. Lo único que sé 
es que yo insistí en que no se 
debía tirar el hígado de vacu
no a la basura y que se hicie
ran análisis para sacar a la 
venta los que estuvieran en 
condiciones. Pero eso a los ga
naderos no les ha debido de 
interesar porque ellos de un 

hígado no sacan apenas dine
ro y puede inmovilizarles la 
carne, de la que sí sacan 
dinero». 

El responsable del Departa
mento de Sanidad Ambiental 
e Higiene Alimentaria de la 
comunidad de Madrid expli
có a PUERTA DE MADRID 
que las inspecciones que rea
lizan son de tipo aleatorio y 
por sorpresa: «Tratamos de 
ver cómo está entrando el ga
nado a los mataderos; en el ca
so de que se sospeche de que 
una o varias partidas de vacu
no pueden llevar algún tipo de 
residuo, se inmovilizan. Es 
cierto que se hizo una inspec
ción de estas características en 
el matadero de Alcalá y se 

Bartolomé González: 
«LO que no se puede 
hacer es dejar 
que llegue el 1 de enero 
de 199& y haya que 
cerrar el matadero 
por obligación porque 
no cumple las normas 
de la comunidad 
europea; ¿qué va a 
pasar con sus más de 
20 trabajadores?» 

detectaron cuatro casos posi
tivos de contaminación por 
clenbuterol en primer análi
sis. Esto dio lugar a la inmo
vilización de esas cuatro cana
les hasta resolver el expedien
te con el análisis contradicto-
rtO». 

Desde el departamento de
pendiente de la consejería de 
Salud se explicó que, una vez 
detectado el caso positivo, se 
abre expediente sancionador 
contra el ganadero o propie
tario de ese animal: «Entra a 
formar parte de una lista de 
ganaderos o explotaciones que 
han dado positivo , comuni
cándose al ministerio de Sani
dad y Consumo para quedar 
incluido en la red nacional». 
El responsable del departa
mento manifestó que «cual
quier hígado de vacuno que se 
comercializa ha pasado un 
análisis y está en óptimas con
diciones, pero es cierto que 
hay muchos hígados que no 
pasan ese análisis y por tanto 
no se destinan al consumo». 

«Los hígados de choto 
se tiran a la basura» 

«A mí no me han renovado 
el contrato de adjudicación del 
servicio de casquería porque yo 
me empeñé en que los hígados 
de vacuno se analizaran y no se 
tiraran a la basura», señaló Ma
nuel Martínez, y añadió: «Des
pués de que me cumpliera el 
contrato y ese mismo día se me 
comunicara que no se me iba a 
renovar, me he enterado de que 
dos ganaderos hicieron un es
crito contra mí; lo llevaron al 
concejal delegado del Matade
ro, José María Irastorza, para 
que no se me renovara el con
trato porque no les interesaba 
que yo estuviera allí. ¿Cómo les 
iba a interesar, si yo estaba em
peñado en que los hígados de 
ternera se analizaran para ver 
si se podíatt comercializar?» 

28 de mayo de 1994 



Todo comenzó a finales del 
mes de enero, cuando un to
tal de 125 personas, de las 
cuales 24 eran de Alcalá, re
sultaron intoxicadas en toda 
la comunidad de Madrid por 
consumir hígado con clenbu
terol, la hormona prohibida 
pero suministrada para lograr 
el engorde artificial de las re
ses. Los afectados hubieron de 
recibir asistencia sanitaria 
con un cuadro clínico de pal
pitaciones, temblores, dolor 
de cabeza, náuseas y malestar 
general. La situación ocasio
nó la alarma general, que tra
jo consigo que las casquerías 
redujeran sus ventas en un 75 
por ciento, situación de la que 
todavía no se han recuperado. 

Desde entonces, según Ma
miel Martínez Nieto, que os
tenta la vicepresidencia de la 
Asociación de Casqueros de 
Madrid, «los ganaderos tiran 
los hígados de vacuno porque, 
si se comercializan, los tienen 
que analizar; el hígado es el 
filtro del animal y donde se 
detecta más rápidamente 
cualquier anormalidad. Si se 
tira el hígado de choto, se ti
ra la prueba. Y o pretendía 
que los hígados se analizaran, 
aun pagando yo los análisis, 
porque mi pretensión era la 
de poder vender hígados pa-

• 
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Manuel Martínez Nieto, vicepresidente de la Asociación de 
Casqueros de Madrid, denuncia: «Venden agua por carne. Si se 
tira el hígado, se tira la prueba. Actualmente en el matadero de 
Alcalá se tiran las tripas, el entresijo, la gallineja, los callos de 

cordero y de choto, las patas de vacuno y los morros ... 
¿Es que todo el mundo va a comer filetes todos los días? 

ra el consumo humano, pero, 
eso sí, en buenas condicio
nes». 

Este empresario de la cas
quería siguió con su relato: 
«Llevaban más de un mes ti
rando los hígados en el mata
dero de Alcalá; el problema es 
que hace falta hígado para 
venderlo en las casquerías, 
pero claro, tiene que salir ana-

lizado a partir de las intoxi
caciones por clenbuterol. A mí 
no me hicieron ni puñetero 
caso en el matadero de Alcalá 
cuando pedía que se analiza
ran los hígados. La sorpresa es 
que hace un mes, o quizá al
go más, se presentaron los téc
nicos de la Comunidad de 
Madrid por sorpresa, analiza
ron los hígados y varios de 

•• 

ellos dieron positivo por clen
buterol. Los ganaderos se han 
sentido ofendidos y se han de
bido de creer que yo he man
dado la inspección. Por eso 
debieron de mandarle al con
cejal del matadero un escrito 
en el que le decían, según me 
he enterado después, que no 
se me renovara el contrato 
porque, si no, ellos no conti
nuarían matando en Alcalá». 

«Si se tira el hígado 
se tira la prueba; 
venden agua por carne» 

Manuel Martínez Nieto se 
mostró indignado con los ga
naderos: «Ahí están las prue
bas de los hígados que dieron 
positivo, positivo de mierda y 
porquería, para que, si comes 
carne, te infectes. A mí no me 
dejaban que cogiera el híga
do de choto para analizarlo; lo 
cogían ellos y lo tiraban a la 
basura. La verdad es quepa
ra detectar el clenbuterol hay 
que hacer una analítica que 
tarda entre 24 y 48 horas en 
ello». 

Según el vicepresidente de 
la Asociación de Casqueros de 
Madrid, «los ganaderos pre
fieren tirar el hígado, que vale 
1.000 ó 1.500 pesetas, que no 

PUERTA de Madrid 



Rosalia Rodríguez y Bartolomé González, concejales del Partido Popular, hicieron una visita al matadero municipal el martes de esta 
semana y cambiaron impresiones con el personal. Bartolomé González, además de criticar •da dejación del concejal Irastorza con el mata
dero porque llev-ct tres años sin subir por allí y no tiene ni idea de los casos de clenbuterol detectadOS>>, afirmó que el matadero está muy limpio. 
haya análisis de clenbuterol, 
y comercializar la carne, que 
vale 150.000 pesetas, y mien
tras algunos siguen dándole al 
animal lo que les da _la gana. 
Luego tú vas a freír un filete 
y sale agua. Eso es lo que pa
sa con la carne, que a veces es 
mierda pura. Contra eso esta
mos luchando y a mí me han 
perjudicado por ello, y no so
lamente a mí, sino a las seis 
personas que estaban traba
jando para mí allí, en el ma
tadero, que han ido a la calle 
por no renovárseme el contra
to», y añadió que «Si se tira el 
hígado, tendría que tirarse la 
carne también, porque si se ti
ra el hígado se tira la prueba». 

Se tiran los hígados, 
las tripas, el entresijo, 
las gallinejas, los callos 
de cordero y de choto, 
las patas de vacuno, 
los morros ... 

Al no renovarse el contra
to del servicio de casquería en 
el matadero municipal, la ma
yor parte de esos productos se 
están tirando a la basura. De 
hecho no hay nadie que se en
cargue de ello; provisional
mente, un empleado .del pro
pio matadero lo está recogien
do para en su mayor parte ti
rarlo a un contenedor: «Se es
tán tirando las manitas de cor
dero porque no hay nadie pa
ra pelarlas, las tripas, el en
tresijo, la gallineja, los callos 
de cordero y de choto, las pa
tas de vacuno, los morros; es 
decir, productos que servían 
para que seis personas tuvie
ran su sueldo». 

«Y o lo que quisiera saber es 
por qué no se me ha renova
do el contrato. ¿Ha sido por
que yo he intentado que salie
ran los productos en condi-
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ciones? O sea, que en castigo 
por ello echan a la empresa, 
echan a seis trabajadores a la 
puñetera calle y los que están 
adulterando la carne siguen 
allí matando», manifestó Ma
nuel Martínez Nieto, que aña
dió que «es cierto que yo lle
vo intentando resolver duran
te tres años unos problemas de 
dinero que le debo al ayunta
miento y no he podido porque 
no se me ha hecho caso. Es 
cierto que le debo una canti
dad de dinero al ayuntamien
to, pero es que no me han re
cibido para pagarla». 

PP: <<La dejación del concejal 
lrastorza es total, lleva tres 
años sin subir por allí y no 
tiene ni idea de los casos 
detectados de clenbuterob> 

Los concejales del Partido 
Popular Rosalía Rodríguez 
del Río y Bartolomé González 
visitaron el martes 24 de ma
yo el matadero municipal y 
conversaron con el personal 
del mismo para averiguar la 
situación en que se encuentra. 
Bartolomé González señaló a 
PUERTA DE MADRID: 
«Desde hace mucho tiempo 
vemos que nadie en el ayun
tamiento se preocupa por el 
matadero. La única contesta
ción que hemos recibido ha si
do la del concejal de Recursos 
Financieros, Fernando Espa
ñol, que cada vez que se ha
blaba del matadero su contes
tación es que hay que cerrar
lo. Nosotros creemos que hay 
que dar una solución al mata
dero; es inconcebible que a es
tas alturas el matadero siga es
tando como está, no reúne las 
condiciones que exige la co
munidad europea y que tie
nen que estar en vigor desde 
el 1 de enero de 1996. Acon-

dicionar el matadero supon
drá unos 100 millones de 
pesetas». 

Bartolomé González señaló 
también que el matadero co
mo servicio público es defici
tario: «Todos los años hay 
pérdidas en torno a los 50 mi
llones de pesetas. Nosotros pe
dimos soluciones para el ma
tadero, aunque sabemos que 
no es fácil. Lo que no se pue
de hacer es dejar pasar el 
tiempo y que llegue el día 1 de 
enero de 1996 y haya que ce
rrar por obligación. La ver
dad es que nos está dando la 
sensación de que el PSOE es
tá haciendo eso. ¿Qué va a pa
sar el día 1 de enero de 1996? 
¿Qué va a pasar con los más 
de 20 trabajadores? Nosotros 
entendemos que una solución 
podría ser la privatización, 
pero ¿quién va a entrar en un 
matadero en el que hay que 
gastarse 100 millones de pese
tas?» Para Bartolomé Gonzá
lez, una solución podría ser 
que el matadero tuviera un 
carácter comarcal y manco
munado para compartir 
gastos. 

La mayor parte de la carne 
que se mata en Alcalá no se 
consume en nuestra ciudad, 
según los datos del PP: «Los 
ciudadanos de Alcalá están 
pagando las carencias que tie
nen otros ayuntamientos de 
distintos puntos de la comu
nidad de Madrid y de 
Castilla-La Mancha». 

«La dejación del concejal 
José María lrastorza con el 
matadero es total; lleva tres 
años sin subir por allí, según 
nos han comentado», dijo 
Bartolomé González, que ca
lificó de lamentable esta situa
ción. Respecto al problema 
del servicio de casquería, el 
concejal del PP señaló que es 
ejemplo de la dejadez de lras
torza: «Es lamentable ver có-

mo por esta razón se están ti
rando todos los despojos a la 
basura. Ha habido que desti
nar a una persona del mata
dero al servicio de casquería 
al no haberse adjudicado el 
servicio por la falta de previ
sión e incapacidad de lrastor
za; es necesario que urgente
mente haya alguien que se 
ocupe de la casquería y así se 
reconoce en el propio matade
ro. Lo que yo no entiendo es 
cómo ese mensaje no se reco
ge en el ayuntamiento». 

«Si Irastorza no quiere 
seguir ocupándose 
de estas funciones, 
que pida al alcalde 
que le retire de ellas; 
algún compañero suyo 
habrá dispuesto a trabajar» 

Bartolomé González señaló 
que «Irastorza no tiene ni pu
ñetera idea de los casos de 
clenbuterol detectados en el 
matadero y eso es muy grave. 
Esto es grave, aunque afecta 
más a los ganaderos que al 
propio matadero, que está en 
exquisitas condiciones de lim
pieza que tienen las instala
ciones. Es grave que el conce
jal no se haya enterado, por
que además es responsable de 
Salud». 

Bartolomé González acusó 
a lrastorza de dejación de sus 
funciones: «Le volvemos a rei
terar que, si no quiere seguir 
ocupándose de estos temas, le 
pida al alcalde que le retire de 
esas funciones, que seguro que 
habrá algún compañero suyo 
dispuesto a trabajar. Este se
ñor está en un plan en el que 
pasa absolutamente de todo, 
del matadero, del Centro de 
Salud y de los clubes de pen
sionistas». 
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Miguel Angel de la Beras, director gerente de Lidercar Dos Mil Juan AdoHo Pérez, jefe de ventas de la empresa 

Lidercar Dos Mil presentó un nuevo vehículo Puede llegar a alcanzar una 
velocidad de 225 km/hora y 
una increíble capacidad de ace
leración que te permite no 
aguantar en carreteras malas ni 
una sola caravana. Se ofrece el 
placer de conducir deportiva
mente en condiciones de gran 
seguridad, con un comporta
miento en carretera impecable 
y detalles como la carrocería re
forzada, barras antiintrusión 
en las puertas, cinturones con 
pretensor, volante con colum
na colapsable, interruptor iner
cial para bloqueo del flujo de 
gasolina y airbag. 

toupé llAT: el deportivo italiano ha vuelta 
Lidercar Dos Mil, concesionario oficial de FIAT en Alcalá, celebró durante el pasado fin de semana 

-21 y 22 de mayo- jornada de puertas abiertas para la presentación de un nuevo vehículo: el Coupé 
FIAT, un deportivo italiano con grandes prestaciones, elegante y agresivo. El público al que va dirigi
do este deportivo es todo al que le gusten los coches buenos y tenga 4 millones de pesetas para gastarse. 

El lanzamiento del FIAT 
Coupé recupera la filosofía de 
FIA T de mantener siempre en 
su «flota» un coche deportivo. 
Desde el año 7 4 no se sacaba al 
mercado ningún coche de estas 
características, pero el FIAT 

Coupé bien merecía la espera. 
«Presentamos un coche con 
unas características impresio
nantes: mejor de su categoría 
en ex, el que más caballos tie
ne por debajo de los 6 millones 
de pesetas, con ABS, aire acon-

EMPRESA PARTICIPADA POR 
EL AYUNTAMIENTO DE ALCALA DE HENARES 

Necesita: 

2 PERSONAS 
PARA TELEMARKETING 

(El trabajo consiste, fundamentalmente, en la captación 
de clientes a través del teléfono) 

SE REQUIERE: 

* Buena presencia. 
* Experiencia de más de un año en telemarketing. 

SE OFRECE: 

* Media jomada (tardes). 
* Contrato laboral. 
* Sueldo fijo + comisiones. 
*Formación a cargo de la empresa. 

Interesados/as llamar al teléfono 882 75 00 
Horario de llamada: 17'00 h. a 19'00 h. (Srta. Gema Román) 
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dicionado, dirección asistida, 
elevalunas, sistema de frenos de 
doble circuito cruzado, control 
de tracción, llantas de alumi
nio, airbag ... , y un largo etcé
tera», explicaba Juan Adolfo 
Pérez, jefe de ventas. 

¡¡bcelente oportunidad en el centro Histórico de Alcalá!! 

VIVIENDAS DE 2, 3 y 4 
DOMITORIOS, DUPLEX y 

-----=--',- ZAS DE GARAJE 
UJlVE 

111 11A110 ENTREGA DURANTE ESTE MES 

@'.~~~~~~:' el Mayor, 22 - 1° 
Tlf. y Fax: 882 29 69 
ALCALA DE HENARES. 

No espere a última hora, 
;;RESERVE YA SOS VAtAt/ONES!! 
y no se preocupe por el coste, 

HASTA 10 MESES PARA PAGAR 
consúltenos. 
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un centenar de socios eligieron junta directiva 

La Asociación de vecinas san 1sid10 quiere «crear 
conciencia de participación ciudadana en el distrito VII» 

La Asociación de Vecinos San Isidro, del distrito VII, celebró el pasado 16 de mayo su primera 
asamblea, durante la que se eligió por votación la junta directiva. La participación en las eleccio
nes fue muy alta: un centenar de los 120 socios con los que ya cuenta esta nueva asociación. 

La Federación Comarcal 
de AA VV estuvo presente, 
mostrando su apoyo por la 
iniciativa. De entre las dos 
candidaturas y un vecino 

independiente que concu
rrieron a estas elecciones, los 
vecinos eligieron mayorita
riamente la candidatura 
compuesta por: Amparo Mo-

riche, presidente; Fernando 
Salas, vicepresidente; Juan 
Añtonio Navarro, secreta
rio; Mª José Alvarez, teso
rera; y Milagros Martín, Jo-

Ocho de los nueve miembros de la junta directiva de la recién creada AVV San Isidro. 
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sefa Guirado, Antonio Gar
cía, María López Bautista y 
Angélica García, vocales. 
Todos ellos componen un 
equipo de personas «com
prometidas con el barrio y 
que· ya lo conocen. Hay per
sonas ligadas a la delegación 
o ligadas a la parroquia que 
tienen un contacto y conocen 
a la vecindad», manifestó la 
presidenta de la asociación. 

Los objetivos de la A VV 
San Isidro, según explicó 
Amparo Moriche, son favo
recer el desarrollo social y 
cultural de los vecinos del 
distrito; fomentar la partici
pación y el apoyo de las ini
ciativas comunitarias; pro
mover las relaciones huma
nas entre los ciudadanos del 
distrito con las instituciones 
democráticas; cumplir los fi
nes culturales, sociales, lúdi
cos, educativos, de ocio, in
formación y difusión que se 
ha marcado la asociación; y 
en general todo lo que tenga 
que ver con la mejora de la 
calidad de vida de los veci
nos del distrito. 

«Vamos a intentar que 
participen los vecinos, que 
haya un encuentro y una co
municación, que tengamos 
un conocimiento de nuestro 
entorno a través de las rela
ciones humanas y, sobre to
do, que por encima de los 
partidismos imperen las ne
cesidades de los ciudadanos 
del distrito», dijo Moriche. 

La andadura de la AA VV 
San Isidro del distrito VII 
comienza ahora, pero hace 
años, mucho antes de que 
Alcalá estuviese dividida en 
delegaciones de distrito, 
existía otra asociación que 
surgió al amparo de la parro
quia de San Isidro y de la 
que tomó el nombre. «Fue la 
primera asociación que sur
gió en la ciudad y a su alre
dedor estaban todas aquellas 
asociaciones reivindicativas 
que no podían estar 'a la 
luz'. Una vez que se conso
lidó la democracia, se deshi
zo», manifestó la presidenta 
de la nueva asociación. Pa
ra recordar estos comienzos, 
la junta directiva ha decidi
do nombrar socios honorífi
cos a la primera socia de la 
antigua asociación y a Ino
cente, párroco de San Isidro. 

Precisamente, aquella 
primera asociación de veci
nos de Alcalá estuvo presidi
da por Pilar Lledó, una al
calaína que actualmente es la 
gobernadora civil de La Co
ruña. 
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Florencia Ganzález Rogada: Cincuenta años en Alcalá de Henares 

«Me pidieron el favor de que viniera a cubrir una plaza durante 
unos meses, pero esto me gustó tanto que me quedé» 

Don Florencio González Rogada acaba de ser nombrado Socio de Honor del Círculo de Contribuyentes, al hacer 
50 años de su pertenencia al mismo. González Rogada, asturiano de nacimiento, llegó a Alcalá en enero de 1944 
para cubrir una plaza en el Banco de Vizcaya hasta que se encontrase a otra persona. Pero, según cuenta, la ciudad 
le trató tan bien que se ha quedado cincuenta años. Dejó la banca para dedicarse al comercio, aunque nunca ha 
abandonado su interés por la Bolsa y las finanzas, de las que es un experto conocedor. A lo largo de todo este tiem
po, el nuevo Socio de Honor del Círculo de Contribuyentes ha ido viendo cómo Alcalá cambiaba e iba evolucionan
do. De todo ello habló en esta entrevista con PUERTA DE MADRID. 

- ¿Qué se siente al haber si
do nombrado Socio de Honor 
del Círculo de Contribuyentes? 

Para mí es precisamente 
eso, un honor. Guardo un re
cuerdo muy grato de cuando vi
ne a esta ciudad hace ya tantos 
años, donde tan bien me trataron 
que me enviaron aquí por cuatro 
o seis meses y me he quedado 
cincuenta años. 

- En estos cincuenta años en 
el Círculo de Contribuyentes, 
¿recuerda algo con especial 

·- ;> canno. 
- Del Círculo de Contribuyen

tes para mí todo es cariño. Cuan
do yo vine era donde nos reunía
mos todas las personas que -no 
quiero decir con categoría, ni 
mucho menos- teníamos una 
actividad un poco selecta y se 
podía pertenecer siendo oficial, 
pagando una contribución. Era y 
es un casino fusionado de uno 
que hubo militar y otro civil; era 
el centro de reunión de los hom
bres de esta ciudad que tenían 
algo que decirse unos a otros. 

- Cuando llegó aquí empezó 
a trabajar como empleado del 
Banco de Vizcaya. ¿Cómo fue
ron aquellos comienzos? 

- En aquellos comienzos yo 
estaba en el Ejército, que se por
tó conmigo muy bien y me dio 
cuatro meses de permiso prorro
gable para tomar posesión de 
esa plaza en el banco. Yo había 
hecho la oposición para Madrid. 
Habíamos sido 10.019 opositores 
para cubrir 9 plazas del Banco 
de Vizcaya; entre ellos había 
tres o cuatro de Alcalá, ya falle
cidos, que suspendieron. Me pi
dieron el favor de que viniera a 
Alcalá a cubrir una plaza de ésas 
durante unos meses. Me gustó 
tanto esto que llevo aquí más de 
cincuenta años (los hizo el 2 de 
enero de este año). 

- ¿Cuánto tiempo siguió tra
bajando en el Banco de Vizca
ya? 

- Trabajé en el Banco de Viz
caya durante dieciocho años. 
Después me establecí como co
merciante en la plaza de Cer
vantes. Había dos panaderías 
que tomé en traspaso y de las 
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dos hice una, que es una de las 
tiendas que tengo. 

((Antes, operar en Bolsa era 
una cosa muy bonita» 

- Usted es un entendido en 
temas financieros. ¿Cómo era 
invertir en la Bolsa hace 20 ó 
30 años? 

- Yo he estado muchos años 
yendo a la Bolsa a diario y hoy 
no me dejan entrar. Dicen que, 
por medidas de seguridad, dejan 
entrar a unos pocos; dejan estar 
en una galería que hay arriba, 
donde no se oye nada y no se 
puede hacer más que ver la co
tización cuando sale, cuando ya 
es otro día porque lo que se coti
za hoy ya no vale para mañana. 
Desafortunadamente, no fui de 
los elegidos de los que iban to
dos los días, para que me permi
tieran entrar. Yo alternaba, tenía 
otros quehaceres en Alcalá, los 
momentos del comercio eran di
fíciles e iba a la Bolsa una o dos 
veces por semana. Entonces re
partieron unas credenciales pa-

ra poder acceder y a mí no me 
dieron. Esto ocurrió hace doce o 
catorce años. Al reformarlo lo 
han estropeado y allí no entran 
más que unos pocos que yo no sé 
lo que hacen porque, ahora, es 
sólo pulsar una tecla y sale la co
tización. No es lo mismo que an
tes. Antes operar en Bolsa era 
una cosa muy bonita; allí no se 
hablaba de nada, pero se cuchi
cheaba de todo. Uno se enteraba 
de qué sociedad era la que iba a 
invertir etc. La Bolsa me gusta
ba muchísimo y, además, ¿por 
qué no?, ganaba una peseta. 

«La ilusión de mi vida 
ha sido tener un MercedeS» 

- ¿Tiene alguna anécdota de 
la Bolsa? 

- Sí, tengo una anécdota en la 
que tuvo mucho que ver mi mu
jer. Yo había pedido una exce
dencia de tres años en el banco; 
me había ido para probar cómo 
iba en los negocios etc. En un 
momento determinado llegó un 
inspector que era amigo mío, 

Mariano Barcala Femández; ha
blando con él, surgió la conver
sación del banco. En esos días 
había salido una reglamentación 
y les habían subido bastante el 
sueldo. Se me ocurrió decirle 
que me habían estado engañan
do porque había trabajado mu
chos años en el banco sin ganar 
dinero y entonces empezaban a 
ganar. Yo sólo pedía una aten
ción: que me regalaran un co
che. Me dijo que él me podía 
conseguir un crédito para que 
ganase en la Bolsa y me lo com
prase. Al día siguiente fui a la 
Bolsa e invertí tres millones de 
pesetas en acciones de Telefóni
ca, a cuenta de ese crédito que 
él me iba a dar. Al mes y medio, 
había subido lo suficiente como 
para que yo ganara más de un 
millón de pesetas en esa opera
ción. De modo que las vendí, re
cogí el dinero, pagué mi crédito 
y me quedé con ese millón y pi
co. Con ese dinero me fui a una 
agencia de la casa Mercedes. La 
ilusión de mi vida ha sido tener 
un Mercedes. Estuve viendo uno 
y pensé en volver a ir con mi mu
jer para ver si le gustaba. Ella, 
nada más verlo, dijo que no. Mi 
mujer es marquesa y creyó que 
la gente iba a rumorear por eso 
si me compraba el coche. De ma
nera que me quitó la idea y me 
compré el mejor Seat que había. 
Cuando vine a Alcalá, mis com
pañeros del Banco, que espera
ban que me presentara con el 
Mercedes, me dieron una pita
da. Nunca llegué a comprarme 
el Mercedes. 

- Aunque no le dejaran en
trar en la Bolsa, ¿usted siguió 
en contacto con todos esos 
temas? 

- Sí, efectivamente. Lo que hi
ce fue reajustar mis valores; po
nerlos en unos valores muy se
guros que no necesitaran espe
culación diaria. Es natural que 
yo tuviera pasión por mi empre
sa, asi que coloqué una cantidad 
de dinero en acciones del Banco 
de Vizcaya y en otras empresas. 
y ahí están. 

dloy día hay que tener 
mucho cuidado para invertir 
en Bolsa porque se ha 
descubierto que hay muchos 
ladrones en este país» 

- ¿Cómo ve hoy la aventura 
de invertir en Bolsa? 

- Hoy día hay que tener mu
cho cuidado porque en este país 
se ha descubierto que hay mu
chos ladrones. Hay que tener 
cuidado de no aventurarse por
que igual se queda uno sin dine
ro. Hay valores, como del Ban-
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Una fotografía de don norencio 
González Rogada 
recién llegado a Alcalá. 

co de Bilbao Vizcaya, del Cen
tral Hispano, del Santander etc., 
que son sociedades muy seguras 
que no creo que a los socialistas 
se les vaya a ocunir expropiar. 
Lo que pasa es que antes uno co
nocía lo que era bueno y lo que 
no. 

- Dejemos las finanzas y ha
blemos de Alcalá porque, con 
cincuenta años que lleva aquí, 
podrá usted hacer una valora
ción de cómo ha evolucionado 
la ciudad en ese tiempo. 

- Cuando yo vine, Alcalá de 
Henares era un encanto de ciu- · 
dad. Era una plaza eminente
mente militar y agrícola. Los 
presupuestos del ayuntamiento 
eran muy pequeños, se pagaba 
muy poco de impuestos. Yo creo 
que se vivía muy bien. Durante 
los nueve primeros meses traba
jé durísimo en el banco, hacien
do horas extraordinarias que en
tonces no se cobraban; después 
de esos meses conseguimos po
ner al día el trabajo que tenía
mos y comencé a tener tiempo 
para dedicarme a otras cosas pa
ra ganar algún dinero. 

En Alcalá nos conocíamos 
prácticamente todos y había 
hombres que eran verdaderos 
caballeros a los que yo echo de 
menos porque fallecieron. Pue
do citar a don Antonio Machica
do, que tenía una personalidad 
grandiosa¡ don Casildo Martí
nez, su hermano Francisco, don 
Tomás García Hidalgo, don Lu
cas del Campo, don Cayo del 
Campo, don Félix Huerta, don 
Fernando Sancho -jefe de Telé
grafos y colaborador de un pe
riódico local bajo el seudónimo" 
de Luis Madrona-¡ en el orden 
comercial estaban don Peñecto 
Gómez Sal, don Alfoliso Revilla. 
También quiero citar con agra
dable recuerdo a don Mariano' · 
Málaga Beunza, aparejador mu-
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nicipal. En definitiva, había un 
plantel de hombres que yo lla
maría ilustres por su capacidad, 
honradez y manera de ser. 

- ¿Es que ha decaído su amor 
por la ciudad? 

- No, no¡ mi afecto por Alca
lá no ha decaído nunca porque 
he ido introduciéndome en su 
historia y he visto que no es só
lo esas personas que me distin
guían a mí de una manera espe
cial; era toda la ciudad la que me 
distinguió enormemente. Tenía
mos el Círculo, donde jugába
mos nuestras partidas. Después 
llegó Sandalio San Román, un 
amigo entrañable que me permi
tió hasta escribir en su periódi
co. También Antonio González 
Alarcos, que trabajó mucho pa
ra su familia. 

«Los socialistas se están 
pasando; creo que Alcalá 
va a pasar 
momentos muy malos» 

- ¿Cómo ve Alcalá hoy? 
- Lo veo con una perspectiva 

distinta desde que los socialistas 
llegaron al poder. Los recibimos 
de manera afectuosa pensando 
que lo iban a hacer mucho me
jor que el anterior. Estos llega
ron, empezaron a subir los im
puestos y se están pasando. Pa
rece que la moral y la ética se 
han perdido del todo. Lo están 
haciendo muy mal, no se quie
ren ir y Alcalá yo lo veo muy 
mal. Hay muchas empresas en 
crisis, muchos comercios que es
tán desapareciendo etc. Es caó
tico. Yo he vivido otras crisis co
mo la de la época de mis oposi
ciones, pero había gente conga
nas de trabajar. Una nación, si 
no trabaja, no puede progresar 
y .Alcalá, desgraciadamente, tie
ne 16.000 parados¡ entonces los 
comercios están vacíos y Ha
cienda vacía las cajas. Yo formo 
parte del comité ejecutivo de 
AEDHE y tengo contacto perma
nente con los empresarios y se 
quejan mucho. Los socialistas no 
se lo han pensado. El pueblo les 
ha dado el voto pero, si no están 
acertados, que cambien a otros 
compañeros. Hay muchas perso
nas que quieren trabajar y no 
tienen dónde. Creo que Alcalá 
va a pasar momentos muy malos 
en tanto en cuanto la gente no se 
dé cuenta de quoe un país sólo 
se levanta trabajando. Lo que sí 
me alegra es que haya vuelto la 
Universidad a Alcala, pero ¿qué 
pasa cuando los estudiantes ter
minan? Si se cierran las empre
sas, ¿quién va a pagar los im
puestos? Este es el problema que 
veo. 

Residencia 3 ª Edad «SANTA AGUEDA» 
VALIDOS Y ASISTIDOS 

Villanueva de la Torre (3 km. de Azuqueca de Henares, 10 km. de Alcalá) 

* Asistencia médica 24 horas del día 
*Personal especializado (ATS, auxiliares de clínica, f"15iote-

rapeuta, camareras, etc ... ) 
* Habitaciones individuales y dobles con baño y aseo. 
* Salones con televisión panorámica, vídeo. 
* Capilla. * Bar cafetería. 
SITUADA EN URBANIZACION MODERNA (RESIDENCIAL 

SANTA AGUEDA). A 15 MINUTOS DE ALCALÁ 

Información y reserva de habitación: 
Telfs.: (949) 26 03 71 / 26 03 50 

ESPECIALISTAS 
EN REGALOS 
E BODA--

GALA~S HOGAR 
C/ Adarga, 6 (Caballería Española) 
Tlf. 882 87 91 - Alcalá de Henares 

~ Talleres 
{-#!9= 'llt:USTlll t:IL 

REPARACION GENERAL DEL AUTOMOVIL 
•CHAPA 
•PINTURA 

• MECA.NICA 
• ELECTRICIDAD 

Polígono Industrial Alcalá 1, Nave 613 
(Antigua Ctra. Madrid-Barcelona, Km. 32) - Tlf.: 882 26 31 

ALCALA DE HENARES 

MARMOLES MOLINA 
OFERTA ESPECIAL 

Hasta un 30% de Dto. en 
diferentes modelos de chimeneas 

Taller y Exposición: 
Polígono Jumapi - C/B - Nave 23 

Antigua Ctra. Nacional 11. Km. 29 
Tlf.: 882 44 97 - Alcalá de Henares 
ABRIMOS SABIDOS MUDA Y TARDE · 
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Un Recuerdo hecho Joya 

Es un nuevo sistema en el que 
partiendo de una fotografía (color 
o blanco y negro) en cualquier ta
maño, se fabrica una pieza de oro 
de 1 ª ley (750 milésimas) en la 
que queda reproducida la imagen 
sin perder calidad con respecto al 
original sin ningún problema de 
duración, por quedar grabada en
la superficie del oro. 

OCAÑA 
JOYERIA 

Plaza de Cervantes, :s2 
Telf .: 880 I& 85 

AFILADOR 
SE ARREGLAN PARAGUAS 

TALLER DEL CALZADO 

«SUPER REP.ARACION 4 CAÑO& 
Teniente Ruiz, 15 - Puesto 25 

(Galería Comercial) 

ESPECIALIDAD EN ROPA DE TRABAJO 
Gil de Andrade, 1 (esquina Juan de Austria) 
Telf.: 888 92 08 - ALCALA DE HENARES 

CONTABILIDADES 
- Puesta al día de 

contabilidades atrasadas. 
- Confección y seguimiento 

de contabilidades. 
CD/COllT. (Sr. Oñoro> 
Tlt=.: 879 28 28 

Promotora V aldeaveruelo 
UL TIMOS CHALETS A LA VENTA 
Chalets adosados, 180 m/2 construidos 
de 1 ª calidad, en parcela de 250 m/2. 

¡Precio sin competencia! 
Tlf .: 949 / JJ H IO • H 95 27 
Valdeaveruelo, ctra. Torrelaguna, km. 12 
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La presidenta del distrito VI desmiente las acusaciones 

respecto al aparcamiento de Alonso carrillo 

Mª Luisa Martín afirma que los vecinos 
conocían el proyecto de remodelación 
de la calle Leandro Fernández de Moratín· 
En el número anterior de PUERTA DE MADRID se publicaban unas declaraciones de protesta de al
gunos vecinos del distrito VI. Se quejaban de que el ayuntamiento no les había consultado su opinión 
al respecto de la construcción de un aparcamiento en la plaza de Alonso Carrillo. Mª Luisa Martín 
Jara, presidenta del distrito, ha querido desmentir esas afirmaciones a través de estas páginas. 

El proyecto de remodela
ción de las calles Leandro 
Fernández de Moratín y Es
cudo se aprobó en el Pleno 
Municipal de septiembre de 
1993. Los vecinos de la zona 
se reunieron en la calle el pa
sado 10 de mayo para tratar 
la situación y muchos de ellos 
no se mostraron de acuerdo 
con la construcción del apar
camiento de superficie en la 
plaza de Alonso Carrillo. 
Afirmaban que el ayunta
miento no les había dado in
formación alguna sobre el 
proyecto y que lo estaba ha
ciendo con mala idea. M ª 
Luisa Martín Jara, conceja
la de Participación Ciudada
na y presidenta del distrito 
VI, niega estas acusaciones. 
Martín Jara declaró a este se
manario que, posteriormen
te a la adjudicación de las 
obras de Leandro Fernández 
de Moratín y Escudo en el 
Pleno, la delegación del dis
trito VI comunicó a los veci
nos que se les iban a enseñar 
los proyectos y así se hizo eri 
el día 8 de marzo, en el cole
gio Cristóbal Colón. «La ver
dad es que, por parte de al
gunos vecinos, fue una reu
nión desagradable puesto que 
llegaron a desacreditar el pro
yecto», explica Mª Luisa 
Martín. Los vecinos pedían 

que se incluyese en él una re
modelación de la pavimenta
ción de la calle Espada. «Es 
cierto que el proyecto de la 
calle Espada en ese día no es
taba reflejado. El concejal de 
Planeamiento les comunicó 
entonces que se iba a estudiar 
y que se hablaría con los téc
nicos para ver la posibilidad 
de si, dentro de ese presu
puesto que ya estaba adjudi
cado, se podía reflejar esa ca
lle. En eso quedamos; en la 
reunión no hicieron ningún 
tipo de preguntas sobre la ca
lle Leandro F ernández de 
Moratín; no les importó ni 
quisieron saber absolutamen
te nada porque su única preo
cupación era el arreglo de la 
calle Espada, acerca de lapa
vimentación de la calle». 

Poco después, el concejal 
de Planeamiento comunicó a 
la presidenta del distrito que 
los técnicos habían visto fac
tible la posibilidad de incluir 
a la calle Espada en el proyec
to. «Eso se comunicó a los ve
cinos por parte de la delega
ción del distrito, tanto ver
balmente como con unos car
telitos que se pusieron en ca
da portal de la calle. Se les de
cía que se había incluido el 
proyecto y que en él iba la 
pavimentación del mismo y 
los puntos de luz que se iban 

a cambiar también», explica 
la presidenta del distrito. 

En declaraciones a este se
manario, los vecinos se que
jaron de que, para la realiza
ción del proyecto y la cons
trucción del aparcamiento de 
superficie de Alonso Carrillo, 
se les iba a quitar una parte 
de jardín que es propiedad de 
la comunidad. La concejala 
explica que «es verdad que 
para el proyecto se les tenían 
que quitar una parte, pero se 
hizo una encuesta por parte 
de la asociación de vecinos, 
que fue anterior al proyecto. 
Entonces sí que querían. 
Querían el arreglo de la pla
cita esa, que está muy mal y 
no les importaba ceder una 
parte del jardín para poder 
hacer ese proyecto». 

Después de que los vecinos 
· manifestaran sus quejas, han 

podido ver el proyecto en la 
oficina de la delegación del 
distrito VI -incluido ya en él 
la calle Espada-. «Yo fui tes
tigo de una de las quejas el 
día que PUERTA DE MA
DRID hizo las fotografías y 
recibió la información que se 
publicó después -dice Mª 
Luisa Martín Jara-. Estuve 
con los mismos vecinos .di
ciéndoles que no eran ciertos 
los planteamientos que esta
ban haciendo». A pesar de 
ello, y ante la inquietud de 
ciertos habitantes de la zona, 
el 13 de mayo se mantuvo con 
los representantes de cada 
portal una nueva reunión en 
la delegación del distrito. 
Ellos plantearon unas suge
rencias para el proyecto en las 
que pedían adaptar el ancho 
del boulevard de la calle Es
pada para permitir como mí
nimo un aparcamiento en lí
nea, aunque se redujesen las 
aceras de los números 5 y 7. 
«Esas sugerencias se recogie
ron, se ha hablado con los téc
nicos y lo que pidieron se les 
va a dar», concluye Mª Lui
sa Martín Jara. 
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supone una inversión de t25 millones, recogida 
en el plan cuatrienal de la comunidad de Madrid 

Remodelación para la carretera de Pastrana 
se trata de una iniciativa de la concejalía de Obras 
y de la delegación municipal del distrito IV 

La concejalía de Obras, presidida por el socialista José Macías, 
y la delegación municipal del distrito IV, encabezada por el conce
jal de Izquierda Unida Joaquín Arias, tienen en sus manos el pro
yecto de remodelación de la carretera de Pastrana en su tramo ur
bano comprendido entre la glorieta de Alcorlo y la rotonda de la ca
rretera que une la propia carretera de Pastrana con la nacional 11. 
La reordenación urbanística del tramo, la construcción de aceras 
y la iluminación han sido aspectos considerados prioritarios por la 
delegación municipal del distrito, que en conjunción con la conce
jalía de Obras ha impulsado el proyecto que tratará de conseguir 
la necesaria mejora de una de las entradas que tiene la ciudad alca
laína, la que la comunica con la parte sur de la comarca. 

La actual configuración de la 
carretera de Pastrana en su tra
mo urbano por Alcalá ha ocasio
nado múltiples protestas. La re
dacción del proyecto ha motiva
do que el ayuntamiento no haya 
solucionado un problema muy 
puntual como el de los baches, 
fuente de continuas críticas por 
los reventones de ruedas produ
cidos. Así mismo se produce un 
problema de tráfico considerable 
en los accesos a Nueva Alcalá. 

El proyecto prevé una inver
sión de 125 millones de pesetas 

recogidos por el Plan cuatrienal 
de la Comunidad de Madrid, si 
bien se espera no gastar todo ese 
montante, ya que habrá dos 
obras puntuales recogidas por el 
proyecto que no se van a reali
zar, como son el retoque de la 
parte anterior de la carretera de 
Pastrana, desde la puerta del Va
do a la glorieta de Alcorlo, y el 
retranqueo de este bulevar: «No 
hemos visto conveniente hacer
lo para no llevar el tráfico más 
cerca de las viviendas>>, señaló el 
presidente de la delegación mu-

Joaquín Arias, presidente de la delegación del distrito IV, y José Ma
cías Soto, concejal de Obras. 

nicipal del distrito IV, Joaquín 
Arias, que como el concejal de 
Obras, José Macías, se siente sa
tisfecho al considerar que el pro
yecto va a suponer una mejora 
del cien por cien en la configu
ración de este espacio urbano. 

Uno de los aspectos del pro
yecto es la remodelación del tra
mo final del paseo de Pastrana, 
junto a las naves de los Salesia
nos, un tramo de tierra que va a 
experimentar un gran cambio. 
Otro aspecto a realizar es la 

construcción de una acera que 
comunicará el barrio de Nueva 
Alcalá con el parque del Zulema 
por debajo del puente. Una de 
las demandas vecinales atendidas 
por el proyecto es la salida del 
tráfico desde Nueva Alcalá a la 
rotonda del Zulema, una vieja 
aspiración que clarificará el trá
fico en la zona. También se ins
talarán semáforos para favorecer 
las entradas y salidas desde la ca
lle Río Bolarque a la carretera de 
Pastrana. En la actualidad no 
existen señales luminosas. 

Una manera revolucionaria 
de comprar un Ford. 

Multi Opción es un sistema innovador usado por Ford pensando en ti: 
Con Multi Opción disfrutarás de grandes ventajas 

• Estrenar un coche cada dos o tres años 
• Evitar el riesgo en la reventa, pues el 

Concesionario garantiza desde el prin
cipio un valor mínimo por tu vehículo 
(valor futuro). 

• Acceder a un modelo de gama más alta. 

• Reducir los costes de mantenimiento y re
paraciones pues la mayoría de éstos comien
zan a producirse entre el tercer y cuarto año 
de vida del vehículo. 

• Una financiación muy interesante*. 
• Tres opciones al término del acuerdo. 

• Multi Opción es un sistema de venta al contado. 

Henacar, S.A. CONCESIONARIO FORD 
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Maria Isabel Fernández, directora Padre Angel Alba, «alma mater» del colegio Juan José Femández, presidente del APA 

Padres, profesores, alumnos, antiguos alumnos y el padre Alba, primer director 
que tuvo el centro, reconocen el carácter familiar que tiene la institución escolar 

El colegio san Felipe Neri cumplió 25 años 
La comunidad filipense de Alcalá está de fiesta. El colegio San Felipe Neri cumple 25 años desde 

que fue creado junto al oratorio, que este año de celebraciones conmemora también su aniversario tres
cientos. Padres, profesores, alumnos y antiguos alumnos celebraron los veintinco años que ha cumpli
do el colegio San Felipe Neri con una fiesta que tuvo lugar el sábado 21 de mayo en las instalaciones. 
Y todos ellos destacaron el carácter familiar que ha tenido el centro durante este tiempo: «Somos una 
gran familia», comentó el padre Alba, al que todos reconocen como alma mater del centro escolar des
de su papel de primer director del mismo y profesor actual de la institución. 

La fiesta consistió en una mi
sa presidida por el padre Alba y 
un ágape que reunió a padres, 
profesores, alumnos y antiguos 
alumnos. En los actos estuvo pre
sente el concejal de Educación, 
Urbano Brihuega. 

La directora del colegio Mª 
Isabel Fernández explicó que los 
25 años se cumplen realmente a 
primeros de octubre: «Hemos 
preferido centrar todos los actos 
en esta semana, que es la de San 
Felipe, nuestro patrón. Además 
se cumple el tercer centenario de 
la apertura del oratorio de San 
Felipe en Alcalá. La verdad es 
que este año va a pasar a la his
toria tanto del colegio como de la 
congregación». 

El colegio San Felipe Neri tie
ne 370 alumnos en la actualidad: En el oratorio se celebró una misa de conmemoración. 

«Tenemos nueve unidades en en
señanza primaria y EGB concer
tadas y tres unidades de educa
ción infantil sin concertar», se
ñaló María Isabel Fernández, 
decimosexto año al frente de la 
dirección del colegio de la que se 
hizo cargo para sustituir al padre 
Alba: «El colegio ha evoluciona
do muchísimo en estos años pe
ro lo verdaderamente importan
te es que es un colegio muy 
familiar». 

Juan José Fernández, presi
dente de la Asociación de Padres 
explicó que son muchos los anti
guos alumnos del colegio que tie
nen a sus hijos actualmente en el 
centro, es decir dos generaciones 
de escolares: «Es un colegio muy 
acogedor y muy familiar. Aquí 
nos conocemos prácticamente to
do el mundo e intentamos cola
borar y ayudarnos. La vida en el 
colegio es la de cualquier comu
nidad; · hay una relación muy 
buena entre el AP A y la direc
ción del colegio. Hay problemas 
como en todos los sitios pero se 
intentan solucionar de la mejor 
forma posible». 

Uno de esos antiguos alumnos 
que hoy tienen hijos que estu
dian en el mismo colegio que lo 
hicieron sus padres es Eugenio 
Calvo: «Pasé seis años en el co-

Alumn~ (a la izquierda) y exalumnos (a la derecha) del coledgio San Felipe Neri. 
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Antiguos alumnos del colegio. A la derecha, Eugenio calvo, antiguo alumno y padre de alumno. 

legio, al que llegué en 1970. Em
pecé el curso en las Filipenses, 
hice la comunión allí y luego ya 
pasé en tercero de EGB aquí, a 
San Felipe. Tengo un hijo que 
lleva aquí desde primero de EGB 
hace cuatro años. Mi deseo fue 
que mi hijo viniera al colegio en 
el que estuvo su padre todo el 
tiempo. Yo creo que antes la vi
da en el colegio era más bonita; 
ahora hay más separación por
que antes había más unión. Aho
ra el colegio es mixto pero antes 
éramos solamente niños». 

Puri Al-lal es una alumna de 
quinto de EGB con diez años: 
«Estoy muy contenta en el cole
gio. Lo pasamos muy bien. Y o 
creo que no nos exigen mucho los 
profesores•>, dijo la niña aunque 
sus compañeros por detrás dije
ron al unísono que sí se les 
exigía. 

El alma mater del colegio 
Toda la comunidad considera 

al padre Alba como el «alma ma
ter» del colegio San Felipe. El fue 
director del colegio y ahora es 
profesor del mismo. Por supues
to, se siente muy feliz con este 
año de conmemoraciones: «Efec
tivamente, este año se cumplen 
los 25 años de la fundación del 
colegio y los 300 de la fundación 
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de la congregación. Pero además 
el año que viene se cumplirán los 
400 años de la muerte de San Fe
lipe y habrá grandes fiestas en 
España y en todo el mundo». 

El padre Alba fue de los fun
dadores del colegio y su primer 
director: «El colegio estaba pri
mero en el edificio antiguo. Lue
go hicimos el edificio nuevo pa
ra acomodarnos a las nuevas exi-

gencias del ministerio. Fue en 
1975 cuando nos trasladamos a 
estas dependencias». 

El padre Alba explicó que hay 
aproximadamente mil ex alum
nos del colegio: «Cada año han 
salido del centro unos cuarenta 
y aquí hemos tenido siempre al
rededor de cuatrocientos alum
nos. Este es un colegio pequeño 

en el que todos nos conocemos; 
somos realmente una familia y 
como tal discutimos, programa
mos y hacemos proyectos para 
mejorar cada día. Deseamos que 
el colegio sirva a las familias de 
Alcalá; la congregación vive por 
y para nuestra ciudad. Nuestra 
mayor satisfacció"n es poder ayu
dar a los alumnos los años que 
conviven con nosotros». 
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A la izquierda, los alumnos de imagen y sonido sonríen satisfechos por el resultado del programa. A la derecha, una instantánea de la 
parodia que se elaboró para la grabación «Una familia enganchada por la televisió11>1. 

Sobre la televisión basura 

Alumnos de la E.U. Cardenal Cisneros realizaron 
un programa de televisión en directo 

zando una dura crítica de algu
nos programas que afectan ne
gativamente , sobre todo a los 
niños , y que crean gran inco
municación dentro de la fami
lia; en el directo se realizó una 
parodia de un matrimonio con 
sus dos hijos y el abuelo que se 
ven atrapados por la televisión. 
También se hizo un llamamien
to a la utilización de los medios 
audiovisuales en los colegios co
mo método educativo, no como 
sustituto del profesor. 

Unos 50 alumnos de la Escuela Universitaria Cardenal Cisneros de Alcalá realizaron el pasado 17 de mayo 
un programa de televisión en directo, que se realiza anualmente dentro de la asignatura optativa de ima
gen y sonido dirigida por el profesor Antonio Pinto. El programa de este año se centró en la ((televisión basura». 

El programa constó de dos 
partes: una pregrabada, com
puesta por varios documenta
les , y otra en directo en la que 
participaron alumnos de toda la 
escuela que quisieron colaborar 
como actores. También se to
maron imágenes de Alcalá y sus 
alrededores, así como del Cen
tro Universitario. 

Los alumnos que realizaron 
este programa se distribuyeron 

. . / 

DIC J(J/ 

en diferentes tareas: director, 
guionistas, regidor, actores , so
nido, atrezzo, edición, control , 
encargados de documentales , 
cámaras, relaciones públicas .. . 

Para la visualización del pro
grama se acondicionaron varias 
salas con un circuito cerrado de 
televisión, que albergaron a un 
total de 300 alumnos de la es
cuela y más de 30 profesores, 
así como a universitarios de 

MESOTERAPIA - ELECTROLIPOLISIS 
(tratamientos de celulitis) 

VARICES -ARRUGAS (implantes) - OBESIDAD 
ACUPUNTURA - ANALISIS CLINICOS 

(Previa petición de hora: 5'30 a 8'30) 

li· 11 f ii! ! ¡. 1 ¡J t·l~i 1 ~ ·l "'''' ~ 11 ii f :I 
·el . Gran Canal, 8 - Tlf. 881 49 39 - Alcalá de Henares 
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otros centros y personas intere
sadas en ver el programa. Al
gunos invitados presenciaron la 
grabación desde el plató, con
trol, edición y sonido. El pro
grama fue simultáneamente 
emitido por la televisión local, 
TeleAlcalá. 

Según explicó uno de los 
miembros del eq~ipo del pro
grama, el tema elegido este año 
fue la «televisión basura», reali-

Gracias a las magníficas ins
talaciones audiovisuales del 
centro , el trabajo resultó de 
gran calidad. El acontecimiento 

· resultó de gran interés y masi
va asistencia de público que 
quedó muy satisfecho con el 
resultado. 

• SOFAS • MODULOS • SILLAS 

~ 
• RINCONERAS • OREJEROS 

-TODO EN CORTINAS-
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FUNDAS A MEDIDA 
Información y venta: MER~ERIA MAYTE 
Puerta del Vado, 3 (Paseo de los Curas) - Tlf.: 888 52 72 
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En vísperas de la celebración de su Primera Muestra 

Fiestas de María Auxiliadora en el centro Juvenil Cisneros 
El Centro Juvenil Cisneros se hacía presente en estas páginas (en el número del viernes 13 de mayo 

del «PUERTA>>) para anunciar lo que ya es «crónica de suceSOS>>: las aCtividades en tomo a la fecha 
del 24 de mayo, fiesta de su patrona, María Auxiliadora. Este es el breve relato de lo acontecido y la 
presentación de lo que aún nos queda por ver. 

Este año las celebraciones 
parecen no acabar nunca. Lo 
que sí parece haber termina
do es el tiempo lluvioso que 
las ha acompañado casi en su 
totalidad, lo cual no ha impe
dido su celebración. Esta es la 
breve crónica de un testigo 
presencial de los hechos. 

El sábado 14 empezó la 
«movida» cuando a las 1 O de 
la mañana fueron aparecien
do en el patio del Centro Ju
venil los 16 equipos que par
ticipaban en el torneo depor
tivo. Con una fina lluvia por 
momentos, que refrescaba a 
los fogosos deportistas, y un 
campo mojado pero no en
charcado, y por tanto ideal 
para la ocasión, más de un 
centenar de jóvenes se dispu
taron la supremacía deporti
va en las especialidades de 
fútbol sala, voley y balonces
to. Así hasta las 7 de la tarde, 
en que se empezó a preparar 
la verbena. Y visto que el cie
lo «atmosférico» no estaba por 
la labor, como después lo hi
zo saber claramente con una 
lluvia copiosa, se montó el es
cenario dentro de la sala de 
juegos, despreciando olímpi
camente la espaciosa platafor
ma que el Ayuntamiento 
tenía instalada en el pátio. La 
verbena empezó a las 9'30, 
tras la celebración del primer 
día del triduo de María Auxi
liadora en la iglesia de las Ber
nardas. 

En la sala de juegos, la en
trada del Centro y el bar, el 
ambiente era de lo más varia
do y animado. Junto al im
provisado escenario, los más 
jóvenes y '· marchosos escu
chando el concierto dado por 
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los distintos grupos del Cen
tro, «Aljibe de Alcalá», «Co
mo más te guste» y otros dos 
grupos más de jóvenes compo
nentes. A la entrada de lasa
la de juegos, multitud vario
pinta «devorando» las papele
tas de la tómbola que este año, 
curiosamente, abundaban en 
muchos y buenos premios. En 
el bar, los más carrozones sen
tados cómodamente en sus 
mesas degustando los pinchos 
de tortilla, chorizo o morcilla; 
o esquilmando de mala mane
ra el jamón que se había rifa
do y posteriormente declara
do de utilidad pública para to
do el que se acercara por allí. 
En este plan estuvimos hasta 
las 1'30 de la madrugada. 

La jornada del domingo se 
presumía más tranquila, por 
necesidad. Aparte de la Euca
ristía dominical de las 12 en 
las Bernardas, del segundo día 
del triduo, el día se completó 
con una vdada por la tarde en 
el teatro, donde se lucieron las 
distintas habilidades y talle
res de los socios del Centro. Y 
todos nos preparamos para un 
nuevo y tedioso lunes, que só
lo nos recordaría que seguía-

mos en fiestas por la celebra
ción del tercer día del triduo, 
de nuevo en las Bernardas a 
las 8 ae la tarde. 

El día de la fiesta, 24 de 
mayo, era un gris, lectivo y 
laboral martes, que (por fin) 
amaneció más que despejado 
y esplendoroso de sol. Con lo 
cual, y tras las tareas habitua
les, toda la Familia Salesiana 
de Alcalá de Henares pudimos 
darnos cita en el patio del 
Centro a las 8'30 para cele
brar la Eucaristía, y para 
compartir un rato de convi
vencia alrededor de un chato 
de vino, unas cortezas y unos 
panchitos; y terminar de «ma
chacar» las últimas papeletas 
y los últimos premios gordos 
de la tómbola. La cita anual 
del día de María Auxiliadora 
reúne en nuestro Centro a so
cios antiguos y actuales, fami
lias amigas, antiguos alumnos 
de otras obras salesianas, ani
madores ... que se sienten con
vocados por la Virgen a este 
encuentro familiar y fraterno. 
En todos ellos, y ya también 
en todos los lectores del 
PUERTA DE MADRID, ha 
resonado fuertemente este año 
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la situación de futuro del Cen
tro, a la búsqueda de nuevos 
locales y de su financiación 
económica. La generosidad de 
muchas familias ya se está ha
ciendo notar. 

Y esta crónica queda in
completa por lo que aún nos 
queda por ver: la jornada del 
próximo domingo 29 de ma
yo, en la plaza de los Santos 
Niños, de 13 a 15 de la tarde. 
Con el eslogan de «El Centro 
de tu vida, un Centro co_n fu
turo», tendrá lugar la cclª 
Muestra del Centro Juvenil 
Cisneros», una jornada de 
puertas abiertas en la que du
rante dos horas, en vivo y en 
directo, los jóvenes del Cen
tro junto a sus animadores in
vitarán a los que allí se con
greguen a participar en algu
nos de los talleres y activida
des que se realizan durante el 
año: aeromodelismo, arte, pe
luquería y estética, guitarra, 
fotografía ... además de las ac
tuaciones de los grupos musi
cales anteriormente citados y 
del grupo de teatro «Teja». 
Todo ello para dar a conocer 
la realidad de esta obra juve
nil y para solidarizarnos con 
su futuro y permanencia en 
unos nuevos locales. La jorna
da se completa con la proce
sión de María Auxiliadora, 
organizada por los salesianos 
que atienden la parroquia de 
San José, en el barrio de Nue
va Alcalá. Y a va por su tercer 
año, y está cogiendo una gran 
solera y convocando a muchos 
devotos de la Virgen bajo es
te título. Será a partir de las 
6 de la tarde, partiendo de la 
propia parroquia. 

Esta es la última actualidad 
de una realidad juvenil aso
ciativa en el tiempo libre al 
servicio de todos los jóvenes 
de Alcalá: el Centro Juvenil 
Cisneros. Un Centro que ya 
tiene historia. Y sobre todo 
mucho futuro por delante. 

Samuel SEGURA V ALERO 
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Después de ocho meses de charlas 

Finaliza el ciclo de conferencias 
dirigido a la prevención del cáncer 
La organización ha corrido a cargo de la Asociación Española 
contra el Cáncer en colaboración con el ayuntamiento de Alcalá 

Con una chula acerca del cáncer de piel y el sol se cerró el ciclo de conferencias de la Asocia
ción Española Contra el Cáncer (A.E.C.C.), el pasado 18 de mayo. Han sido ocho meses de confe
rencias destinadas a la información para la prevención de esta enfermedad, con un balance muy 
positivo según la presidenta de la Asociación. 

El 20 de octubre de 1993 co
menzaba un ciclo de conferen
cias dirigidas a la prevención 
del cáncer, organizado por la 
A.E.C .C. en colaboración con 
el ayuntamiento de Alcalá de 
Henares. El cáncer de mama, 
próstata, utero, piel o la in
fluencia del tabaco, el alcohol 
o la alimentación en relación 
con esta enfermedad, han sido 
algunos de los temas que se han 
tratado durante este tiempo en 
las charlas que se han celebra-

• 

do en el Centro Municipal de 
Salud. 

El pasado miércoles , 18 de 
mayo, finalizó e'I ciclo con una 
charla sobre el cáncer de piel y 
el sol. La oncóloga de la Asocia
ción explicó a los asistentes los 
diferentes tipos de piel y la in
fluencia que sobre ellos tienen 
las exposiciones al sol. 

Angustias Martínez, presi
denta de la Asociación, opina 
que la valoración del ciclo es 
positiva y que ha tenido has-

tante aceptación; «la mayoría 
de la gente está mal informada 
y, en cuanto oye cáncer, pien
sa que es sinónimo de muerte 
y no es verdad. Si se cogen en 
la primera fase, tienen un 
100% de curación. Lo quepa
sa es que la gente, por.el miedo 
que tiene, no va a hacerse los 
reconocimientos y a veces se co
ge el cáncer en una fase en la 
que ya no se puede hacer 
mucho». 

José María lrastorza, conce-

jal de Salud, Consumo y Bie
nestar· Social destacó la nume
rosa asistencia de los alcalaínos 
a las charlas y la sencillez con 
que se han tratado los temas 
por parte de los oncólogos; «eso 
hace que la gente acuda a las 
conferencias porque se entien
den perfectamente. Creo que 
va a marcar una pauta impor
tantísima en Alcalá de Henares 
el haber organizado esta expe
riencia y ya está sirviendo de 
hecho para tomar esas medidas 
de prevención en la etapa más 
primaria>>. El concejal añadió 
que, habiéndose creado las ex
pectativas, la Asociación y el 
ayuntamiento de la ciudad se 
han marcado un objetivo que 
pretende diseñar un programa 
de voluntariado para desmiti
ficar la enfermedad. «Hoy en 
día el cáncer se puede comba
tir y existen posibilidades de 
supervivencia. Con eso nos 
quitaremos parte del miedo que 
todavía poseemos», concluyó 
lrastorza. 
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La fiscalía remitió las diligencias a la Audiencia Provincial por un supuesto delito de prevaricación 

El alcalde de Torres puede ser condenado 
a ocho años de inhabilitación especial 
La denuncia contra Antonio Rodríguez se presentó al imponer a un vecino de Torres una sanción de más del doble de lo permitido 

La fiscalía adscrita al juzgado de instrucción número 2 de Arganda del Rey ha remitido a la Audien
cia Provincial de Madrid las diligencias abiertas por el presunto delito de prevaricación cometido por el alcalde de Torres de la Alameda, el socialista Antonio Rodríguez del Barrio, al imponer a un vecino de la localidad una sanción que el fiscal considera muy elevada para la capacidad sancionadora que tiene un ayuntamiento de las características del de Torres . Asímismo, al remitir las diligencias a la Audiencia Provincial para su enjniciamiento p0r la vía penal, la fiscalía pide imponer al acusado una pena de ocho años de inhabilitación especial y el pago de las costas derivadas. 

El concejal del Partido Popular en 
el ayuntamiento de Torres de la Ala
meda Francisco Acedo señaló que la 
querella contra el alcalde la presen
tó, en el juzgado de instrucción nú
mero 2 de Arganda, el vecino de la 
localidad Francisco Casero Fernán-

dez, por presunta prevaricación: 
«Este vecino se querelló porque el al
calde le puso una multa por encima 
de la que puede imponer. Y no sólo 
se la puso, sino que además se la co
bró. De hecho todavía tiene el aval 
bancario de que este dinero está re-

tenido por parte del ayuntamiento». 
Acedo explicó que la sanción de 

3.061.280 pesetas impuesta por el 
ayuntamiento a Francisco Casero 
F ernández fue por una edificación 
excesiva: «Este es un hecho del que 
hay una querella todavía pendiente. 
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POR EL VITARATECHO DE FIBRA. $ SUZUKI ~~ [', 

¡No lo dejes pasar! 
(')Hasta fin de existencias. COCHES PARA VIVIR MEJOR 

ou ILES CONCESIONARIOS, S.A. 
Ctra. N-11 - Km. 31,600 

· · 28812 Alcalá de Henares (Madrid) 
Telf.: 888 49 11 
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Francisco Acedo (PP) 
Lo que ocurre es que el alcalde se ex
tralimitó en sus competencias, como 
es muy normal en él, y puso una 
multa muy por encima de sus posi
bilidades». Según el auto del juzga
do de instrucción número 2 de Ar
ganda, la actuación del alcalde se hi
zo 'desconociendo lo dispuesto en el 
artículo 49-a de la ley 4/84 de 10 de 
febrero sobre medidas de Disciplina 
Urbanística de la CAM, que le im
pide imponer sanciones por impor
te superior a 1.500.000 pesetas al ser 
Torres de la Alameda un municipio 
con menos de 50.000 habitantes'. 

Francisco Acedo explicó que «la 
fiscal, aparte del juez por supuesto, 
ha visto claros indicios de delito y ha 
enviado el inform.e a la Audiencia 
Provincial pidiendo una pena de 
ocho años de inhabilitación especial. 
Nosotros pensamos que esto es una 
querella muy seria, un juicio oral 
abierto, está inculpado por segunda 
vez y creemos que, dada su respon
sabilidad política, el alcalde debe di
mitir. Sinceramente me gustaría que 
esto no 'ocurriera', dicho sea entre 
comillas, porque lo que me gustaría 
es que fueran los votantes en el año 
1995 quienes le indicaran a Antonio 
Rodríguez del Barrio el camino que 
debe seguir, desde luego no el de la 
alcaldía. Tengo muy claro que los 
votantes de Torres van a tomar bue
na nota y van a pasarle factura de lo 
que está haciendo». 

De todos modos, el concejal del 
PP argumentó que «SÍ se adelantan 
los acontecimientos por parte de la 
justicia y este hombre tiene que 
cumplir la inhabilitación especial, 
que la cumpla. Yo recuerdo las pa
labras que dijo Cipria Ciscar, secre
tario de organización del PSOE so
bre que cualquier cargo público que 
se encontrara inmerso en un proce
so judicial debiera dimitir cuando 
hubiera una acusación firme; más 
firme que la acusación de un fiscal 
no creo que haya nada». 

El vecino de Torres que se quere
lló contra el alcalde por la sanción 
impuesta «es un hombre que ha es
tado continuamente perseguido por 
el alcalde. Si está ligado a nosotros, 
a la oposición, es porque no se sien
te representado por Antonio Rodrí
guez del Barrio y se ha encontrado 
siempre perseguido por él, ya que se 
ha enfrentado frontalmente a ciertas 
cosas que a él no le parecían justas». 

28 de mayo de t994 



Participaron jóvenes en paro y familias «Sintecho» 

Manifestación para pedir que la contratación de 45 jardineros 
se haga con suficiente publicidad y unas pruebas conocidas 
por todos los posibles aspirantes 

Varias decenas de jóvenes en paro y fammas c.sintecho» se manifestaron el día 10 de mayo desde la 
oficina del INEM situada en el paseo de la Estación hasta la puerta del ayuntamiento pidiendo que 
la contratación prevista de 45 jardineros se haga con suficiente publicidad y mediante unas pruebas 
conocidas por todos los posibles aspirantes. 

y la clarificación del plan ver
de. Florencio Campos se ne
gó a recibir a los representan
tes de estos vecinos. Tampo
co quiso recibirlos García 
Graván ni ningún teniente de 
alcalde. Todo ello llevó a la 
presidenta de Sincasa, Luisa 
León, y al tesorero de 2007 ' · 
Guillermo Barroso, a manifes
tar que será preciso recurrir a 
nuevas movilizaciones para 
sacar de la burocracia al 

PSOE y al partido que lo apo
ya, IU. Al final del acto, el 
presidente del comité de em
presa, acompañado de un 
miembro de UGT, bajó a ha
blar con los manifestantes in
crepándolos porque, a su jui
cio, se había involucrado a los 
sindicatos en el tema del plan 
verde. Los manifestantes pre
guntaron a ambos sindicalis
tas por el lugar donde se pue
den presentar las instancias 

para optar a las plazas. Los 
sindicalistas no pudieron res
ponder a esta pregunta ni a 
ninguna otra que se les hizo 
sobre el baremo a aplicar o las 
pruebas que deban superar los 
aspirantes. 

Los manifestantes se disol
vieron después de hablar con 
los funcionarios de Policía 
Nacional, que en todo mo
mento protegieron la marcha 
de la manifestación, que 
transcurrió sin más incidentes 
que los surgidos cuando la Po
licía Municipal, en dos oca
siones, intentó interrumpir el 
desarrollo de la misma, pese 
a que había sido autorizada 
por el Delegado del Gobierno 
con fecha 25 de abril, señalan
do el Delegado el recorrido en 
el escrito que envió en res
puesta a la petición de fecha 
21 de abril. 

Victoriano FERNANDEZ 
Portavoz de Los Verdes 

La manifestación había si
do convocada por Los Verdes 
y contó con el apoyo de la 
Asociación de Vecinos Sinca
sa y el colectivo Joven 2007. 
Entre los manifestantes se en
contraban las familias de 
González del Toro, Todo, 
Muñoz, Luque y otras de las 
diecisiete que han presentado 
un escrito al Defensor del 
Pueblo por considerar que el 
decreto sobre adjudicación de 
Viviendas vulnera la constitu
ción. 

Estas familias tenían un 
compromiso escrito por la se
cretaría de Leguina el 5 de 
mayo de 1993 comprometién
dose a resolver su problema de 
vivienda en un »plazo pru
dente». Un año después si
guen de «ocupas» de diferen
tes lugares de Alcalá. 

Desalojo inmediato: sentencia judicial a los «ocupas» de Villa Loreto 

El problema de fondo, a 
juicio de los convocantes, es 
que el presupuesto no se 
aprueba por culpa de intere
ses partidistas de PSOE-IU. 

Los negociadores de IU y 
PSOE no se ponen de acuer
do en los presupuestos y por 
este motivo no se asfaltan las 
calles (lo que generaría em
pleo) ni se pone en marcha el 
plan de choque de vivienda 
(que resolvería los casos más 
urgentes y generaría empleo) 
ni se sacan todas las plazas de 
jardineros. 

Se intentaba mantener una 
reunión con Florencio Cam
pos en la que se pediría el des
bloqueo del plan de choque 

21 de mayo de 1994 

El jueves 18 de mayo se celebró el juicio contra los «ocupas» de Villa Loreto, na casa con 
finca incluida situada en Alcalá en el Camino Viejo de Ajalvir que fue ocupada hace varios 
meses, concretamente en octubre de 1993. La vivienda está ocupada por nueve personas, una 
viuda con su madre y dos niños de corta edad y cinco personas más, todas ellas pertenecientes 
a la Asociación de Vecinos Sincasa. Según nos informa Victoriano Fernández, dirigente de 

la mencionada asocia
ción, «el juicio se ha ce
lebrado con toda celeri
dad y la juez no dejó 
hablar a la gente de la 
Asociación, pero sostie
nen que con una senten
cia así las instituciones 
también tendrán que fa
cilitarles vivienda. Vic
toriano F ernández afir
ma que la primera de
nuncia la cursaron los 
propietarios a finales de 
merzo y ya ha salido el 
juicio. En la fotografía, 
junto a algunas de las 
personas que ocupaban 
ilegalmente el chalet, 
Victoriano Fernández, 
preocupado ahora por 
conseguir un techo para 
estas nueve personas. 
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La cuna de Cervantes 
Urbanización Qesidencial 
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De izauierda a derecha: Femando Mayo, de la A. V. Cervantes; Justo Basanta, responsable de las 
APAS, y Calixto Crespo, representante de la delegación del distrito. 

Desde el 27 de mayo al s de junio, con actividades muy diversas 

El distrito 11 celebra su VIII semana Cultural 
Del 27 de mayo al 5 de junio, el distrito 11 «El Juncal» celebra su VIII Semana Cultural. Teatro, 

juegos infantiles, actuaciones, bailes y concursos son algunas actividades que se van a poder dis
frutar. Por segundo año consecutivo, las asociaciones de vecinos han participado junto a las aso
ciaciones de padres y la delegación del distrito en la organización. 

Organizada por la Comi
sión de cultura de la delega
ción municipal del distrito 
11 «ElJuncal», las asociacio
nes de vecinos y las asocia
ciones de padres de alumnos, 
los actos culturales de esta 
semana han sido preparados 
para dar cobertura a públi
co de todas las edades: gim
nasia rítmica, concursos de 
dibujo y poesía, actuaciones 
de las casas regionales, bai
les, orquestas, juegos infan
tiles o teatro serán las acti
vidades que se celebrarán a 
partir de hoy, 27 de mayo. 
La inauguración será en el 
parque de Magallanes a las 
siete de la tarde, a cargo de 
las APAS, AA.VV. y del pre
sidente del distrito, Pablo 
González. 

Patrocinada por el ayun
tamiento, la delegación mu
nicipal del distrito 11, las 
AA. VV. y la Concejalía de 
Participación Ciudadana, se 
ha contado con un presu
puesto de 800.000 pesetas 
(500.000 por parte de la de
legación municipal de distri
to y 300.000 de las Asocia
ciones de Vecinos) para pre
parar las actividades . 

28 de mayo de 1994 

Como novedad se encuen
tra la larga duración de la se
mana, que otros años se re
sumía a tres días. Además, 
por primera vez, el Colecti
vo Gitano del Polígono 
Puerta de Madrid ofrecerá 
una actuación en esta sema
na cultural. En las colabora
ciones se ha contado con di
versas casas regionales, los 
colegios públicos del distri
to, el grupo Cancival, Escue- ·. 
la Abierta, el Club de Pen
sionistas Mª Zambrano, el 
Grupo de Teatro de Mª Isi
dra de Guzmán y la Obra · 
Cultural de Caja de Madrid. 

Estas semanas, según Fer
nando Mayo, representante 
de la Asociación de Vecinos 
Cervantes, suelen resultar 
con bastante éxito: «Vienen 
participando en ellas entre 
2.000 y 2.500 personas, Sir
ve como recompensa al es
fuerzo que los muchachos de 
los colegios realizan duran
te el curso». 

Justo Basanta, responsa
ble de las APAS, ha querido 
señalar que es una semana 
abierta a cualquier ciudada
no del distrito 11 y de Alca: 
lá de Henares: «Invitamos a 

todos los ciudadanos a asis
tir a nuestra semana cultu
ral, a disfrutarla y, en suma, 
a vivirla, que es para lo que 
la hemos organizado». 

Programa 
de la VIII Semana Cultural 
del distrito 11 

27 de mayo: 19 h. Aper
tura Semana Cultural a car
go de APAS, AA.VV. y el 
presidente de la Delegación 
Municipal del distrito. (Par
que Magallanes). 

20:30 h. Baile popular a 
cargo de la Orquesta Quin
ta Expresión. (Parque Ma
gallanes ). 

28 de mayo: 12:00 h. Jue
gos Infantiles (Parque Ma
gallanes). 

17:00 h. Demostración 
Gimnasia Rítmica a cargo de 
los C.P. Antonio Machado y 
Santos Niños (Polideportivo 
El Juncal). 

19:00 h. Teatro infantil 
(Parque Reyes Católicos). 

21:00 h. Actuación a car
go del Colectivo Gitano del 
Polígono Puerta de Madrid 
(Plaza 1° de mayo). 

29 de mayo: 11:00 h. Vi
sita al Museo Arqueológico. 

12:00 h. Demostración 
Actividad Inglés a cargo de 
los alumnos del C.P. Puerta 
de Madrid (Centro Cívico 
María Zambrano). 

18:30 h. Demostración de 
baile a cargo del C.P. Ma
nuel Azaña (Centro Cívico 
Mª Zambrano). 

30 de mayo: 19:00 h. Ac
tuación Rondalla Escuela 
Abierta Antonio Machado 
(Centro Cívico Mª Zambra
no ). 

31 de mayo: 19:00 h. Ac
tuación de la Casa de Astu
rias (Centro Cívico Mª 
Zambrano). 

1 de junio: 19:00 h. Ac
tuación Grupo Cancival 
(Centro Cívico Mª Zambra
no ). 

2 de junio: 19:00 h. Ac
tuación de la Casa de Anda
lucía (Centro Cívico Mª 
Zambrano). 

3 de junio: 19:00 h. Jue
gos infantiles (Plaza de la 
Alegría). 

20:00 h. Representación 
de la obra de teatro 'Bodas 
de Sangre' a cargo del Gru
po de Teatro del Instituto 
Mª Isidra de Guzmán (Cen
tro Cívico Mª Zambrano). 

4 de junio: 12:00 h. Paseo 
en bicicleta organizado por 
el Club de Pensionistas M ª 
Zambrano (Centro Cívico 
Mª Zambrano). 

12:00 h. Actuación del 
Centro Extremeño (Centro 
Cívico Mª Zambrano). 

18:00 h. Demostra.ción de 
baile a cargo del C.P. Puer
ta de Madrid (Centro Cívi
co Mª Zambrano). 

19:30 h. Demostración de 
Baile a cargo del C.P. El 
Juncal (Centro Cívico Mª 
Zambrano). 

5 de junio: 10:30 h. Con
curso de dibujo (Centro Cí
vico Mª Zambrano). 

13:00 h. Degustación Gas
tronómica (C/ Alfonso de 
Toro). 

18:00 h. Demostración de 
baile a cargo del C.P. Anto
nio Machado (Centro Cívi
co Mª Zambrano). 

19:30 h. Clausura de la 
Semana Cultural y entrega 
de premios del Concurso de 
Poesía y Dibujo (Centro Cí
vico Mª Zambrano). Los 
trabajos de poesía los reco
gerán las AP AS en sus dis
tintos colegios. A continua
ción Chocolatada y Baile Po
pular a cargo de la orquesta 
Exodo. 
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Las charlas informativas tuvieron gran afluencia de público. 

La Asociación Educativa de Antiguos Alumnos de la Escuela 
Municipal de Adultos celebró su 1 semana Cultural 

«Queremos hacer campaña de educación» 
La Asociación Educativa de Antiguos Alumnos de la Escuela Municipal de Adultos de Alcalá cele

bró del 9 al 14 de mayo su 1 Semana Cultural. Una exposición de los trabajos realizados en los talleres 
que se desarrollan en la escuela, charlas-coloquio sobre 'educación y familia' y 'orientación sexual', 
y un concierto a cargo de Alma 29 -Coral Mormona de Madrid- fueron los actos del programa que 
se saldaron con un gran éxito de participación. 

La presidenta de la Asocia
ción Educativa de Antiguos 
Alumnos de la Escuela Muni
cipal, Aurea Celeste Baptista, 
declaró que todos los socios se 
encontraban muy satisfechos 
por el resultado global de la 1 
Semana Cultural: «Siempre 
hay algún que otro contra
tiempo, pero estamos muy sa
tisfechos porque ha habido 
una asistencia mejor de lo que 
pensábamos. Todo ha sido 
muy positivo y hemos visto 
que ha valido la pena el tra
bajo de organización». Dado 
el éxito de esta primera edi
ción, la presidenta manifestó 
que posiblemente se organice 
para el próximo año una 11 
Semana Cultural, dependien
do siempre de la nueva junta 
dire<:tiva que debe hacerse 
cargo de la asociación a par
tir de septiembre, tal y como 
indican sus estatutos: «Espe
ramos que alguien se presen
te para cambiar la junta; co
mo además estamos en el Con
sejo Municipal de la Mujer 
parece que nos anima más a 
seguir adelante. Y o creo que 
sí, que las mujeres están muy 
motivadas para seguir adelan
te». 

PUERTA de Madrid 

La exposición se realizó en el Centro de Día de la calle Damas 

«No queríamos olvidarnos 
de la escuela» 

La Asociación Educativa de 
Antiguos Alumnos de la Es
cuela Municipal de Adultos se 
creó en octubre de 1991. Em
pezó con quince personas y 
actualmente cuenta con 120 
socios, de los que única·men
te 2 son hombres. El número 
aumenta anualmente en 40 ó 
50 personas más: los alumnos 

que finalizan cada año sus es
tudios en la escuela y no quie
ren perder el contacto con 
ella. «La asociación surgió 
porque no queríamos olvidar
nos de la escuela y estamos 
muy agradecidos a lo que nos 
han enseñado, no sólo cultu
ra general, sino muchas otras 
cosas», explicó Aurea. De he
cho, la asociación sigue muy 
ligada a la Escuela y en cual
qQier actividad que organizan 

• 

tiberio Sáez, profesor de sexología 
de la Universidad de Alcalá, diser
tó sobre <<Orientación a los padres 
en la educación del sexo». 

siempre cuentan con el apoyo 
de la dirección y los profeso
res de la misma. Realizan ex
cursiones culturales y talleres 
de trabajos manuales en gene
ral -miga de pan, pintura en 
tela, cestería ... - , curso de 
inglés e incluso han creado un 
grupo de teatro. 

La asociación persigue ob
jetivos culturales y educati
vos, sobre todo incentivar a 
los alumnos para que se ani
men a continuar con sus estu
dios. «Queremos hacer cam
paña de educación para que la 
gente no se quede en sus ca
sas. Tenemos intención de po
ner un profesor de apoyo pa
ra aquellas alumnas que sigan 
estudiando, porque notan 
mucho el cambio de la escue
la al instituto. Algunas han 
desistido porque dicen que es 
más impersonal y no hay tan
to contacto humano como en 
la escuela, pero desde la aso
ciación intentaremos apoyar
les en lo que podamos». 

El problema que encuen
tran para poner en marcha es
ta iniciativa es la falta de lo
cal porque su actual domici
lio, en uno de los locales de la 
Plaza 1° de Mayo, es dema
siado pequeño. Están tratan
do con el concejal de educa
ción, Urbano Brihuega, lapo
sibilidad de utilizar un cole
gio en horario no lectivo. 

La presidenta asegura que 
hay mucho trabajo por hacer 
y anima a todas las socias pa
ra que colaboren: «Tenemos 
dos grupos de trabajo con sus 
portavoces, además de la jun
ta directiva que se encarga de 
las tareas más administrati
vas. El trabajo es para todas 
y estoy tratando de animarlas 
para que alguna ocupe mi 
puesto y tenga la oportunidad 
de aprender. Es una manera 
de progresar». 

28 de mayo de 1994 



Los senior intratables 

En el campeonato organizado por el c.v. Alcalá 
'"lvieron a ganar los juveniles 

Este f"m de semana pasado de lo único que se habló en el mundo del voleibol fue del 
campeonato de voleiplaya, que se celebra en las fiestas de San Isidro, traído a .Alcalá 
por el C.V. lplahenares, y que cada año tiene una mayor aceptación. Este año lo único 
que lo deslució fueron los primeros días de lluvia y la posible organización que no estuvo 
a la altura de otros años pues hubo que hacer repesca. 

Se dio prioridad a las fi
guras, que luego han dado la 
talla, etc., y también brilló 
por su ausencia el señor 
Raúl, encargado del depor
te de todos los distritos, así 
como el concejal del distrito 
VII. Al que sí hay que agra
decer su presencia es al om
nipresente y único represen
tante del distrito, el señor 
Fernando, que estuvo allí 
aguantando su vela y la llu
via desde el primer día. Es
peremos que esto cambie con 
la nueva asociación de veci
nos del distrito. 

Hay que felicitar al C.V. 
Alcalá, que lo organizó, por 
el éxito deportivo, pero tam
bién hay que decirle que es 
para diversión de todo el 
personal y por ello no pue
den poner unas reglas tan es
trictas y así podrán acudir 
todos los chicos que le guste 
sin ninguna cortapisa. 

Este año ganó el distrito 
111 al distrito VII en la ca
tegoría absoluta masculina, 
aunque la mayoría de las dos 
parejas pertenecen al C.V. 
Iplahenares.,,La pareja cam
peona fue la formada por 
Expósito y De Lucas (sub
campeones del año pasado) 
ylossubcampeonesHernan
do y Morales (campeones del 
año pasado), quedando ter
ceros la pareja formada por 
Fernando y Rubén en la mis
ma posición del año pasado. 

Los juveniles tuvieron 
que ir a batirse el cobre fren
te al Leganés. Fue un parti
do en el que nunca los del 
Iplahenares se atemorizaron 
aunque en el primer set los 
propietarios del terreno se 
hicieran con él tras veinte 
minutos de lucha y en la que 
los alcalaínos no se dejaron 
vencer tan fácilmente pues lo 
perdieron por el resultado de 
15-13. 

En el segundo set dieron 
la talla de lo que podían ha
ber hecho en el primero y en 
nueve minutos lo despacha
ron pues los locales carecían 
de ideas, dando muchas fa
cilidades e incluso sensación 
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de endeblez, por lo que sé hi
cieron con él rápidamente 
por el tanteo de 2-15. 

En el tercer set los alcalaí
nos pensaron que tenían so
bre las cuerdas a los de Le
ganés pero éstos no se con
formaban con el resultado 
por lo que volviendo a la car
ga de nuevo los de Cherna se 
vieron sorprendidos termi
nando 15-8. 

En el cuarto set los alca
laínos, que no querían ser 
pieza fácil de sus adversa
rios, lucharon lo indecible 
para hacerse con él, termi
nando con el resultado de 
7-15. 

En el quinto set, el de la 
pacharreta, esta vez le tocó 
a los alcalaínos que quisie
ron hacerlo bonito y lo con
siguieron pero fue la suerte 
la que se alió con nuestros 
jugadores porque sigo man
teniendo que esto es así. Al 
final del encuentro, Lega
nés, 2 - C.V. Iplahenares, 3 
(15-13, 2-15, 15-8, 9-15, 
7-15). 

C.V. Iplaenares: Cesa
riny, Morales, Gómez, Bur
gos, María, Marcos. Entre
nador: Chema. 
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Trofeo Olimpus 

La Peña Barcelonista, flamante campeón 
en el tercer r definitivo encuentro 

Un nuevo y flamante campeón hay en esta temporada. Primer año 
y primer triunfo. Con el pabellón repleto de gente y animando a am
bos equipos, se celebró- el tercer y definitivo encuentro en el que 
resultaría vencedor la Peña Barcelonista. 

Peña Barcelonista, 4 
UHA Salasport, O 

Emocionantísimo partido 
el jugado por estos dos clm
juntos que rompieron todos 
los pronósticos. Cuando to
dos daban por ganador a la 
ULA, se rompió con todos 
los pronósticos. La ULA sa
lió acobardada y sin ningu
na fe en sí mismos, lo que no 
les pasó a los de la Peña Bar
celonista, que salieron con 
un afuerza arroyadora y no 
dejaron ni pensar a su rival. 
Con unas jugadas más que 
precisas y goles de bella fac
tura, la Peña se proclamó 
nuevo campeón merecido. 
La ULA tendrá que esperar 
otro año más para poder in
tentar la final. 

Enhorabuena a todos los 
equipos participantes y más 
por todo el desarrollo de és-

ta, que da paso a la Copa que 
se ha iniciado este fin de 
semana, pasando a los octa
vos de final los siguientes 
equipos: Idea, Penzoil, Pey
se, Peña Barcelonista; C. 
Marsa, lndepependiente 
Guiñol, Caleo, Tecnifíber, 
UHA Salasport, Hermanos 
Orozco, Cafetería 21, Cafe
tería Odity, Deportivo Fút
bol Sala, Madigol, Caribi, 
Boiba. 

Maratón Olimpus 
El sábado 28 y domingo 

29 se celebra el Maratón de 
Fútbol-sala Olimpus, donde 
todos los equipos a partir de 
las 9 de la mañana del sába
do empezarán a medirse pa
ra jugar el domingo la gran 
final de este prestigioso ma
ratón a las 6 de la tarde. ¡Es
peramos todas las espectati
vas a todos, y suerte! 

can una asistencia 
de 34 pescadores 

La sociedad 
Cervantes 
salió al Henares 

La Sociedad de Pesca
dores Cervantes ha reali
zado su salida social n ° 8 
el pasado domingo día 22 
de mayo al río Henares, en 
el paraje denominado «La 
Isla y El Val», aguas aba
jo del «Puente Zulema». 

Con una asistencia de 
34 pescadores, se celebró 
esta etapa con poca fortu
na para los asistentes. en 
términos generales, ya que 
sólo pudieron presentar 
pesca al pesaje 7 pescado
res. 

La clasificación social 
de la etapa quedó como 
sigue: 

Adultos: 1 °, Antonio 
Martínez Fernández; 2°, 
Carlos Rupérez González; 
3°, Jesús L. Delgado 
Hernández. 

Femeninos: 1 ª, Veróni
ca Rupérez Domínguez. 

Veteranos: 1 °, Gregorio 
Doncel López. 

La siguiente competi
ción será realizada el pró
ximo domingo día 29 de 
mayo, al pueblo de Vinue
sa, río Vinuesa, con para
das en el embalse de La 
Cuerda del pozo y en Mo
linos de Duero (Soria). 

La salida está prevista a 
las 2 '30 horas del lugar de 
costumbre (plaza de to
ros), habiendo recogido 
anteriormente el autobús a 
las personas residentes en 
los barrios de Reyes Cató
licos y Nueva Alcalá. 

Inscripción· y reserva de 
plazas en la sede social, c/ 
Eras de San Isidro, n ° 4 -
Portal 1, Bajo D, o bien 
llamando al teléfono 880 
84 44 de lunes a viernes, 
en horario comprendido 
entre las 19 y 21 horas. 

PRECIOS: Socios adul
tos: 1.500 pts.; Socios ve
teranos: 1.125 pts.; Socios 
infantiles: 1.125 pts; Invi
tados: 1.875 pts. 

El cierre de inscripción 
para esta competición se
rá el viernes día 27 de ma
yo a las 21 horas. 
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se celebró el día de san Isidro el VI campeonato 
de España infantil 

Alcalá, capital española del tiro con arco infantil 
El empeño de un hombre, Santiago Femández, alcalaíno e impulsor del tiro con arco complutenses, 

secretario de la Federación Española de Tiro con Arco, mueve montañas de éxitos para este deporte 
en Alcalá. El campeonato de España infantil, que cumplió su sexta edición este año, se vino a disputar 
a la ciudad complutense a las magníficas instalaciones deportivas del Club Sagitta, otro de los grandes 
logros alcanzados por el propio Santiago Femández. 

El hecho de que Alcalá tenga 
una de las mejores instalaciones 
de tiro con arco de toda la comu
nidad de Madrid hace que las 
mejores competiciones se puedan 
venir a celebrar a nuestra ciu
dad, y todo por el empeño de 
Santiago Fernández, el presiden
te del Club Sagitta y secretario 
federativo. 

La sexta edición del campeo
nato de España infantil se vino 
a disputar a Alcalá el día 15 de 
mayo y en ella concursaron ar
queros de toda España. La pre
visión inicial era la de celebrar 
este campeonato en Madrid pe
ro la disputa del trofeo Villa de 
Madrid hizo que Santiago Fer
nández ofreciera las instalaciones 
complutenses y el campeonato Santiago Femández y José Carlos Mallorquí 

Voleibol: Las benjamines del «Arcipreste 
de Hita», campeonas invictas de Madrid 

El equipo alcalaíno formado por ocho alumnas de tercero y cuar
to del C.P. Arcipreste de Bita, salió victorioso del torneo de mini
voley celebrado en San Femando los días 7, 14 y 21 de mayo. 

Ene equipo, formado por A. 
Cano, P. Patiño, O. Patiño, B. 
Merino, E. Zsukan, A. Zsukan, 
C. Silva y O. Lampón, no cono
ció la derrota durante toda la 
competición. 

Se enfrentaron contra ocho 
equipos de la Comunidad de Ma
drid (dos equipos de Coslada, 
San Fernando de Henares, Nue
vo Centro de Madrid y Cuantro 
de Alcalá), encontrando mayor 
dificultad contra las de San 
Fernando. 

Cabe destacar que para todas 
estas jugadoras es su primer año 
en el mundo del voley. 
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Los entrenadores, Santiago 
Herrera y Cecilia Castillo, man
tuvieron su fe durante todo el 
campeonato, a pesar de los ner
vios sufridos a lo largo de las tres 
semanas que duró dicho torneo. 

El triunfo no hubiera sido po
sible sin la persistente animación 
de los padres y familiares que le
vantaron los ánimos de las niñas 
en todo momento. 

Asímismo, los entrenadores 
agradecen el apoyo y deportivi
dad por parte de las benjamines 
del C.V. 1 viasa y las niñas del 
colegio Cardenal Cisneros. 

Nuestra sincera enhorabuena. 

se vino a Alcalá. Entre las per-
. sonalidades que asistieron se en

contraba el presidente de la Fe
deración Española de Tiro con 
Arco, José Carlos Mallorquí, 
además de otros federativos que 
siguieron de cerca las evolucio
nes de este campeonato. 

El cuadro de honor estuvo en
cabezado en categoría masculina 
por Carlos lván Romero Faral
do, de La Coruña, que se procla-

. mó campeón de España. En se
gundo lugar quedó el asturiano 
Andrés Muñiz Pintella y terce
ro fue el conquense Jorge Bueno 
Gómez. 

En categoría femenina la ga
nadora fue Irene López Domín
guez, de Cuenca. Segunda fue la 
también conquense Marta Ga
valdán y tercera fue la asturiana 
Irene Alvarez López. En la cla
sificación por equipos territoria
les se impuso Castilla-La Man
cha con los arqueros Irene Ló
pez, Marta Gavaldán y Jorge 
Bueno. Segundo fue el equipo as
turiano, formado por Muñiz, Al
varez y Hernández García. Ter
cero fue el equipo gallego con 
Carlos lván Romero, Ascáriz y 
López. 
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Triunfo del pundonor y del querer ganar en el campo de tierra 
de la Ciudad Deportiva 

4·3, el Alcalá empieza a despertar sueños 
RESULTADO: RSD. Alcalá, 4 Ouan David, Alberto dos y Dela); Torrejón, 3 (lbar, lraola y Lázaro). 
ALCALA: Nacho, Ramírez, Rubio, Clemente, Merinero, Quique, Juan David (Dela, m. 70), Juanito, 

Alberto (Raúl, m. 83), Emilio y Moreno. 
TORREJON: Férez, Curro, De la Calle, Carretero, Martín (Agujetas, m. 46), Iraola (Lázaro, m. 57), 

. Raúl (Dani, m. 45), Soler, Mara, Peinado e lbar. 
ARBITRO: Manedo Moracho. Tuvo una buena actuación. 
INCIDENCIAS: Con el estadio municipal El Val levantado para resembrarlo de césped y acondicionarlo 

convenientemente, el partido se disputó en el campo de fútbol de tierra de la Ciudad Deportiva Municipal 
del Val, concretamente en el campo del velódromo. El terreno presentaba charcos debido a las lluvias. 

El Alcalá ha cambiado su 
mentalidad, tarde para algunos 
y muy madrugador para otros. 
El caso es que los complutenses 
ofrecieron en el tercer encuen
tro de esta copa de la Comuni
dad de Madrid un recital de 
pundonor y de querer ganar a 
un rival que teóricamente es 
muy superior. Los compluten
ses se impusieron por 4-3 a un 
Torrejón eterno rival, que en 
la temporada liguera venció los 
dos encuentros disputados a los 
complutenses sin ningún tipo 
de problemas. 

Seguimos hablando de la co
pa de la Comunidad de Madrid 
que sería como hablar de la li
ga autonómica en los equipos 
primerdivisionarios, es decir, 
que da la sensación de que no 
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le interesa más que a algún 
hambriento de éxitos y que no 
es más que una forma de pro
longar artificialmente la tempo
rada. Decir que el Torrejón es 
mejor equipo que el que se vio 
en la tierra del V al no es des
cubrir América, ni mucho me
nos. Los torrejoneros no estu
vieron al nivel que se les pue
de exigir en plena liga, pero 
hay que hacerle justicia al Al
calá y reconocer que se impuso 
en este partido a base de poner
se como objetivo el de la victo
ria. Ganar como fuera, pero ga
nar y seguir aprendiendo fue la 
pelea complutense contra una 
temporada fatídica que se quie
re comenzar a olvidar desde ya 
mismo. 

La jovencíslma cohorte de 

ilusionados chavales dirigida 
por José Luis Martín no miró 
las arrugas, dicho sea en térmi
nos anecdóticos, de los contra
rios, ni miró el historial de al
guno de sus oponentes. Simple
mente miraron a es~ objetivo y 
a fuerza de querer conse
guirlo lo consiguieron. Tres mi
nutos duró el empate inicial ya 
que Juan David se encargó de 
romperlo con un remate sor
prendente. Pero no estaba por 
la labor el Torrejón de tirar el 
partido por la borda, una cosa 
puede ser el desinterés y otra 
muy distinta es la pérdida de la 
honra. lbar a los diez minutos 
igualó la contienda. Comenza
ron a partir de esos momentos 
las mayores dosis de pundonor 
complutense. Alberto marcó en 

el minuto 28 y lo volvió a ha
cer a los 42 en un premio justo 
para un buen partido de este 
novísimo valor juvenil. 

Con 3-1 en el marcador y 
un Alcalá poniendo toda la car
ne en el asador los visitantes 
no estaban por la labor de de
jar las cosas de esa manera. 
Al fin y al cabo era su honor 
el que estaba puesto en juego . 
Rápidamente acortó distancias 
lraola poco antes del final de 
los cuarenta y cinco minutos. 
Con el 3-2 se llegó al descan
so. El Torrejón volvió a la car
ga; empató a los 59 minutos 
por mediación de Lázaro; más 
no se podía pedir porque el 
Alcalá iba a soltar todo el las
tre de su pundonor para ele
varse a la gloria de vencer el en
cuentro. Al final fue Dela en el 
minuto 80 el que materializó el 
gol de la victoria en una juga
da realizada por Alberto con 
lanzamiento de éste que supe
ró a Férez y que se quedó atra
pado por el agua y el barro an
tes de entrar. Dela, muy opor
tuno, se encargó de empujar el 
esférico. 

En los lanzamientos de pe
nalti también se impuso el Al
calá. Lo hizo por 4-3 al fallar 
los torrejoneros dos penas má
ximas por una los 
complutenses. 
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Nacho José Luis Martín 

José LUis Martín será el segundo entrenador y el coordinador 
de todas las categorías 

Lorenzo Benito será el entrenador 
del Alcalá en la próxima temporada 
Actualmente entrena al Mejoreño, al que puede ascender todavía a :s ª división 

El actual entrenador que dirige al Mejoreño esta temporada, Lorenzo Benito, será el técnico del Al
calá para la próxima y es para quien José Luis Martín está realizando ~rofundo estudio con el ím 
de formar la plantilla. Lorenzo Benito, un entrenador que conoce muy bien el fútbol madrileño, está 
luchando con el Mejoreño por conseguir el ascenso a tercera división, categoría a la que también in
tentará ascender al equipo complutense la próxima temporada. El presidente de la RSD. Alcalá, José 
Maria Benedicto aseguró que «fue Lorenzo Benito quien recomendó a José Luis Martín para que se 
hiciera cargo del equipo y que actuara con él de segundo entrenador y coordinador de todas las cate
gorías del Alcalá; los dos son íntimos amigos». 

José María Benedicto seña
ló que la idea del Alcalá es re
cuperar para la temporada 
próxima a algunos jugadores 
que vistieron la camiseta del 
Alcalá y que al final acabaron 
marchándose, especialmente 
valores de la cantera alcalaína: 
«No sé cuántos porque ese es 
un problema del entrenador 
pero ya podría decir que hay 
algún jugador casi fichado pa
ra la próxima temporada. Se 
trata de algún jugador de cali
dad y categoría. Queremos re
cuperar a alguno de los chicos 
que se han marchado siempre 
que podamos hacerlo». 

Benedicto manifestó que el 
Alcalá ha cambiado mucho: 
«Ha cambiado como de la no
che al día y lo único que se 
han hecho han sido un par de 
incorporaciones nuevas, el 
resto son chavales del juvenil 
de división de honor. José 
Luis les ha dado otra menta
lidad, les ha sabido colocar 
bien y los chicos están ilusio
nados. No hay más secretos ya 
que en fútbol está todo inven
tado». 
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El presidente del Alcalá 
cree lógico que el equipo esté 
marcando más goles en la co
pa de la Comunidad que en la 
liga: «Siempre se ha hablado 
mucho de la cantera y pienso 
que hay que tenerla pero pa
ra el Alcalá, no para el Alcor
cón, el Torrejón o el Parla. 
Ahora se está viendo que la 
cantera del Alcalá es impor
tante. La base fundamental 
del Alcalá va a ser la cantera 
con incorporaciones que haga
mos. La preferente es muy di
fícil porque hay que ir a esos 
campos de Dios y hay que es
tar. A estos chicos hay que 
darles la responsabilidad pro
pia de chicos de 17 años y no 
más, como se ha hecho duran
te toda la temporada». 

«Queremos subir y para 
ello tenemos que hacer un 
equipo de tercera división con 
un presupuesto de tercera di
visión. Eso es lo que a mí me 
preocupa, que tienes los mis
mos gastos que en tercera y los 
ingresos se te recortan a un 
cincuenta por ciento. Esto es 
así y hay que asumirlo asÍ». 

Jasé Luis Martín: «Se 
puede tener mucha 
ilusión por el Alcalá» 

El entrenador del Alcalá, 
José Luis Martín, que a la 
temporada que viene será el 
ayudante de Lorenzo Benito, 
señaló que «Se puede tener 
mucha ilusión por el Alcalá; 
los aficionados tienen que es
tar ilusionados y disfrutar con 
el equipo. A mi no me gusta 
decir que se puede soñar con 
el equipo porque después del 
sueño te despiertas y pensar 
que la realidad no es como el 
sueño. No vamos a negar el es
pectáculo nunca y vamos a in
tentar que el equipo se 
divierta». 

De momento, para la copa 
de la Comunidad de Madrid, 
José Luis Martín lo tiene muy 
claro: «Vamos a intentar que
dar lo mejor posible; estamos 
en un grupo de cuatro equipos 
y vamos a luchar por la pri
mera plaza. Si no lo consegui
mos no pasa nada porque el 
segundo objetivo le tenemos 

Benedicto 

conseguido ya, es decir, que 
los jugadores que queremos 
que estén con nosotros la pró
xima temporada están progre
sando y que asimilan muy 
bien las cosas. Se va jugando 
cada vez mejor». 

José Luis Martín señaló 
que el Alcalá tiene ahora mis
mo calidad: «Lo que hace fal
ta para la próxima tempora
da es algo de veteranía. Ya 
hay algo en cartera pero toda
vía no están concretados. El 
Alcalá lo que tiene que hacer 
es trabajar humíldemente y 
con honradez se estará 
arriba». 

Nacho: «Ahora 
tenemos un talante 
ofensivo» 

El guardameta Nacho se 
encontraba satisfecho con la 
nueva imagen del Alcalá: «La 
verdad es que el míster ha da
do al equipo un talante ofen
sivo y ahí estamos, serios en 
defensa y arriba sabiendo lo 
que hacemos. Esto es una pre
temporada en la que la gente 
está luchando por quedarse 
pero será el nuevo míster el 
que lo decida. Y o llevo cinco 
años en el Alcalá y todavía no 
he tomado ninguna decisión 
de continuar o irme a otro si
tio». 

El portero dijo que «los 
chavales que han venido su
biendo están demostrando 
que tienen calidad. Yo creo 
que tenemos posibilidades de 
clasificarnos para la final de 
la copa de la Comunidad de 
Madrid si sacamos algo posi
tivo en San Sebastián de los 
Reyes; aquí perdimos tonta
ailÍ&te y el objetivo es puntuar 
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Otra vez el mal tiempo 
deslució el concurso de saltos 

Sigue sin haber suerte meteorológica 
·para la hípica en Alcalá 

Tres concursos hípicos se han disputado esta temporada en Alca
lá y en los tres ha llovido. La organización de la Sociedad Hípica 
Militar parece estar gafada por completo con la cuestión meteoro
lógico porque el deseo hubiera sido en todos los casos que las prue
bas se disputaran luciendo el sol y con las gradas repletas de públi
co, y no como se han celebrado esta temporada, con lluvia y pocos 
espectadores. El pasado f"m de semana se disputó un concurso de 
categoría regional pero una vez más volvió a llover. 

Las previsiones meteorológi
cas no fallaron y llovió especial
mente el sábado día 21 de mayo. 
Y como se esperaba la lluvia el 
número de inscritos se- redujo 
considerablemente. Cincuenta 
caballos se inscribieron para par
ticipar en el concurso compluten
se de saltos lo que supone una 
cantidad muy inferior a la de 
otros concursos disputados en 
Alcalá. 

Hay que decir no obstante que 
el carácter promocional que tie
ne este concurso de categoría te
rritorial hace que el objetivo de 
participación quede completa
mente cubierto con su celebra
ción. De hecho la organización, 
al ver las oscuras previsiones me
teorológicas, lo que quiso fue ce
lebrar el concurso más que apla
zarlo ya que al fin y al cabo ya 
tenía todo el dispositivo 
montado. 

Al final , y de forma especial el 
sábado 21 , apenas hubo público 
en las gradas de la Sociedad Hí
pica Militar. La primera prueba 
fue ganada por Isabel Haller, 
montando a Jerárquica. En se
gundo lugar quedó Antonio 
Quintana, montando a Trasto y 
el tercero fue Javier Ledesma, 
montando a Cuco. 
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En la segunda prueba venció 
Guiomar Manso de Zúñiga, 
montando a Alameda. Segunda 
fue Verónica Hazen, montando 
a King Arthur y tercero fue Fer
nández Herráiz montando a Fa
lúa. En la tercera prueba el ven
cedor fue Sánchez Castresana, 
montando a Tarantelo; la segun
da fue Aurora Sanz de Urmene
ta, montando a Ubu Roe y el ter
cero fue Goyeneche montando a 
Gova. 

En la cuarta prueba, celebra
da el domingo 22 , ya con mejor 
tiempo, venció Antonio Quinta
na montando a Trasto. Segunda 
fue Carmen DíazJares, montan
do a Curioso y tercera fue Guio
mar Manso de Zúñiga, montan
do a Lamparina de Avariz. La 
quinta prueba del concurso fue 
ganada por Isabel Haller, mon
tando a Jerárquica. Segundo fue 
Jesús Olmos, montando a Llemi
nis y tercero fue Jaime Muñoz, 
montando a Corumba. Por últi
mo, la sexta prueba fue ganada 
por Guiomar Manso de. Zúñiga 
montando a Alameda. Segunda 
fue Aurora Sanz de Urmeneta, 
montando a Ubu Roe y tercero 
fue Iñigo Sánchez Castresana, 
montando a Tarantelo. 

El equipo alcalaíno perdió los dos primeros 
partidos en la capital vizcaína 

El Juventud Alcalá está obligado a vencer 
los dos partidos en el Ruiz de velasco 
El Cajabilbao se mostró como lo que es, 
el líder y el más firme candidato, y al 
Juventud pueden pesarle los partidos 

El Juventud Alcalá volvió de vacío de su desplazamiento a tierras 
vizcaínas. El Cajabilbao se mostró como el equipo que es, el líder 
de la fase regular del campeonato liguero y el más firme candidato 
al ascenso, y venció a un Juventud Alcalá al que le puede estar pe
sando el elevado número de partidos disputados hasta el momento. 

El primer duelo en el pabe
llón de La Casilla acabó con 
derrota complutense por 
87-80 y el segundo finalizó 
con el resultado de 99-88 lo 
que obliga al equipo alcalaí
no a vencer los dos encuentros 
que se disputan este fin de se
mana en el pabellón Ruiz de 
V elasco si quiere mantener 
sus posibilidades de ascenso. 

El equipo que entrena 

MAYO 
Día 19 ................ 35.849 
Día 20 ........•....•.. 88.701 
Día 23 ...........•.... 29.524 
Día 24 .........•...... 46.807 
Día 25 ................ 90.711 

RESTAURANTE· BAR 
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Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Intemacional 

VENDO 
MAGNÍFICA CASA 

SIGLO XVII 
Alcalá de Henares (centro) 

Impecablemente rehabilitada 
2 plantas, 650 m/2 útiles. 

Patio, pozo, garaje. 

Propietario: 402 01 02 

Eduardo Ruiz contó con más 
posibilidades de victoria en el 
primer partido que en el se
gundo. En ese primer encuen
tro hubo mayor igualdad pe
ro fue al final el cuadro local 
quien hizo valer su con
dición de favorito para ano
tarse la primera victoria en su 
casillero. Para ello el equipo 
vasco hubo de emplearse a 
fondo y aprovecharse del ba
jón que a última hora dio el 
Juventud Alcalá quien se vio 
desbordado tácticamente. 

En cualquier caso y con la 
presión del público bilbaíno, 
que quiere recuperar por la 
vía rápida la ACB, el Cajabil
bao logró imponerse y la tran
quilidad necesaria para afron
tar el segundo partido en .ca
sa. Por su parte, el Juventud 
Alcalá salió afectado en el se
gundo encuentro por un can
sancio psicológico del que se 
aprovecharon los vascos. 

El Cajabilbao logró vencer 
holgadamente el segundo en
cuentro; consiguió un marca
dor de 99-88 que demuestra 
que tuvo superioridad sobre 
los complutenses; estos apenas 
tuvieron opciones ante un 
equipo muy compacto y ho
mogéneo, un rival que ha im
puesto su categoría durante 
toda la temporada y que se sa
be favorito para ocupar una 
de las dos plazas de ascenso. 

El parcial de 2-0 en la eli
minatoria pone las cosas muy 
difíciles al Juventud Alcalá, 
obligado a derrotar a su rival 
en los dos partidos que se jue
gan en el Ruiz de V elasco el 
viernes 27 y el domingo 28 de 
mayo. Y no es tarea fácil ven
cer dos veces al Cajabilbao, 
pero no por ello se puede arro
jar la toalla porque si hay al
go que caracteriza al Juventud 
es su capacidad de superar si
tuaciones adversas. 
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Participarán aproximadamente unos t.700 niños 

se celebra este fin ·de semana 
la segundá mini olimpiada del distrito VIII 

Los días 27, 28 y 29 de mayo se celebrará la segunda mini olimpiada escolar del distrito VIII de Alca
lá, una cita deportiva organizada por la delegación municipal del distrito y por la Ciudad Deportiva 
Municipal con la colaboración de la Asociación de Vecinos Campo del .Angel-Chorrillo y las asocia
ciones de padres de los centros escolares del distrito, todo bajo la dirección técnica de Raúl Méndez. 
Se espera, a tenor de las inscripciones, la participación de 1.700 niños aproximadamente, lo que supo
ne un notable incremento con respecto a la primera edición. 

La segunda edición de la 
mini olimpiada del deporte 
escolar del distrito VIII se 
disputará en las siguientes 
disciplinas deportivas: Fútbol 
sala, voleibol, baloncesto, ba
lonmano, atletismo, gimnasia 
rítmica, judo y ajedrez, sin 
embargo, la competición aje- . 
drecística se celebrará coinci
diendo con la semana cultural 
del distrito. 

Los centros escolares que 
participan en la mini olimpia
da son el García Lorca, el San 
Ignacio de Loyola, el Antonio 

de Nebrija, el Pablo Neruda, 
el San Gabriel y el Instituto de 
Bachillerato Pedro Gumiel. 
Colaboran con equipos para 
completar competiciones el 
Juventud Alcalá y el Club V o
leibol Alcalá. Algunas compe· 
ticiones se han iniciado ya y 
durante todo el fin de sema
na se completarán hasta llegar 
a las finales del domingo y la 
clausura en el pabellón poli
deportivo del CEI ese mismo 
domingo a las 13'30 horas. 

En deportes colectivos, la 
competición de fútbol sala es
tá compuesta por 32 equipos; 
en la edición del año pasado 
hubo 19. Se calcula 384 par
ticipantes frente a los 228 del 
año pasado. En voleibol serán 
20 equipos frente a los 18 del 
año pasado. Competirán unos 
240 deportistas frente a los 
180 del año pasado. En balon
cesto habrá 21 equipos frente 
a los 13 del pasado año. Com
petirán 315 deportistas mien-

- - - - -- - . . . - -- . - . - . - . ---·---·-·-~- - - - -
- - - • # -

se trata de un arte marcial 

tras que el año pasado compi
tieron 156. El balonniano 
participa en la mini olimpia
da por primera vez y lo hará 
con 4 equipos; habrá en total 
72 participantes en la compe
tición. En deportes indivi
duales el atletismo se celebra
rá el viernes en las pistas del 
CEI, la antigua universidad 
laboral. Se calcula que serán 
300 o 400 participantes. La 
gimnasia rítmica se disputa
rá el sábado a partir de las 
9'30 horas en el pabellón del 
CEI esperándose la participa
ción de unas 120 niñas. El ju
do se disputará el domingo a 
partir de las 9'30 horas en el 
pabellón del CEI esperándo
se la participación de uncen
tenar de niños. 

La organización dará me
dallas a los tres primeros cla
sificados en cada prueba y en
tregará diplomas a los parti
cipantes. Asimismo se entre
garan placas para los centros. 

AYUDA que se d•dica al manejo de armas antiguas orientales 
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se celebra en Alcalá la primera 
edición del campeonato de España de kobudo 

Con la organización del club de gimnasia rítmica del distrito lll y la delegación municipal del distri
to y bajo la dirección de la federación española de karate en la que está integrada esta disciplina, el 
sábado 28 de mayo a partir de las 18 horas se celebrará en el pabellón del colegio Emperador Femando 
la primera edición del campeonato de España de kobudo. Este arte marcial trata del manejo de armas 
orientales antiguas, tales como el bo y el tonfa, que son las competitivas en este campeonato, y de otras 
muchas como los cinematográficos nunchakus, el sai, el kama, el jo y el tambo. 

Palos largos (bo ), palos con 
mango (tonfa), cuchillos sin 
filo (sai), hoces orientales (ka
ma), palos cortos, espadas, 

· etc, forman parte de la disci
plina del kobudo y remomo
ran la defensa de los habitan
tes de la isla de Okinawa an· 
te la invasión de los samurais 
japoneses. Puestos que estos 
prohibieron el manejo de ar
mas y quedaron suprimidas, 

los inventores del kobudo hu
bieron de echar mano a lo pri
mero que se encontraron y 
que era susceptible de poder 
utilizarse como arma. 

El kobudo es practicado en 
Alcalá por unas 70 participan
tes que utilizaron como sopor
te la sección de karate del club 
de gimnasia rítmica del distri
to 111. Este campeonato, que 

es el primero que se celebra en 
· España, tiene carácter oficial 
y reunirá a competidores de 
Cataluña, Castilla-La Man
cha, Extremadura, Andalucía 
y Murcia. 

Durante el campeonato, 
que se celebra logicamente en 
la modalidad de katas ya que 
el combate con armas podría 
ser muy grave, se realizarán 
distintas exhibiciones. 

28 de majo de t994 



Nuestros futbolistas del 2aa2 ó así ... 

Es hora de que vayan saliendo valores que sigan los pasos 
triunfales de los Pedraza, Moya o Marcos 
Ahí va uno de ellos: Ignacio Hernández, de los infantiles del Avance, que 
es todo afición y ganas ... se entrena hasta en los pasillos de su casa 

En el principio estaban las eras, que las hizo el Señor para que pasáramos allí el día entero «echando» 
unos partidos bestiales. Veinte contra veinte, el balón parecía una piedra, es más, a veces se confun
día con las piedras, y algunos golpeaban balón y piedra a la vez. Ni se enteraban. 

Todo el que pasaba se ponía 
a jugar, sitio había hasta para 
el. .. pastor o pastores que se su
maban a dar unas patadas, di~ 
ciéndoles a las ovejas que, a lo 
suyo, que no se fueran muy le
jos. Perdíamos la cuenta de los 
goles; alguien decía, de pron
to, «vamos ganando por doce a 
ocho». Y seguíamos. Regateá
bamos «a lo Amancio» y las car
teras con que hacíamos las por
terías temblaban de tanto chu
·pinazo. Fue, en fin, muy diver
tido; al poco, empezaron a 
construir campos, del Señor, 
pero esta vez con la ayuda del 
hombre, muchos campos de 
fútbol. Y nos pusimos muy con
tentos. Los goles, los quiebros, 
la afición, iban a ser otra his
toria. 

Hemos vuelto al terreno, so
bre el terreno, mejor. Está to
d~ bien. Hay más campos que 
nunca. Campos de sueños como 
en la película de Kevin Cost
ner. Y ahora juegan -soñan
do- de otra manera. Algunos 
querrán llegar pronto al Alca
lá a ver si lo mejoran un poco; 
otros se «ven» ya en el puesto 

de Butragueño o Míchel; y 
otros ... quisieran estar casi en 
el Mundial del mes que viene. 
Tiene, ahora, doce, trece años. 
Vienen con su mochila insepa
rable y se entrenan dos o tres 
días por semana. Sus equipos se 
llaman Avance A y B (bueno, 
hay mil Avances), Naya, Miral
valle ... Juegan «más fino» 
que nosotros, claro, y tocan me
jor el balón. ¡Qué envidia! Tie
nen hasta público para verlos 
entrenar. Hemos querido char-

l saLUCIONES DE LOS.IMPLANTES! 

No hace falta ser millonario 
para disfrutar de 

1 millones de sati$facciones 

lar con alguno antes de que 
venga José María García, como 
siempre. Tiempo tendrán. 

A Ignacio Hernández Valle, 
muchachito rubio, doce años y 
pico, un tanto tímidillo, pero 
mejor es así, le gusta el fútbol 
más que la Cocacola, el juego 
de la oca y los dibujos anima
dos juntos. Lo hemos «cazado», 
como a los buenos, tras el en
trenamiento -duro, además
en La Dehesa, magnífico en 
instalaciones, con las hermosas, 
y verdes, montañas en lo alto. 

- ¿Cuál es tu equipo, Igna
cio? ¿Y tu entrenador? 

- Infantil A, del Avance. Se 
llama Manuel Miján, y es 
bueno. 

- ¿Estás cansado del entre
namiento? 

- ¡Qué va! Yo no me canso 
de entrenar, me gusta tanto co
molos partidos de los domingos. 

- ¿A qué colegio vas? 
- Al Pablo Neruda. 
- Y bien ... 
- Bien. A veces, saco bue-

nas notas. 
- O ye, ¿qué haces cuando 

no tienes partido? 

. 1.11 moderna odontología aporta soluciones deliniti'1as a 
todos los p10blemas: mo'1imento, dolor, dilicultad en la 

masticación, etc. y a un coste muy inlerior del que se imagina. 
venga a '1ernos y le informaremos. 

------Es un consejo de: 

CLINICA DENTAL Dr. Freo. Javier Calvo Mateas 
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- Le pido a mi padre dinero 
para comprar el «As» y cuando lo 
leo nos ponemos mi hermano Ja
vier y yo a jugar con el balón. 

- Para que no se te olvide. 
¿Y dónde jugáis? 

- Pues en el pasillo. Aunque 
mi madre no nos deja porque ti
ramos los cuadros y eso. 

- ¿V es los partidos en la te
levisión? 

- Sí, cuando juega el Barce
lona, que es mi equipo. 

- ¿Sabes quiénes son Pe
draza, Moya y Marcos? 

- Claro. Los tres han jugado 
en el Alcalá y son muy buenos 
jugadores. 

- Ignacio, ¿cómo son tus 
botas? 

- Puma. Pero le voy a decir 
a mis padres que me compren 
unas Nike, como las de Romario. 

- ¿Cómo eres en el campo? 
- Puntual como en el cole-

gio. 
- Me refiero a lo otro ... 
- ¡Ah! Pues creo que tengo 

mucho fondo, rapidez y visión 
de la jugada. Mi puesto es de li
bre, como Koeman. 

¡Caramba con Ignacio! Y los 
otros. Aquí y hasta el 2002, lo 
dejamos. En sus campos de sue
ños ... Se nos olvidaba. El «pe
que» ya tiene su trofeo ~l me
jor jugador. El gran «Pipe», 
desde arriba, tiene otro ídolo y -
los que qued~n. Amén. 

LUMIGARMO 

El Alcobendas venció 
al Alcalá, g.10 

El domingo día 22 de mayo, 
a las 12 de la mañana en el pa
bellón polideportivo de Alcalá 
se enfrentaron las categorías se
nior de Alcalá y de Alcobendas. 
El partido fue reñido. Buen 
juego de los alcalaínos en el pri
mer tiempo, que defendieron 
con gran maestría, con grandes 
paradas del portero. 

El Alcobendas luchó mucho, 
pero el ptjmer tiempo fue favo
rable al equipo alcalaíno. En el 
segundo tiempo se impuso el 
Alcobendas en los últimos se
gundos, quedando 9-10 a favor 
del club anteriormente citado. 

Goles de Edu (3), Rober (4), 
César (2). Alineación: Porteros: 
Mariano y Kike; Jugadores: 
Paco, Edu, Roberto, Alejan
dro, Rodrigo y David. 

A. PALACIOS 
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1 
cortó das orejas y salió par la puerta grande 

Luis Miguel Encabo arrolló en la plaza de Las ventas 
Las circunstancias de la presentación en Madrid de LuiS Miguel Encabo eran nada corrientes, pues 

se daba la circunstancia de que hacía su presentación con caballos en la plaza de máxima responsabi
lidad después de haber sido triunfador en el final de las Escuelas de Tauromaquia en Zaragoza y el 
mejor entre los alumnos de la Escuela de Madrid. 

En las novilladas de la Co
munidad, un novillero con 
una gran personalidad, Javier 
Conde -a punto ·estuvo de 
abrir la puerta grande- repe
tía esta tarde y había llenado 
la plaza. Al torero de Alcalá de 
Henares apenas le conocía na
die y todo el aficionado era 
consciente de su acelerada 
presentación. 

Vaya por delante la ova
ción de la afición que sabe va
lorar la entrega sin límites 
cuando se quiere ser torero. 

Cuando el torero en el brin
dis se fundía en un abrazo con 
su padre se estaba haciendo 
realidad un deber cumplido 
por parte de los dos, un gran 
sacrificio en entrenamientos 
sin descanso y con único ob
jetivo del torero el sueño de su 
vida, y triunfar en Madrid. 

Cuando el torero se abrió 
de capote en su primer toro ya 
el público intuía que el tore
ro no venía a probar fortuna. 
Así, así hay que venir a Ma
drid, intensivo en todos los 
quites a los novillos de sus 
compañeros, banderilleó sin 
florituras ni teatro a sus dos 
novillos con entrega; a los 
buenos aficionados les recor-
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dó aquellos grabados antiguos 
de la «lidia». 

Creo que ya sobra matizar 
más de la actuación del tore
ro; únicamente y decirlo con 
justicia, que tuvo dos novillos 
que colaboraron al triunfo, si 
bien su segundo se rajaría al 
final, pero el triunfo ya esta
ba en posesión del torero. 

Ahora, torero, tengo que 
decirte que empieza una pá
gina de muchísima responsa
bilidad; para ser figura del 

toreo el día más feliz ya no ha 
sido cuando salías por la puer
ta grande, el día más feliz 
siempre es la víspera al acon
tecimiento aunque éste haya 
sido uno de tus sueños; por
que ahora tú en la soledad 
sientes en tus carnes aquella 
faena soñada que nunca nin
gún torero consciente y sensa
to llegará a ver hecha reali
dad. ¡Enhorabuena, Alcalá 
tiene un torero! 

EL CHARRO 

En tierras catalanas, una faena cumbre de otro torero alcalaíno 

Regino Ortés abrió la puerta grande en Gerona 
El domingo día 22 de mayo Regino Ortés realizó una faena cumbre en tierras catalanas. El torero 

extremeño-alcalaíno causó una muy buena impresión al respetable tras lidiar el segundo y quinto no
villos que le correspondieron al ir en segundo lugar de la tema. 

Regino Ortés volvió a mojar 
la oreja a sus compañeros y sa
lió por la puerta del triunfo. 
Los novillos (de los Herederos 

de Mari Carmen Trenor) de 
Salamanca y lcon encaste San
ta Coloma, no fueron nada fá
ciles, pues tenían mucho que 

torear, pero una vez más Regi
no demostró en la plaza de Ge
rona que puede y quiere ser to
rero. Se metió al público en el 
bolsillo, público que no vaciló 
en pedir la oreja de su primer 
enemigo, oreja que el presiden
te no dudó en conceder, pero 
donde el usía no estuvo nada 
correcto fue en negar la segun
da oreja del quinto, pedida con 
fuerza y obligando a Regino a 
dar tres vueltas al ruedo con 
una oreja que, como digo, pu
dieron ser dos si nos atenemos 
a la mayoría absoluta de pañue
los en los tendidos. 

Pero no importa. Esto ocu
rre en las mejores plazas y no 
debe afectar al torero; otra vez 
será y será muy pronto porque 
Regino Ortés toreará los días 11 
y 20 de junio en la plaza de to
ros de La Macarena en Torre
jón de Ardoz. Suerte. 
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